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TITULARES LOCALES 
 

  

 
 

Migrantes poblanos, de los más arrestados en Arizona  
Puebla ocupa el segundo lugar de cinco estados del país con el mayor número de 
migrantes arrestados por la Patrulla Fronteriza de Arizona, con un total de 11 mil 438 
detenidos del 1 de octubre de 2010 al 30 de septiembre 2011. (El Sol de Puebla) 

  

  

 
 

RMV está creando "minifobaproas" 
Para el profesor e investigador de la Facultad de Economía de la Universidad Autónoma 

de Puebla (UAP), Alejandro Chávez Palma, los 7 mil 500 millones de pesos, deuda 
adquirida por el gobernador Rafael Moreno Valle, forzarán el manejo completo de las 
finanzas estatales, por lo tanto es inadecuado contratar este tipo de empréstitos a largo 
plazo, pues no hay una valoración concreta y objetiva de dónde y cómo se van a utilizar 
los recursos. (Heraldo) 

   

 

 

Rellenos sanitarios, obsoletos 

A diario, se depositan cientos de toneladas de basura en 22 rellenos sanitarios 
municipales e intermunicipales de la entidad. En esos terrenos, se recibe y compacta la 
basura para almacenarla de forma permanente y reducir la contaminación municipal, sin 
embargo, casi todos estos centros de confinamiento violan las normas necesarias para 
operar adecuadamente y mucho menos, cuentan un plan para la producción o 
aprovechamiento del biogás. (Síntesis) 

  

 

 

Manzanilla se prepara para ir por Charlie Hall 
El secretario General de Gobierno realiza giras de trabajo por Puebla capital, en el marco 

del trabajo del gobierno estatal. No obstante, Fernando Manzanilla Prieto niega algún tipo 
de proselitismo en sus visitas. (Intolerancia) 

  

 

 

López Obrador redime a Bartlett 
Andrés Manuel López Obrador defendió la postulación de Manuel Bartlett como candidato 
de Movimiento Progresista al Senado de la República y lo indultó del fraude electoral y la 
calidad del sistema en 1988, al afirmar que “ya cambió”. (Cambio) 

  

 

 

Con posgrado, el 0.67% de los cinco millones de poblanos 
El estado de Puebla cuenta con 38 mil 997 personas con un posgrado, es decir, con los 
poblanos con maestría o un doctorado no se podría llenar el estadio Cuauhtémoc, con 
capacidad para poco más de 42 mil 600 aficionados. (Milenio) 

  

 

 

Caos vial por obras en Puebla y área conurbada 
Embotellamientos en horas pico que pueden abarcar kilómetros en vías principales y 
alternas; contaminación, irritación de automovilistas y pasajeros, connatos de riña entre 
chóferes y retrasos en los ingresos a escuelas y oficinas: esos son los resultados de las 
obras públicas que está efectuando el gobierno estatal que encabeza el panista Rafael 
Moreno Valle. (La Jornada de Oriente) 

 

TITULARES DIGITALES 
 

 

 

 

 

 

Reprueban servicios de urgencias y el abasto de medicinas en Puebla 
Deficiencias en la atención médica de urgencias y desabasto de medicamentos en la 
capital y el interior del estado, forman parte de las deficiencias detectadas en los 

hospitales de Puebla por la Dirección General de Calidad y Educación en Salud de la 
Secretaría de Salud federal. (e-Consulta)  

 

 

 

 

Manzanilla lleva jornadas ciudadanas a Villa Frontera  
Este domingo, el Secretario General de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto llevó a cabo 
la jornada ciudadana denominada “Paz Social y Corresponsabilidad”. (Periódico digital) 

  

http://impreso.milenio.com/
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PRI no permitirá que Moreno Valle aumente deuda heredada por 'Góber 
Precioso'   
El Comité Directivo Estatal del PRI, vigilará que no aumente la administración de Rafael 
Moreno Valle, la deuda que dejó Mario Marín Torres de más de 9 mil millones de pesos. 
(Contraparte) 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

Un éxito, carrera de la mujer en San Andrés 
Cuando las cosas se organizan bien, buenos son los resultados, y ejemplo de ello fue el 
rotundo éxito de la Primera Carrera Nocturna de la Mujer, donde se repartieron atractivos 
premios para los cinco primeros lugares. (Imagen Poblana) 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

PRI defiende deuda de RMV y arremete contra Eduardo Rivera 
El líder estatal del PRI, Fernando Morales, salió en defensa de la línea de crédito por más 
de 7 mil millones de pesos para el gobierno de Rafael Moreno Valle, pero arremetió 

contra el edil de Puebla, Eduardo Rivera,  y su programa Mil Calles. (Puebla Online) 
 

TITULARES NACIONALES 
 

 

 

Exige IFAI abrir deuda de Coahuila 
El IFAI ordenó a la CNBV entregar toda la información relacionada con la deuda pública 

de Coahuila contratada durante el Gobierno de Humberto Moreira. (Reforma) 
  
 

 
Limpiaron historial de ex fiscal de Guerrero 

Averiguaciones previas contra el ex procurador de Guerrero Alberto López Rosas fueron 
eliminadas de su expediente, ya que los ilícitos habían 'prescrito', días antes de que se 
convirtiera en titular de la procuraduría local. (El Universal) 

 
 

 

 
Protegían a zetas mandos de PF y AFI en Coahuila  
La organización criminal pagaba hasta 1.7 millones de pesos cada mes para que los 
involucrados “limpiaran" las carreteras locales de rivales y facilitaran el tráfico de droga y 
armas, según el subprocurador Cuitláhuac Salinas. (Milenio)  

  
 

 

Intentan que el caso Cassez pase al pleno de la Corte  
Luego de que el ministro Arturo Zaldívar hizo público su proyecto de dictamen, en el que 
ordena la libertad inmediata de la ciudadana francesa Florence Cassez, el Ejecutivo 
federal presionará a los otros cuatro miembros que integran la primera sala de la 

Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) para que turnen el asunto al pleno, 
advirtieron fuentes de primer nivel del máximo tribunal. (La Jornada) 

  

 

 

Brasil lanza ultimátum a México por ACE 55 
Brasil lanzó un ultimátum a México este fin de semana- en el que pide reducir las 
exportaciones de vehículos a través de cuotas a poco menos de la mitad de lo registrado 
durante el 2011; a lo que de inmediato el gobierno mexicano reviró al acusar que son 
actitudes para frenar el Acuerdo de Complementación Estratégico (ACE) 55 y en contra 
de los compromisos de comercio internacional, aunque está dispuesto a apoyar a su 
socio. (El Economista Digital) 

  
 

 

SIEDO: 7 ex funcionarios de Coahuila protegían a Zetas 
José Cuitláhuac Salinas Martínez, subprocurador de Investigación Especializada en 
Delincuencia Organizada de la PGR, informó que existen suficientes elementos de prueba 

que demuestran que siete ex servidores públicos de Coahuila –durante la gestión de 

Humberto Moreira– brindaban protección al grupo delictivo Los Zetas. (Crónica) 
  
 

 

IFE auditará banderines y agua en mítines 
El IFE auditará la mitad de los actos que realicen los candidatos presidenciales, en los que 
vigilará desde el número de banderines, botellas de agua y camisetas regaladas hasta el 

tabulador de músicos y artistas contratados para los mítines. (Excélsior) 

http://www.contraparteinformativa.com/
http://coma.depuebla.com/diario.php?idp=11
http://impreso.milenio.com/
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INFORMACIÓN DEL ALCALDE 
 

 

 
 
EL SOL DE PUEBLA  

 Participa Rivera en reunión de alcaldes convocados por la OCDE 
El Presidente Municipal Eduardo Rivera Pérez continuó con su gira de trabajo por la Unión Americana en el marco 

de la Mesa Redonda de Alcaldes y Ministros, convocada por la Organización para la Cooperación y el Desarrollo 

Económico (OCDE) con el fin de fortalecer los lazos internacionales que permitan un mayor desarrollo de la 
ciudad. Durante este fin de semana el alcalde poblano sostuvo un encuentro con el Secretario General de la 
OCDE, José Ángel Gurría Treviño, quien le comentó al alcalde poblano la posibilidad de realizar un diagnóstico 
territorial de la zona metropolitana de Puebla, bajo parámetros y metodologías homogéneas, que permita 
compararla con otras zonas metropolitanas de clase mundial. (Redacción) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2464234.htm  

 

 
 

SINTESIS 

 Renuncio si se pavimentaron mil calles: FMM 
Sobre las mil calles, el dirigente estatal del PRI, Fernando Mórales Martínez dijo que el presidente municipal 

Eduardo Rivera Pérez debe demostrar que pavimento esa cantidad, de lo contrario debe dejar el ayuntamiento, 
“pero si lo demuestra yo me voy del Comité Estatal”. De acuerdo a un estudio que realizó su partido, el 

ayuntamiento de la capital poblana sólo pavimento 283 calles, por lo que este lunes acudirá al palacio municipal, 
en compañía con un Notario Público, para que el propio edil los acompañe para verificar las mil calles. Dijo que 
Rivera Pérez está realizando caravana con sombrero ajeno, ya que la obra de la Calzada Ignacio Zaragoza fue 
realizada con inversión también del gobierno del estado, y en esta obra suman más 72 calles pavimentadas. 
(Elizabeth Cervantes)  
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local 

 

 
 

MILENIO  

 Rivera Pérez muestra plan de desarrollo en la OCDE 

El presidente municipal Eduardo Rivera Pérez continuó con su gira de trabajo por la Unión Americana en el marco 
de la Mesa Redonda de Alcaldes y Ministros, convocada por la Organización para la Cooperación y el Desarrollo 
Económico (OCDE); durante este fin de semana sostuvo un encuentro con el secretario general de la OCDE, José 

Ángel Gurría Treviño, quien le comentó al edil la posibilidad de realizar un diagnóstico territorial de la zona 
metropolitana de Puebla, bajo parámetros y metodologías homogéneas, que permita compararla con otras zonas 
metropolitanas de clase mundial. A través de este diagnóstico la capital poblana podría acceder a asistencia 
técnica, mejores prácticas y cooperación internacional a través de la red de países que integran la OCDE. 
(Redacción) 
http://impreso.milenio.com/node/9127641   
 
 

MILENIO  

 Rivera debe demostrar que sí cumplió con Mil Calles: Morales; Mondragón defiende el 

programa municipal 
Fernando Morales Martínez, delegado presidente del Comité Directivo Estatal PRI, retó a Eduardo Rivera Pérez a 
que demuestre que cumplió que con el programa de pavimentación de Mil Calles, o de lo contrario que presente 
su renuncia como alcalde de la capital. El priista sentenció que su petición se debe a que la administración del 
panista miente sobre el total de avenidas asfaltadas, ya que de acuerdo con informes que mostró se reporta un 

total de 283 calles, cifra contraria a la dicha por Rivera Pérez durante su primer informe de gobierno el pasado 15 
de febrero. En ese sentido, Morales Martínez retó al edil a que en caso de no cumplir con el programa de las Mil 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2464234.htm
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local
http://impreso.milenio.com/node/9127641
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calles, el cual fue una promesa de campaña, presente su renuncia y deje de estar engañando a los ciudadanos. 
(María Pineda) 
http://impreso.milenio.com/node/9127633  

 

 
 

E-CONSULTA 

 Califica el PAN de ridículo el reto impuesto por Fernando Morales a ERP  
El presidente del Comité Directivo Estatal (CDE) del Partido Acción Nacional (PAN), Juan Carlos Mondragón 

Quintana, calificó como ridículas las declaraciones del dirigente estatal del Revolucionario Institucional, Fernando 
Morales Martínez, quien puso en duda el programa de pavimentación Mil Calles del edil de Puebla, Eduardo Rivera 
Pérez. Y es que el priísta retó al alcalde capitalino a demostrar que sí pavimentó mil calles en su primer año de 
gestión, de lo contrario, le sugirió que deje de gobernar la capital, pero si prueba ante notario público sus 
acciones, el que renunciaría sería el mismo Fernando Morales a la dirigencia del PRI. (Claudia Lemuz)  

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=29333:califica-el-pan-de-ridículo-el-reto-
impuesto-por-fernando-morales-a-erp&Itemid=332 
 

 

E-CONSULTA 

 Eduardo Rivera se reúne con Ángel Gurría, secretario general de la OCDE  
El presidente municipal Eduardo Rivera Pérez continuó con su gira de trabajo por la Unión Americana en el marco 
de la Mesa Redonda de Alcaldes y Ministros, convocada por la Organización para la Cooperación y el Desarrollo 

Económico (OCDE) con el fin de fortalecer los lazos internacionales que permitan un mayor desarrollo de la 
ciudad. Durante este fin de semana el alcalde poblano sostuvo un encuentro con el Secretario General de la 
OCDE, José Ángel Gurría Treviño, quien le comentó al alcalde poblano la posibilidad de realizar un diagnóstico 
territorial de la zona metropolitana de Puebla, bajo parámetros y metodologías homogéneas, que permita 
compararla con otras zonas metropolitanas de clase mundial. (Claudia Lemuz) 
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=29322:eduardo-rivera-se-reúne-con-ángel-
gurría-secretario-general-de-la-ocde&Itemid=332  

 

  
 

PERIODICO DIGITAL 

 Eduardo Rivera se reúne con el Secretario General de la OCDE en Chicago 
Durante su gira por Estados Unidos el edil capitalino se reunió con el Secretario General de la OCDE, José Ángel 

Gurría, con el Jefe de Estrategias de Control del Crimen de la Policía de Chicago, Robert J. Tracy y migrantes 
poblanos. Este lunes el Presidente Eduardo Rivera continuará con su gira por Estados Unidos al sostener varios 

encuentros en la ciudad de Washington. A través de este diagnóstico la capital poblana podría acceder a asistencia 
técnica, mejores prácticas y cooperación internacional a través de la red de países que integran la OCDE. 
(Redacción)  
http://periodicodigital.com.mx/notas/eduardo_rivera_se_reune_con_el_secretario_general_de_la_ocde_en_chicago 
 
 

INFORMACIÓN DEL GABINETE 
 

 
 
EL SOL DE PUEBLA  

 Buscan mejorar las condiciones de los internos de San Miguel 
Con esfuerzos por un presupuesto recortado para la materia, autoridades del Centro de Readaptación Social de 
San Miguel han realizado, de acuerdo a sus alcances, la dignificación de las instalaciones que albergan a un total 

de 3 mil 178 internos -entre hombres y mujeres- y poder recibir adecuadamente a las 6 mil personas, entre 
familiares y funcionarios, que en promedio llegan a visitar a los presos. Otro de los objetivos que buscan los 
responsables del Cereso es el de dotar de medicamentos a los internos, ofrecer alimentos frescos y nutritivos, 
brindar estudios desde alfabetización hasta maestría en línea y abrir fuentes de empleo para los reclusos. (Joel 

http://impreso.milenio.com/node/9127633
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=29333:califica-el-pan-de-ridículo-el-reto-impuesto-por-fernando-morales-a-erp&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=29333:califica-el-pan-de-ridículo-el-reto-impuesto-por-fernando-morales-a-erp&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=29322:eduardo-rivera-se-reúne-con-ángel-gurría-secretario-general-de-la-ocde&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=29322:eduardo-rivera-se-reúne-con-ángel-gurría-secretario-general-de-la-ocde&Itemid=332
http://periodicodigital.com.mx/notas/eduardo_rivera_se_reune_con_el_secretario_general_de_la_ocde_en_chicago
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Árcega) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2464232.htm   
 

 
 

EL HERALDO 

 Comuna negocia predio para reubicar dormitorio gratuito  
Analiza la Comuna los lugares para reubicar el dormitorio que actualmente se encuentra en El Mirador. Las 
posibilidades son al norponiente, por la Central de Autobuses de Puebla (CAPU), o el extremo sur. La presidenta 

del DIF, Liliana Ortiz, apuntó que se realizará por medio de la donación de un predio o edificio privado, 

actualmente gestionan con empresas este acuerdo. La presidenta del Patronato DIF municipal, Liliana Ortiz, 
detalló que se busca la participación de la Iniciativa Privada para la donación del terreno, así como la construcción 
del edificio donde se albergaría a las personas en situación de calle. "Hay otros empresarios que quieren aportar el 
tema de la construcción. (Jorge Pérez Soto) 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=43861:comuna-negocia-
predio-para-reubicar-dormitorio-gratuito&catid=55:ciudad&Itemid=120 
 

 

 
 
INTOLERANCIA  

 La comuna reclutará a 400 nuevos policías 
Tras el regreso por parte del ayuntamiento de Puebla de 218 elementos policíacos al estado, la Secretaría de 
Seguridad Pública y Tránsito Municipal (SSPTM) abrió una nueva convocatoria para reclutar a 400 nuevos policías. 

Con la convocatoria abierta desde el inicio de este año pretenden que la segunda generación de la Academia de 
Seguridad Pública Municipal pueda graduarse a finales de año 400 elementos para reintegrarse de manera 
inmediata a su labor. (Alejandro Camacho) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=91318  
 
 

 
 
MILENIO  

 Comuna contratará 4 empresas para suplir a 218 policías de baja 

El La Secretaría de Seguridad Pública y Tránsito Municipal (Ssptm) no contratará una sino cuatro empresas, con el 
fin de suplir a los policías que dejarán el resguardo de las oficinas gubernamentales para patrullar la ciudad. 
Amadeo Felipe Lara Terrón, titular de la dependencia, indicó que la autoridad contratará a 54 guardias privados y 
los enviará a 22 edificios, con excepción del Palacio Municipal, la Sala de Regidores y Tesorería. Señaló que cada 
compañía aportará hasta 15 elementos; toda vez que, argumentó, tras las revisiones hechas, no se detectó 
ningún particular que pudiera suplir por sí mismo, la cantidad de efectivos que se requieren. (Guillermo Castillo ) 

http://impreso.milenio.com/node/9127628  
 
 
MILENIO  

 Analizan mover el tianguis de El Calvario 
El área de venta “El Calvario” podría sufrir modificaciones la próxima temporada de Semana Santa, a causa del 
rescate que realiza el gobierno del estado en la zona cívica 5 de Mayo. Miguel Méndez Gutiérrez, director de 

Desarrollo Político, indicó que la Secretaría municipal de Gobernación (Segob) incluso evalúa una reubicación total 
o parcial de este tianguis. Explicó que anualmente se permite la instalación de mil 300 comerciantes desde el 

Paseo de San Francisco, a lo largo de la avenida De Los Fuertes, hasta el monumento a la bandera. Sin embargo 
–comentó– se prevé que las obras provoquen la cancelación de un acceso y una salida en la parte alta del cerro 
de Loreto y Guadalupe; lo que pondría en riesgo latente a la población que tradicionalmente acude y a los vecinos 
del lugar. (Guillermo Castillo) 
http://impreso.milenio.com/node/9127706  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2464232.htm
http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=43861:comuna-negocia-predio-para-reubicar-dormitorio-gratuito&catid=55:ciudad&Itemid=120
http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=43861:comuna-negocia-predio-para-reubicar-dormitorio-gratuito&catid=55:ciudad&Itemid=120
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=91318
http://impreso.milenio.com/node/9127628
http://impreso.milenio.com/node/9127706
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P.ONLINE 

 Ayuntamiento de Puebla contratará 54 policías privados para cuidar oficinas  
Además de la policía auxiliar, el ayuntamiento de Puebla requerirá de hasta 4 empresas de seguridad privada para 
contratar 54 elementos que vigilen 22 inmuebles, así lo dio a conocer el secretario de Seguridad Pública, Amadeo 
Lara Terrón. “Las propias empresas no tienen de inmediato el número de elementos que necesitamos y 
precisamente derivado de esta situación, estamos tratando de hacer una vinculación… Muy probablemente 

tendremos una  etapa  intermedia de uno o dos meses en el que varias empresas nos presten el servicio, en lo 
que consolidamos en una sola, toda la contratación”, detalló Lara Terrón. (Ana de la Fuente)  
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=23215:ayuntamiento-de-puebla-
contratará-54-policías-privados-para-cuidar-oficinas&Itemid=125 

 

 

INFORMACION PUEBLA CIUDAD 

 

 
 
INTOLERANCIA  

 Juez otorga a la comuna custodia de predio 

Después de más de 2 años de juicio, el pasado fin de semana el ayuntamiento de Puebla recuperó un predio 

ubicado en la colonia Ex Rancho San José Agua Azul, donde la empresa Amoxxo pretendía construir una 
gasolinera en la entrada del fraccionamiento Residencial Azul. El pasado viernes el juez Quinto de lo Civil emitió el 
dictamen que otorga al ayuntamiento de Puebla la custodia y resguardo del predio, tras confirmarse que esta 
empresa lo mantenía en su resguardo de manera irregular. (Alejandro Camacho) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=91317 
 

 
 
LA JORNADA DE ORIENTE  

 Excesiva presencia del transporte público agobia al Centro Histórico, señaló Ayala  
El presidente del Consejo de Comerciantes del Centro Histórico, José Juan Ayala Vázquez, señaló que la excesiva 
concesión de unidades del transporte público están agobiando al primer cuadro de la ciudad, ya que los 

congestionamientos en la zona comprendida en la 10, 12 y 14 Poniente van en detrimento de los propios usuarios 

y del comercio. El dirigente de esta agrupación indicó que si bien se han establecido pláticas con la Secretaría de 
Transporte del gobierno del estado, a la fecha no hay una solución que reduzca los problemas de circulación, pues 
para cruzar de la 11 Norte al bulevar 5 de Mayo los automovilistas y pasajeros pueden tardar hasta una hora. 
(Javier Puga) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/excesiva-presencia-del-transporte-publico--agobia-al-
centro-historico-senalo-ayala-_id_4751.html    
 

LA JORNADA DE ORIENTE  

 Hasta una hora tarda una familia para transitar por la Recta a Cholula 

Todos los días, alrededor de las 7 horas, se vuelve caótico transitar por la Recta a Cholula, a la altura de la 
entrada principal del municipio de San Andrés Cholula, debido a que se genera un cuello de botella vehicular por 
la ampliación de los puentes Momoxpan y Universidad de Las Américas Puebla. Un automovilista tarda de 40 

minutos hasta una hora para pasar un tramo de seis kilómetros, que va de la fuente a Quetzalcóatl hasta la 
colonia La Paz, en ambos sentidos, con el fin de llegar a la escuela o a la oficina. Los vecinos de la zona vienen 
padeciendo este problema desde noviembre, por lo que exigieron a la autoridad estatal que se apresure con los 
trabajos, que por cierto llevan un retraso de un mes. (Yadira Llaven) 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/hasta-una-hora-tarda-una-familia-para-transitar-por-la-
recta-a-cholula_id_4711.html  

 
 

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=23215:ayuntamiento-de-puebla-contratará-54-policías-privados-para-cuidar-oficinas&Itemid=125
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=23215:ayuntamiento-de-puebla-contratará-54-policías-privados-para-cuidar-oficinas&Itemid=125
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=91317
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/excesiva-presencia-del-transporte-publico--agobia-al-centro-historico-senalo-ayala-_id_4751.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/excesiva-presencia-del-transporte-publico--agobia-al-centro-historico-senalo-ayala-_id_4751.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/hasta-una-hora-tarda-una-familia-para-transitar-por-la-recta-a-cholula_id_4711.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/hasta-una-hora-tarda-una-familia-para-transitar-por-la-recta-a-cholula_id_4711.html
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E-CONSULTA 

 En 2011 el CERI atendió más de 11 mil llamadas por violencia intrafamiliar  
Durante 2011 el Centro de Emergencia y Respuesta Inmediata (CERI) atendió 11 mil 131 llamadas relacionadas 

con el tema de violencia intrafamiliar, informó la directora del Instituto Municipal de las Mujeres, Cecilia Espino 
González. Esto lo dijo al finalizar la segunda edición de la carrera denominada “Corramos con la Mujer en contra 
de la Violencia”, en la que participaron más de 10 mil personas en diversas categorías. Al respecto, la funcionaria 
señaló que este tipo de actividades tienen por objeto disminuir los índices de violencia, tanto en la familia, como 

en la pareja y, específicamente, en contra de la mujer. (Jesse Brena G.)  
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=29331:en-2011-el-ceri-atendió-más-de-11-mil-
llamadas-por-violencia-intrafamiliar&Itemid=332 
 

E-CONSULTA 

 Participan 10 mil poblanos en carrera en contra de la violencia a la mujer  
Este domingo se llevó a cabo la segunda edición de la carrera denominada “Corramos con la Mujer en contra de la 
Violencia”, la cual reunió a más de 10 mil poblanos que se dieron cita en el Zócalo de la ciudad para recorrer 5 
kilómetros en compañía de sus familias. En el evento participaron Liliana Ortiz de Rivera, presidenta del patronato 
del Sistema Municipal DIF; Antonio Vasconcelos Rueda, director general del SMDIF; Ximena Mata Zenteno, 
Directora del Instituto Municipal del Deporte; Amadeo Lara Terrón, Secretario de Seguridad Pública y Tránsito 

Municipal, la regidora Xóchitl Barranco Cortés, presidenta de la Comisión de Salud y Matías Rivero Marines, 
coordinador de regidores y Leonor Popócatl Gutiérrez, secretaria del Ayuntamiento. (e-consulta) 

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=29317:participan-10-mil-poblanos-en-carrera-
en-contra-de-la-violencia-a-la-mujer&Itemid=332 
 

  
 

PERIODICO DIGITAL 

 CCE expondrá algunas inquietudes del sector empresarial en reunión de seguridad 

Será a mediados de esta semana cuando los integrantes del Consejo Coordinador Empresarial lleven a cabo la 
reunión de seguridad solicitada a las autoridades correspondientes, en primera instancia del ayuntamiento 
capitalino, así lo informó el presidente del CCE, Francisco Rodríguez Álvarez. El empresario explicó que en esta 
reunión se expondrán algunas inquietudes del sector empresarial, así como la percepción con respecto a la salida 
de elementos de seguridad del municipio. (Verónica Aburto)  
http://periodicodigital.com.mx/notas/cce_expondra_algunas_inquietudes_del_sector_empresarial_en_reunion_de

_seguridad 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Juan Ramón de la Fuente aceptó dirigir la SEP con AMLO 
El ex Rector de la UNAM, Juan Ramón de la Fuente, aceptó ser el próximo Secretario de Educación Pública, de 
ganar Andrés Manuel López Obrador la Presidencia de la República. Lo anterior fue confirmado por López Obrador y 

De la Fuente, quien presentó el primer esbozo de lo que será la propuesta educativa del Movimiento Progresista 
que encabeza el político tabasqueño."Estamos tratando de analizar uno de los temas más urgentes del País, para 
que el Movimiento Progresista la incorpore, pues la educación en México está en una situación crítica", expresó De 
la Fuente en conferencia de prensa, tras sostener una reunión a puerta cerrada con diversos especialistas y 
académicos, quienes presentaron a López Obrador los primeros planteamientos de lo que será su propuesta 
educativa. (Redacción)  

http://periodicodigital.com.mx/notas/juan_ramon_de_la_fuente_acepto_dirigir_la_sep_con_amlo 

 
TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO  

 

 

J a v i e r  L ó p e z  D í a z  

I n i c i a :  5 : 3 0  A M  /  8 9 . 3  F M  y  1 0 9 0  A M  

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=29331:en-2011-el-ceri-atendió-más-de-11-mil-llamadas-por-violencia-intrafamiliar&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=29331:en-2011-el-ceri-atendió-más-de-11-mil-llamadas-por-violencia-intrafamiliar&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=29317:participan-10-mil-poblanos-en-carrera-en-contra-de-la-violencia-a-la-mujer&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=29317:participan-10-mil-poblanos-en-carrera-en-contra-de-la-violencia-a-la-mujer&Itemid=332
http://periodicodigital.com.mx/notas/cce_expondra_algunas_inquietudes_del_sector_empresarial_en_reunion_de_seguridad
http://periodicodigital.com.mx/notas/cce_expondra_algunas_inquietudes_del_sector_empresarial_en_reunion_de_seguridad
http://periodicodigital.com.mx/notas/juan_ramon_de_la_fuente_acepto_dirigir_la_sep_con_amlo
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 Agnes Torres Zurica, mujer transexual y activista de derechos humanos fue torturada y asesinada en 

Atlixco, se había reportado como desaparecida unas horas antes y hoy aparece el cuerpo. 
 El Instituto Poblano de la Mujer ofrece talleres para las mujeres emprendedoras. 
 Encuentran a un encobijado y ejecutado en la zona de Chachapa. 

 
 

 

F e r n a n d o  C a n a l e s  

I n i c i a :  5 : 5 0  A M  /  9 2 . 5  F M   

 
 El edil Eduardo Rivera se reunió con el Secretario General de la OCDE, José Ángel Gurria. 
 Rivera debe demostrar que pavimento 1000 calles, de los contrario que deje el cargo y si el demuestra que 

pavimento las mil calles el que deja el cargo soy yo, dijo el dirigente del PRI Fernando Morales. 
 El presidente del Comité Directivo Estatal del PAN, Juan Carlos Mondragón, lamenta y califica como ridículas 

las declaraciones de Fernando Morales.  

 En 15 días la Semana Santa, los hoteles del primer cuadro de la ciudad planean tener una ocupación del 
90%.  

 A partir del 1 de abril la Comuna empezará los procesos administrativos contra quienes adeudan los pagos 
del predial y del servicio de limpia. 

 
 

 
ABC NOTICIAS 

F e r n a n d o  A b r a j á n   

I n i c i a :  6 : 0 0  /  1 2 8 0  A M  

 
 El líder del PRI, Fernando Morales, reta al edil Eduardo Rivera a demostrar que construyó mil calles, dice 

que sólo fueron 283 y si hay elementos para confirmar que son 1000 calles, el mismo Fernando Morales, 
esta dispuesto a renunciar a su cargo.  

 Policías que resguardaban edificios públicos son capacitados para salir a las calles y la Comuna contratará 
seguridad. 

 
 

 

C a r l o s  M a r t í n  H u e r t a  

I n i c i a :  6 : 0 0  A M  /  1 0 3 . 3  F M  

 

 Miente Eduardo Rivera incumplió con el programa de Mil Calles, lo reto a que me demuestre lo contrario 
dice Fernando Morales, dirigente del PRI en Puebla, este partido dice además que los recursos que salieron 

para la celebración de 5 de Mayo, los gestionaron los diputados del PRI, que quede claro aquí hay 
compromiso por Puebla.  

 El Consejo Coordinador Empresarial tendrá una reunión con autoridades de la seguridad municipal para 
evaluar la inseguridad en Puebla.  

 Habrá operativos de Semana Santa en conjunto entre policías y protección Civil para que las cosas 
funcionen.  

 Hay una convocatoria para la academia municipal de policías, personas entre 18 y 35 años pueden entrara 
a la academia, Amadeo Lara Terrón dice que faltan policías para el resguardo de edificios y hospitales.  

 En el pago del predial el Ayuntamiento de Puebla ofrece otro mes de descuentos.  
 Eduardo Rivera se reúne con el Secretario General de la OCDE, sigue de gira por los Estados Unidos.  
 Fernando Manzanilla, secretario General de Gobierno, niega que este buscando la candidatura  la 

presidencia municipal por Puebla, esto dentro de las Jornadas que lleva acabo esta instancia en donde se 
acerca a las personas de bajos recursos, los servicios de salud, corte de pelo, entre otros y después una 

jornada de lectura en la Unidad Habitacional Villa Frontera.   
 
 

javascript:envivo()
http://images.google.com/imgres?imgurl=http://www.889noticias.com.mx/contenidos/uploads/2/corp_14asisucede_2.jpg&imgrefurl=http://www.889noticias.com.mx/contenidos/publish/Noticias/En_Puebla_el_programa_As_Sucede_cumpli_14_a_os.php&usg=__VywyNPhaGcCP8FVZQsCUhaczfRE=&h=260&w=320&sz=28&hl=es&start=19&sig2=oJzAQd71gUBm66lJhFKasQ&um=1&tbnid=mD5aEDN9WeaptM:&tbnh=96&tbnw=118&prev=/images?q=asi+sucede+puebla&ndsp=18&hl=es&lr=&rls=com.microsoft:es-us:IE-SearchBox&sa=N&start=18&um=1&ei=i_zlSsXyB9HDtwfh0eXLCA
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I v á n  M e r c a d o  

I n i c i a :  6 : 0 0  A M  /  9 4 . 9  F M  

 

 El día de hoy se llevara a cabo la segunda reunión de coordinación entre las policías del Estado y del 
municipio de Puebla a fin de disminuir los índices de violencia  que  ya se experimenta en la ciudad. 

 La Secretaria de Seguridad Publica Municipal y su titular Amadeo Lara Terrón reconoce que necesitaran los 
servicios de por lo menos 4 empresas de seguridad privada para contratar a los elementos que se 
requieren a fin de cuidar los 22 edificios públicos ya que los efectivos de una sola empresa serian 

insuficientes. 

 Amadeo Lara Terrón señala que hasta el momento la dependencia ha aplicado pruebas de confianza a 
60% de su personal y la corporación incluirá a todos y  cada uno de los uniformados, administrativos y 
otros inclusive secretarias para garantizar una corporación leal y eficiente. 

 El Secretario General de Gobierno Fernand Manzanilla aseguro que la seguridad es un tema prioritario para 
todos los poblanos más que el desempleo, lo anterior durante la 7ª gira de paz social y de 
corresponsabilidad en la colonia Villa Frontera en donde puso en marcha el programa más libros y mejor 
futuro. 

 El presidente del PRI en el Estado aseguro que el programa de las mil calles efectuado  por el alcalde 
Eduardo Rivera  fue un engaño para los poblanos, por lo que exhorto al edil capitalino a comprobar que en 
realidad se cumplió con el programa o de lo contrario que renuncie. 

 De gira por los Estados Unidos el presidente Municipal Eduardo Rivera se reunió con el Secretario General 
de  la OCDE Miguel Ángel Gurria con quien comenzó la relación, además de hablo de la posibilidad de 
realizar un diagnostico   territorial en la zona metropolitana de Puebla que permita compararla con otras 

zonas de la clase mundial que esta en las mismas condiciones del Estado y concretamente de la capital  lo 
que daría a esta capital la posibilidad de acceder a  asistencia técnica y cooperación internacional. 

 En el marco de las celebraciones del día de la mujer la titular de  del Instituto Municipal de la Mujer Cecilia 
Espino dijo que las cifras siguen siendo alarmantes, ya que de acuerdo con datos del 2011 el centro de 
Respuesta inmediata recibió 11 mil 131 llamadas por violencia intrafamiliar. 

 Profesores de ingles se manifestaron este fin de semana en el boulevard 5 de Mayo en donde alrededor de 
500 maestros  que fueron dados de baja por falta de recursos federales sean reinstalados en sus fuentes 

de trabajo,  así lo manifestó Cristian Zamora. 
 
  

 

M a r y  L o l y  P e l l ó n  y  A l e j a n d r o  R o d r i g u e z  

I n i c i a :  6 : 3 0  A M  /  C a n a l  3  T e l e v i s a  P u e b l a   

 

 Varios son los factores que intervienen en la peligrosidad del periférico ecológico. 
 Lo que comenzó como un nuevo proyecto de vida se ha convertido en un  calvario para la familia Soto. La 

compra de una vivienda prometía ser una buena inversión pero no fue así. 
 
 

 

J u a n  C a r l o s  V a l e r i o  y  S a n d r a  O r t i z  

I n i c i a :  6 : 3 0  A M  /  C a n a l  A z t e c a  7  

 

 Cuatro sujetes intentan asaltar a un cuenthabiente en la colonia La Paz, los hampones  se dieron a la fuga. 

 Más de 50 vecinos de San Antonio Abad y San Baltazar se manifiestan por la inseguridad. 
 

 

INFORMACION GENERAL DEL ESTADO 
 

 

 
 

http://www.esmas.com/noticierostelevisa/
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EL SOL DE PUEBLA  

 Solicita Cabildo de Acatzingo a diputados destitución del alcalde  
El Cabildo de este municipio solicitó al Congreso del Estado la destitución del presidente municipal, Eliseo Zayas 
Jaen, atendiendo la demanda de los ciudadanos inconformes, quienes exigen la remoción definitiva del edil, 
argumentando diversas anomalías e inconsistencias en su gobierno. Lo anterior lo dio a conocer el encargado del 
despacho municipal, Enrique Sánchez Gómez, durante el informe de actividades que rindió a la población sobre 
las actividades que se han desarrollado desde la apertura de la presidencia municipal, los acuerdos que quedaron 
asentados en el acta de Cabildo correspondiente después de celebrarse una sesión pública extraordinaria.  (Silvia 

Carrillo) 

http://impreso.milenio.com/node/9118693  

 

 
 

EL HERALDO 

 RMV está creando "minifobaproas" 

Para el profesor e investigador de la Facultad de Economía de la Universidad Autónoma de Puebla (UAP), 
Alejandro Chávez Palma, los 7 mil 500 millones de pesos, deuda adquirida por el gobernador Rafael Moreno Valle, 
forzarán el manejo completo de las finanzas estatales, por lo tanto es inadecuado contratar este tipo de 
empréstitos a largo plazo, pues no hay una valoración concreta y objetiva de dónde y cómo se van a utilizar los 
recursos. El académico y especialista indicó que al bursatilizarse los Impuestos y el Catastro ocurrirá lo que ha 
pasado con el organismo descentralizado Carreteras de Cuota de Puebla (CCP), que en los últimos seis años ha 
incurrido en un endeudamiento total de 2 mil 611 millones 799 mil 466 pesos y quienes terminan pagando son los 

contribuyentes, las cuotas del peaje suben año con año y por arriba del porcentaje de la inflación.  (Andrés 
Herrera Ruiz) 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=43865:rmv-esta-creando-
minifobaproas&catid=53:portada  
 

EL HERALDO 

 Pide iglesia se utilicen recursos en beneficio de los poblanos  
El arzobispado de Puebla solicitó al gobierno del estado que los recursos obtenidos por medio del crédito de 7 mil 

500 millones de pesos que autorizaron los legisladores locales en días pasados se utilice con transparencia y en 
beneficio de todos los poblanos. Esto al manifestar su confianza en que los diputados locales hayan analizado la 
propuesta del ejecutivo estatal y que por ello se haya aprobado el endeudamiento del estado. "Por lo que he leído 
es para reestructurar la deuda, pero corresponde a los diputados analizar este tipo de propuestas de manera seria 
y si la aprobaron fue porque la encontraron razonable", comentó. (Erika Mejía Peniche) 

http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=43845:pide-iglesia-se-
utilicen-recursos-en-beneficio-de-los-poblanos&catid=60:politica&Itemid=121  
 

 
 

SINTESIS 

 Respaldan inversión para festejos de la batalla de Puebla  

La presidenta de la Comisión Especial para Conmemorar el 150 Aniversario de la Batalla de Puebla, Isabel Merlo 
Talavera, respaldó el la inversión de 2 mil millones de pesos, para los festejos en Puebla del 5 de mayo, y subrayó 
que son necesarios para proyectar internacionalmente al estado. En entrevista, precisó que los diputados priistas 
en san Lázaro han sido coadyuvantes con el gobierno, tan es así que gestionaron para que Puebla logrará un 
presupuesto histórico. Aunque sí mostró su desacuerdo en que sea una empresa extrajera la que se encargue del 

desfile cívico militar del 5 de mayo, y que la embajadora de estos festejos no sea poblana, pues se le dio este 
privilegio a la exmiss universo, Jimena Navarrete, quien es de Jalisco. (Elizabeth Cervantes)  

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local 
  

SINTESIS 

 López Badillo informará las condiciones de Ceresos en Puebla  
El presidente de derechos Humanos del Estado de Puebla, Adolfo López Badillo, acudirá este martes al Congreso 
Local, para otorgar un reporte detallado sobre  las condiciones que imperan en los reclusorios del estado de 

http://impreso.milenio.com/node/9118693
http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=43865:rmv-esta-creando-minifobaproas&catid=53:portada
http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=43865:rmv-esta-creando-minifobaproas&catid=53:portada
http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=43845:pide-iglesia-se-utilicen-recursos-en-beneficio-de-los-poblanos&catid=60:politica&Itemid=121
http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=43845:pide-iglesia-se-utilicen-recursos-en-beneficio-de-los-poblanos&catid=60:politica&Itemid=121
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local
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Puebla, con el objetivo de garantizar los derechos de  los reclusos. La Comisión de Derechos Humanos del 
legislativo aprobó por unanimidad la presencia de Adolfo López Badillo y, entre otros temas, analizarán la 
propuesta para que los congresos Estatales de los 31 estados de la república, etiqueten recursos destinados a la 
elaboración del Diagnóstico y Programas Estatales de Derechos Humanos. (Elizabeth Cervantes)  
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local 
 

SINTESIS 

 Hombre podrían gozar de 5 días de descanso  
La fracción panista en el Congreso del Estado busca que los hombres gocen de cinco días hábiles de descanso con 

motivo del parto de sus esposas o concubinas, y que las madres adoptivas cuenten con el periodo de descansos 
que marca la ley, con goce de sueldo, antes y después del alumbramiento. Para hacer esto realidad, la diputada 
panista y presidenta de la Comisión de Equidad, Ana María Jiménez Ortiz, explicó que ya presentaron la Iniciativa 
de Decreto por la que se reforma el artículo 26 de la Ley de los Trabajadores al Servicio del Estado de Puebla. 
Dijo que el proyecto fue recibido con agrado de lo demás diputados por lo que espera que sea aprobada en breve 

para que adquieran los beneficios antes señalados. (Elizabeth Cervantes)  
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local 
 

SINTESIS 

 PRI avala línea de crédito  
El dirigente estatal del PRI, Fernando Morales Martínez, respaldó el endeudamiento de más de 7 mil millones de 
pesos que el viernes pasado se aprobó en el Congreso para el gobierno estatal, aunque reconoció que desconocen 
las obras que se ejecutarían con esos recursos. En rueda de prensa, también habló del programa mil calles que 
puso en marcha el ayuntamiento de Puebla; en este sentido lanzó una apuesta al edil, Eduardo Rivera Pérez: que 

demuestre en verdad que pavimentó igual número de calles, pues si es así, él renuncia al PRI. Sobre el tema del 
endeudamiento, dijo que el PRI siempre ha colaborado de la mano con el ejecutivo local, a fin de que Puebla le 
vaya bien, por tal motivo no frenarán el desarrollo de la entidad. (Elizabeth Cervantes)  
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local 
 

SINTESIS 

 Exigen la licencia de edil de Acatzingo 
Fernando Morales Martínez, dirigente estatal del PRI, exigió la separación del cargo del edil de Acatzingo, Eliseo 
Zayas Jaen, de manara inmediata, para que regrese  la estabilidad en este municipio. “Ya hay ingobernabilidad en 

Acatzingo y no queremos más violencia en el municipio, ya que existía tranquilidad pero con Eliseo Zayas y su 
llegada a la presidencia municipal surgieron los problemas y no es el primero que enfrenta este personaje, y que 
el PAN asuma su responsabilidad de sus militantes, y además al PRD, que busquen la licencia de el edil”. 
Finamente insistió que la ausencia del presidente municipal ya rebasó los 30 días que marca la ley y hasta el 

momento no ha demostrado con documentos oficiales, como son las actas de cabildo que estuvo trabajando en el 
municipio. (Elizabeth Cervantes)  

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local 
 

 
 

INTOLERANCIA  

 Realizan peticiones a Fernando Manzanilla 
Le llueven peticiones al secretario general de gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, durante gira a la unidad 

habitacional Villa Frontera, pero sobre las que le corresponden al ayuntamiento como de obra pública y seguridad. 
Incluso la presienta de la colonia, Victoria Hoyos Cerqueda, dijo a Intolerancia Diario, que lo apoyará al cuñado 
del gobernador cuando busque la alcaldía de Puebla. (Redacción) 

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=91282 
 
INTOLERANCIA  

 Urgen en Congreso replantear la política de PC 
El presidente de la Comisión de Protección Civil en el Congreso del estado, David Espinosa Rodríguez, señaló la 
necesidad de replantear la política de Protección Civil teniendo “Atlas de Riesgo” debidamente actualizado, donde 

haya una diferencia entre las grandes ciudades y los pequeños municipios, además determinar si se requiere de 

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=91282


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Lunes 12  de Marzo de 2012 

 
 

 12 

mayor presupuesto para el área estatal. En entrevista, declaró que se acordó citar al titular de Protección Civil 
estatal, Jesús Morales, para que exponga la forma en que se esta trabajando y se pueda coadyuvar por parte del 
Congreso a mantener la colaboración que proteja la integridad física así como los bienes de los poblanos. 
(Francisco Sánchez) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=91323  

 
INTOLERANCIA  

 El PRI vigilará nivel de endeudamiento estatal 

El dirigente estatal del PRI, Fernando Morales Martínez, afirmó que su partido vigilará que los recursos del estado 

no se hipotequen para las siguientes generaciones y no se incremente la deuda pública del gobierno del estado ni 
un peso en esta administración. Además, anunció que su partido vigilará el endeudamiento para evitar que la 
deuda pública de Puebla adquiera niveles como el de Coahuila. (Mario Martell) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=91322 

 

 
 
CAMBIO 

 Bartlett, el villano favorito de la izquierda 
Andrés Manuel López Obrador se erigió como el juzgador histórico de Manuel Bartlett Díaz y lo indultó por sus 
pecados como persona y político, pero los izquierdistas no se explican cómo es que el autor del fraude electoral 

de 1988 ahora se erige como uno de los suyos. Para López Obrador la historia de Manuel Bartlett inicia cuando en 
el Senado de la República emprende una defensa férrea del petróleo y se niega a darle más poder a las 

televisoras nacionales a través de la Ley Televisa, para el presidenciable de la izquierda la historia del 
exsecretario de Gobernación empieza con las críticas hacia los regímenes panistas, las críticas en contra del 
partido al que por muchos años presumió pertenecer. (Yonadab Cabrera Cruz) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/marzo/politica/pol-120312-yon-bartlett-el-villano-favorito-de-la-
izquierda.php 

 
CAMBIO 

 Aprueba Congreso cobertura financiera por 7 mil 250 mdp 
Por unanimidad el Pleno del Congreso local aprobó el paquete de financiamiento solicitado por el gobernador 
Rafael Moreno Valle por 7 mil 250 millones de pesos. La iniciativa de decreto fue avalada por todas las fracciones 

parlamentarias en tribuna, incluidos los partidos de “oposición”, PRI y el Partido Verde. La iniciativa fue aprobada 
en sólo cuatro días, pues ingresó apenas el 5 de marzo.. (Viridiana Lozano Ortiz) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/marzo/politica/pol-120312-vir-aprueba-congreso-cobertura-

financiera-por-7-mil-250-mdp.php 

 
CAMBIO 

 Diputados acuerdan paquete de 9 iniciativas para última sesión 
Los coordinadores de los grupos parlamentarios del PRI, PAN, Nueva Alianza, PRD y del Partido Verde, acordaron 
aprobar un paquete de nueve iniciativas durante la última Sesión Ordinaria del Primer Periodo, que se llevará a 
cabo el próximo 15 de marzo, informaron a CAMBIO fuentes del Legislativo. Las fuentes consultadas explicaron 
que el acuerdo contempla que se aprueben tres iniciativas para el PRI y tres para Acción Nacional, mientras que 
los tres partidos restantes podrán ingresar una cada uno. (Viridiana Lozano Ortiz) 

http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/marzo/politica/pol-120312-vir-diputados-acuerdan-paquete-de-
9-iniciativas-para-ltima-sesi-n.php 

 
CAMBIO 

 Manzanilla suma a estrellas de Televisa a su promoción 

Fernando Manzanilla Prieto copió la estrategia de Enrique Peña Nieto y sumó a dos artistas de Televisa a sus 
actividades proselitistas. Desde ayer Claudia Lizaldi y Jan se integraron al equipo del secretario general de 
Gobierno, quien a través de jornadas ciudadanas se promociona en la capital del estado. Las dos estrellas de la 
televisora participaron como parte del proyecto de lectura masiva denominada “Más libros, mejor futuro”. (Jorge 
Luis Hernandez) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/marzo/politica/pol-120312-jor-manzanilla-suma-a-estrellas-de-

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=91323
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=91322
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/marzo/politica/pol-120312-yon-bartlett-el-villano-favorito-de-la-izquierda.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/marzo/politica/pol-120312-yon-bartlett-el-villano-favorito-de-la-izquierda.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/marzo/politica/pol-120312-vir-aprueba-congreso-cobertura-financiera-por-7-mil-250-mdp.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/marzo/politica/pol-120312-vir-aprueba-congreso-cobertura-financiera-por-7-mil-250-mdp.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/marzo/politica/pol-120312-vir-diputados-acuerdan-paquete-de-9-iniciativas-para-ltima-sesi-n.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/marzo/politica/pol-120312-vir-diputados-acuerdan-paquete-de-9-iniciativas-para-ltima-sesi-n.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/marzo/politica/pol-120312-jor-manzanilla-suma-a-estrellas-de-televisa-a-su-promoci-n.php
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televisa-a-su-promoci-n.php 

 

 
 
LA JORNADA DE ORIENTE  

 Exige el PRI al gobierno transparentar financiamiento de 7.2 mil millones de pesos 
La bancada poblana del PRI en la Cámara de Diputados y la dirigencia estatal de ese partido exigieron al gobierno 
del estado transparentar el financiamiento por 7 mil 250 millones de pesos que le autorizó el viernes el Congreso 
del estado, así como los 2 mil 128 millones de pesos que se destinaron a los festejos del 5 de mayo. El delegado 

presidente del Comité Directivo Estatal del tricolor, Fernando Morales Martínez, anunció que sostendrá este día 

una reunión con funcionarios de la Secretaría de Finanzas (SF) para definir un mecanismo que garantice la 
rendición de cuentas en la ejecución de esos recursos.  (Mónica Camacho) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/exige-el-pri-al-gobierno-transparentar-financiamiento-de-
72-mil-millones-de-pesos_id_4709.html  
 
LA JORNADA DE ORIENTE  

 Denunciarán a Héctor Alonso Granados ante la CDH por discriminación sexual 
Por llamar “homosexual discriminado” al coordinador jurídico de la bancada de Movimiento Ciudadano (MC), el 
diputado del Partido Nueva Alianza (Panal) Héctor Alonso Granados enfrenta una denuncia ante el Consejo 

Nacional para Prevenir la Discriminación (Conapred), a la cual se sumará una queja en la Comisión de Derechos 
Humanos del estado (CDH) este día. A la par, la dirigencia estatal del Panal garantizó que llevará el caso a los 
órganos nacionales internos, para que al legislador sea sancionado por los comentarios homofóbicos que expresó 

en la sesión ordinaria del viernes. (Mónica Camacho) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/denunciaran-a-hector-alonso-granados-ante-la-cdh-por-
discriminacion-sexual_id_4707.html    
 

LA JORNADA DE ORIENTE  

 Exige PVEM incrementar sanciones contra las empresas que contaminan el Atoyac 
El presidente de la Comisión de Medioambiente del Congreso local, Elías Abaid Kuri, advirtió que el gobierno 

estatal tirará a la basura la inversión que pretende destinar al saneamiento del río Atoyac si no actúa contra las 
empresas contaminantes con sanciones económicas más altas. De acuerdo con la Secretaría de Sustentabilidad 
Ambiental y Ordenamiento Territorial (SSAOT) se necesitarán 4 mil millones de pesos para el proyecto de 
recuperación, de los cuales el gobierno federal ya comprometió más de 3 mil 400 millones. (Mónica Camacho) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/exige-pvem-incrementar-sanciones-contra-las-empresas-
que-contaminan-el-atoyac_id_4710.html    

 
LA JORNADA DE ORIENTE  

 El encuentro "Escritores y escrituras" reunirá a 40 narradores en la Angelópolis 

Como parte del programa “Puebla, ciudad encuentro”, que organiza el Instituto Municipal de Arte y Cultura, en 
próximos días se realizará el encuentro “Escritores y escrituras: reescribir a México en el siglo XXI”, que a reunirá 
alrededor de 40 narradores para reflexionar sobre la literatura y el papel que ha tenido en torno al 150 
aniversario de la Batalla del 5 de mayo. (Paula Carrizosa) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/el-encuentro-escritores-y-escrituras-reunira-a-40-
narradores-en-la-angelopolis_id_4699.html    

 

 
 

MILENIO  

 Rinde Huerta informe del PAN juvenil 
Este 10 de marzo en el Comité Directivo Municipal del Partido Acción Nacional se llevó a cabo el Primer Informe 

de Actividades de la secretaria Municipal de Acción Juvenil (SMAJ), Fernanda Huerta, en donde se expusieron 
resultados de los jóvenes que durante 6 meses de creatividad, iniciativa y decisión fortalecieron grupos sociales y 
comunidades de nuestro municipio. Es importante destacar que a partir de marzo del 2011 hasta la fecha la 
Secretaría Municipal en apoyo de sus coordinadores y el grupo de juveniles han realizado una serie de 
actividades. (Redacción) 

http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/marzo/politica/pol-120312-jor-manzanilla-suma-a-estrellas-de-televisa-a-su-promoci-n.php
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/exige-el-pri-al-gobierno-transparentar-financiamiento-de-72-mil-millones-de-pesos_id_4709.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/exige-el-pri-al-gobierno-transparentar-financiamiento-de-72-mil-millones-de-pesos_id_4709.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/denunciaran-a-hector-alonso-granados-ante-la-cdh-por-discriminacion-sexual_id_4707.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/denunciaran-a-hector-alonso-granados-ante-la-cdh-por-discriminacion-sexual_id_4707.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/exige-pvem-incrementar-sanciones-contra-las-empresas-que-contaminan-el-atoyac_id_4710.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/exige-pvem-incrementar-sanciones-contra-las-empresas-que-contaminan-el-atoyac_id_4710.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/el-encuentro-escritores-y-escrituras-reunira-a-40-narradores-en-la-angelopolis_id_4699.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/el-encuentro-escritores-y-escrituras-reunira-a-40-narradores-en-la-angelopolis_id_4699.html
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http://impreso.milenio.com/node/9127684    
 
MILENIO  

 En menos de tres semanas estarán listos proyectos simbólicos, afirma Gali Fayad 
La mayoría de las obras emblemáticas para los festejos del 5 de mayo estarán concluidas en menos de tres 
semanas, aunque la Secretaría de Infraestructura comenzará a presionar a los contratistas para que cumplan con 
los tiempos estipulados. El titular de la dependencia, Antonio Gali Fayad, recordó que el presupuesto ejercido 
entre 2011 y 2012 para los proyectos simbólicos asciende a mil 185 millones de pesos; además de los 600 

millones que se han invertido para el rescate del Centro Cívico-Cultural 5 de Mayo. “Vamos bien (en avance). 

Estamos trabajando tres turnos en muchas de ellas y apretando a los contratistas que sentimos flojos. (Tonatihu 
Avelino) 
http://impreso.milenio.com/node/9127700    
 
MILENIO  

 La selección de los candidatos a diputados en el PRI no ha sido equitativa, revela Alejandro 
Cruz Olvera 

Alejandro Cruz Olvera, aspirante al distrito 9 de la capital, denunció que Fernando Morales Martínez, dirigente del 

PRI, actúa con parcialidad en la designación de candidatos para favorecer a perfiles que no cuenta con trabajo ni 
reconocimiento al interior del partido. En entrevista, refirió que este día hará público los vicios con los que se 
desarrolla la contienda interna del PRI, además de asegurar que el delegado presidente del Comité Directivo 
Estatal buscar que una mujer sea la candidata por el distrito 9. Cruz Olivera mencionó que desconoce si el líder 
estatal entregará la candidatura a Claudia Hernández, presidenta del Comité Municipal del PRI, incluso, dijo, que 

su correligionaria podría no aceptar la invitación para no entregarle el control del partido en la capital a Enrique 
Doger Guerrero, virtual abanderado por el distrito 6. (Radacción) 

http://impreso.milenio.com/node/9127681    
 
MILENIO  

 Fernando Morales defiende deuda del gobierno estatal  
Aunque Fernando Morales defendió que el gobierno pueda contratar una línea de crédito por 7 mil 250 millones, 
aseguró que los diputados federales y locales del PRI vigilarán que los recursos no se utilicen con fines 
electorales, esto a 19 días de que arranque las campañas. Como delegado especial del Comité Directivo Estatal 
del PRI, precisó que su partido pedirá a la administración de Rafael Moreno Valle que transparente el uso de los 
recursos, esto en caso de que se opte por contratar uno de los cuatro esquemas de préstamos, medida que avaló 

el Congreso. “No nos asusta que haya deuda, pero que se transparente más en año electoral, para que en estos 
tres meses de elecciones no se preste a una malinterpretación de esos recursos”. (María Pineda) 

http://impreso.milenio.com/node/9127702  
 

 
 

E-CONSULTA 

 Presenta SGG programa Más libros, Mejor futuro en Villa Frontera  
En el marco de la Séptima Jornada de Paz Social y Corresponsabilidad que promueve la Secretaría General de 
Gobierno, el titular de esta dependencia, Fernando Manzanilla Prieto, presentó el programa “Más libros, Mejor 
futuro” en la Unidad Habitacional de Villa Frontera. Este programa, que se aplicó por primera vez en el Distrito 
Federal, tiene como objetivos la difusión de valores y el fomento de la lectura. Por su parte, Manzanilla Prieto 
mencionó que en Puebla el programa se implementará cada mes o cada 15 días, pues “el origen parte de la 

lectura perspectiva que tiene el gobierno en la construcción de valores, tiene que ver con la creación de valores 
que son la raíz”. (Jesse Brena G.)  

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=29329:presenta-sgg-programa-más-libros-
mejor-futuro-en-villa-frontera&Itemid=332 
 

 

E-CONSULTA 

 Manzanilla rechaza promoción de su imagen  

Nuevamente cuestionado sobre su posible postulación a un cargo de elección popular, Fernando Manzanilla Prieto 

http://impreso.milenio.com/node/9127684
http://impreso.milenio.com/node/9127700
http://impreso.milenio.com/node/9127681
http://impreso.milenio.com/node/9127702
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=29329:presenta-sgg-programa-más-libros-mejor-futuro-en-villa-frontera&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=29329:presenta-sgg-programa-más-libros-mejor-futuro-en-villa-frontera&Itemid=332
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negó que su participación en las jornadas tenga que ver con la promoción de su imagen y refirió que: “estoy 
haciendo mi tarea, no tengo la culpa que a alguien le moleste si mis antecesores no lo hacían”, justificando 
además que tiene para potencializar al ser humano. Reiteró que no tiene intención de darle un enfoque político a 
las jornadas y destacó que son parte de su función de gobierno: “no sé dónde estaré en dos años, imposible 
saberlo, seguiré haciendo esto, es parte de mi tarea”. (Jesse Brena G.)  

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=29329:presenta-sgg-programa-más-libros-
mejor-futuro-en-villa-frontera&Itemid=332 
 
 
E-CONSULTA 

 Reitera Manzanilla que mantendrá sus giras en la capital de Puebla  
“Si a alguien le molesta, lo siento, lo seguiré haciendo”. Con esta frase, el secretario general de Gobierno, 
Fernando Manzanilla Prieto, respondió a los cuestionamientos respecto a que las giras de trabajo que encabeza 
por las noches y en fines de semana en la capital, estarían vinculadas a su aspiración por convertirse en alcalde 
de Puebla. Como en otras ocasiones, el coordinador del gabinete estatal negó hacer proselitismo al acudir a las 

juntas auxiliares y colonias de la capital, para reunirse con colonos y llevar servicios médicos y legales, así como 
talleres y actividades de tipo recreativo. (Silvia Luna) 
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=29327:reitera-manzanilla-que-mantendrá-sus-
giras-en-la-capital-de-puebla&Itemid=332 
 

 

E-CONSULTA 

 Plantea Enrique Doger seguro contra el desempleo de las mujeres  

En tiempo de veda electoral, el candidato a diputado federal por el distrito 6 con cabecera en la capital, Enrique 
Doger Guerrero, propuso desde la tribuna del Congreso Local, crear el Fondo de Protección para disminuir el 
impacto del desempleo en Puebla y el Seguro de Desempleo para Mujeres. El también diputado local presentó un 
punto de acuerdo para que las autoridades estatales den atención a las mujeres, que de acuerdo con diversos 
estudios estadísticos son discriminadas, acosadas y marginadas en su ingreso en todo el país. (Claudia Lemuz) 
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=29326:plantea-enroque-doger-seguro-contra-

el-desempleo-de-las-mujeres&Itemid=332 
 
 

  
 

 

PERIODICO DIGITAL 

 Juan Ramón de la Fuente aceptó dirigir la SEP con AMLO 
El ex Rector de la UNAM, Juan Ramón de la Fuente, aceptó ser el próximo Secretario de Educación Pública, de 
ganar Andrés Manuel López Obrador la Presidencia de la República. Lo anterior fue confirmado por López Obrador y 
De la Fuente, quien presentó el primer esbozo de lo que será la propuesta educativa del Movimiento Progresista 
que encabeza el político tabasqueño."Estamos tratando de analizar uno de los temas más urgentes del País, para 
que el Movimiento Progresista la incorpore, pues la educación en México está en una situación crítica", expresó De 

la Fuente en conferencia de prensa, tras sostener una reunión a puerta cerrada con diversos especialistas y 
académicos, quienes presentaron a López Obrador los primeros planteamientos de lo que será su propuesta 
educativa. (Redacción)  
http://periodicodigital.com.mx/notas/juan_ramon_de_la_fuente_acepto_dirigir_la_sep_con_amlo 
 

 

PERIODICO DIGITAL 

 Josefina Vázquez Mota rindió protesta como candidata del PAN 
Previo al evento el Estadio Azul registraba una buena asistencia, pero la gente comenzó a salir del recinto mientras 
la candidata emitía su discurso como candidata del PAN a la presidencia de México. Vázquez Mota llamó a la unidad 
interna y dijo que este es el momento de resolver las diferencias con apego a la democracia. Los ciudadanos van a 
seguir a Acción Nacional si es diferente, puntualizó. También señaló que es momento de saldar deudas pendientes 
que se tienen con los mexicanos. Vázquez Mota rindió protesta luego de que el presidente de la Comisión de 
Elecciones del PAN, José Espina, declaró válidos los comicios del 5 de febrero, en donde la aspirante presidencial 

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=29329:presenta-sgg-programa-más-libros-mejor-futuro-en-villa-frontera&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=29329:presenta-sgg-programa-más-libros-mejor-futuro-en-villa-frontera&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=29327:reitera-manzanilla-que-mantendrá-sus-giras-en-la-capital-de-puebla&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=29327:reitera-manzanilla-que-mantendrá-sus-giras-en-la-capital-de-puebla&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=29326:plantea-enroque-doger-seguro-contra-el-desempleo-de-las-mujeres&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=29326:plantea-enroque-doger-seguro-contra-el-desempleo-de-las-mujeres&Itemid=332
http://periodicodigital.com.mx/notas/juan_ramon_de_la_fuente_acepto_dirigir_la_sep_con_amlo
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obtuvo 291 mil 911 sufragios, lo que representó una mayoría absoluta. (Redacción)  
http://periodicodigital.com.mx/notas/josefina_vazquez_mota_rindio_protesta_como_candidata_del_pan 
 

 

 
 

IMAGEN POBLANA  

 2,000 millones para conmemoración del 5 de mayo 
El costo total de los actos conmemorativos del 150 aniversario de la batalla del 5 de mayo será de 2,000 millones 

de pesos. De esta cifra, 180 millones corresponden al festejo principal, informó el diputado federal Fernando 
Morales. Estos 180 millones de pesos serán erogados en la organización del desfile del 5 de mayo que contará con 
un espectáculo similar al de los Juegos Panamericanos, que se efectuará en la zona de los fuertes y que organiza la 
empresa Five Currents. En rueda de prensa, Morales calificó la inversión como necesaria, ya que en los últimos 50 
años no se habían hecho obras innovadoras en la zona de Los Fuertes. (Miguel Angel Cordero) 
http://www.imagenpoblana.com/2012/2000-millones-para-conmemoracion-del-5-de-mayo  

 

  
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Fernanda Huerta López, Secretaria de Acción Juvenil rinde su Primer Informe de Actividades  
Este 10 de marzo en punto de las 13 horas, en el Comité Directivo Municipal del Partido Acción Nacional se llevó a 

cabo el Primer Informe de Actividades de la Secretaria Municipal de Acción Juvenil (SMAJ), Fernanda Huerta 
López, en donde se expusieron resultados de los jóvenes que durante 6 meses de creatividad, iniciativa y decisión 
fortalecieron día a día algunos grupos sociales y comunidades de nuestro municipio. Es importante destacar que a 
partir de marzo del 2011 hasta la fecha la Secretaría Municipal en apoyo de sus coordinadores y el grupo de 
juveniles han realizado una serie de actividades. (Redacción)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Fernanda-Huerta-Lopez,-

Secretaria-de-Accion-Juvenil-rinde-su-Primer-Informe-de-Actividades&id=42162 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 La seguridad y empleos, temas prioritarios que atender: Manzanilla  
El secretario General de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto continua llevando servicios y beneficios a colonias y 
juntas auxiliares de la capital, donde resaltó que uno de los temas prioritarios y de mayor preocupación para los 
ciudadanos es la seguridad pública y la generación de empleos. Por ello resaltó la necesidad de contar con una 

academia nacional de policía la cual permitirá una mayor capacitación del personal de seguridad y la cual será 
inaugurada el 5 de Mayo por el Presidente Felipe Calderón  Hinojosa, en el marco de los festejos del 150 

Aniversario de la  Batalla de Puebla. (José Luis Moctezuma) 
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--La-seguridad-y-empleos,-temas-
prioritarios-que-atender:-Manzanilla&id=42161  
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Termina horario de invierno: SEP 
Este lunes termina en Puebla el horario  escolar de invierno, por lo que los alumnos ingresarán media hora mas 
temprano, informó el titular de la SEP Luis Maldonado Venegas. La medida se aplica para los planteles de 
educación preescolar, primaria, secundaria y bachilleratos del sistema educativo público y privado, por lo que el 

funcionario hizo un llamado a los padres a estar al pendiente para enviar a sus hijos a la escuela. (Trinidad 
González)  

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?id=42158 
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http://www.imagenpoblana.com/2012/2000-millones-para-conmemoracion-del-5-de-mayo
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P.ONLINE 

 Ridículas las declaraciones de Fernando Morales: PAN  
Tras la arremetida del líder estatal del PRI, Fernando Morales, en contra del edil capitalino, Eduardo Rivera, y su 
programa Mil Calles, la dirigencia del PAN calificó las declaraciones del tricolor como ridículas. El Presidente del 
Comité Directivo Estatal (CDE) del Partido Acción Nacional (PAN) en Puebla, Juan Carlos Mondragón Quintana, 
lamenta las ridículas declaraciones del encargado de despacho del CDE del PRI,  Fernando Morales Martínez, 
quien en un síntoma de desesperación frente al desplome de su partido, intenta desprestigiar el programa Mil 
Calles de la administración de Eduardo Rivera Pérez. (Puebla On Line)  

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=23213:ridículas-las-declaraciones-

de-fernando-morales-pan&Itemid=127 
 

  
 
RETO DIARIO 

 Ridículas las declaraciones de Morales Martínez: Mondragón Quintana 
El presidente del Comité Directivo Estatal (CDE) del PAN en Puebla, Juan Carlos Mondragón Quintana, lamentó las 
“ridículas declaraciones” del encargado de despacho del CDE del PRI, Fernando Morales Martínez, quien en un 
síntoma de desesperación frente al desplome de su partido, intentó desprestigiar el Programa Mil Calles de la 
administración de Eduardo Rivera Pérez. (RETO diario)   
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Ridiculas-las-declaraciones-de-
Morales-Martinez:-Mondragon-Quintana&id=26825 

 

RETO DIARIO 

 Necesaria protección social, más que combate a la delincuencia: Manzanilla 

“Más que combatir a la delincuencia, es necesario proteger a la sociedad”, expresó el secretario General de 
Gobierno (SGG), Fernando Manzanilla Prieto, durante la puesta en marcha del Programa Más Libros, Mejor Futuro, 
como parte de la Jornada Paz Social y Corresponsabilidad, que este fin de semana se realizó en la Unidad 
Habitacional Villa Frontera, en donde indicó que el tema de atacar a la inseguridad tiene que ver con los valores.  
(Hugo Sánchez)   
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Necesaria-proteccion-social,-

mas-que-combate-a-la-delincuencia:-Manzanilla&id=26823 
 
 
RETO DIARIO 

 Demandará Alejandro Cruz que proceso de selección en PRI no fue democrático  

Alejandro Cruz Olivera denunció que la dirigencia del Partido Revolucionario Institucional a cargo de Fernando 
Morales Martínez actúa con parcialidad en la designación de candidatos a diputados federales por el Distrito 9 de 
la ciudad de Puebla, por lo que hace pública su denuncia ante los medios de comunicación del estado para que los 
priistas sepan que el proceso está viciado ya que no hay equidad ni democracia para elegir a los mejores cuadros. 
(RETO diario)   

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Demandara-Alejandro-Cruz-que-
proceso-de-seleccion-en-PRI-no-fue-democratico&id=26822 
 

 

INFORMACION NACIONAL  
 

 
 
EL UNIVERSAL   

 “El 85”, capo de bajo perfil y sanguinario  
Sin antecedentes penales y con un perfil bajo, pero capaz de desatar una extrema violencia, el capo del cártel de 
Jalisco Nueva Generación, Erick Valencia Salazar, El 85, pretendió ocupar el lugar que dejó el extinto Ignacio, 
Nacho, Coronel, pero de acuerdo con informes de la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena) nunca tuvo el 
control absoluto de la región como su antecesor, e incluso tuvo que enfrentar embates del grupo llamado La 
Resistencia y El Cártel del Milenio, vinculados con Los Zetas. Valencia Salazar, cuyos orígenes se remontan al cártel 

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=23213:ridículas-las-declaraciones-de-fernando-morales-pan&Itemid=127
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=23213:ridículas-las-declaraciones-de-fernando-morales-pan&Itemid=127
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Ridiculas-las-declaraciones-de-Morales-Martinez:-Mondragon-Quintana&id=26825
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Ridiculas-las-declaraciones-de-Morales-Martinez:-Mondragon-Quintana&id=26825
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Necesaria-proteccion-social,-mas-que-combate-a-la-delincuencia:-Manzanilla&id=26823
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Necesaria-proteccion-social,-mas-que-combate-a-la-delincuencia:-Manzanilla&id=26823
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Demandara-Alejandro-Cruz-que-proceso-de-seleccion-en-PRI-no-fue-democratico&id=26822
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Demandara-Alejandro-Cruz-que-proceso-de-seleccion-en-PRI-no-fue-democratico&id=26822
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del Milenio o cártel de Los Valencia, se asumió como “hombre fuerte” en Jalisco tras la muerte de Nacho Coronel, 
junto con Nemesio Oseguera, El Mencho, quien fue detenido en julio de 2011 en un operativo en Tlajomulco de 
Zúñiga. Entre sus primeras acciones está reorganizar para el cártel de Sinaloa el abastecimiento de droga a través 
de la zona del Pacífico. (Ulises Zimarroni) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/39002.html    

 
EL UNIVERSAL   

 Lanzará Slim canal de tv en internet 
Hoy se anunciará en Nueva York que este año comenzará transmisiones una cadena de televisión digital para 

internet llamada Ora.tv, en la que el único inversionista es el empresario Carlos Slim. La cadena transmitirá vía 
internet a computadoras, teléfonos y televisiones en Estados Unidos, América Latina y cualquier parte del mundo, 
según adelantó en un reporte el periodista del New York Times, Brian Stelter. Aunque el monto de la inversión que 
realizó Slim para echar a andar este proyecto no ha sido revelada, se asegura que tiene el potencial para que la 

empresa América Móvil se decidiera a fundar la cadena que entre sus atractivos contará con el periodista Larry 
King, ex entrevistador de la cadena CNN. (Redacción) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/39003.html  

 
EL UNIVERSAL   

 Critica PGR a Corte por difusión de proyecto Cassez 
La Procuraduría General de la República (PGR) restó importancia al proyecto del ministro Arturo Zaldívar en el caso 
de Florence Cassez, pero criticó que la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) lo haya difundido en un 

comunicado antes de publicarlo en su página de internet. En conferencia de prensa, el titular de la Subprocuraduría 

de Investigación Especializada en Delincuencia Organizada (SIEDO), José Cuitláhuac Salinas, rechazó que el 
proyecto pueda obligar a alguna autoridad o modificar los procedimientos de la policía en las detenciones de 
sospechosos, pues se trata de un proyecto carente de valor jurídico hasta ahora. (María de la Luz González) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/39004.html   

 

COLUMNAS 
 

 
 
(Contracara/Enrique Núñez) 
 
A cada capillita, le llega su fiestecita 

Primero fue Peña Nieto. Ahora, el turno es de Josefina Vázquez Mota, quien ayer hizo el peor de los ridículos 
cuando ante sus ojos se vaciaron (literalmente) las gradas del estadio Azul, mientras ella lanzaba su discurso 
para rendir protesta como candidata presidencial. 
Si recordamos, a Enrique Peña Nieto le cayó la maldición de las redes sociales cuando era amo y señor de las 
tendencias electorales y se sentía imparable e intocable. 
Su tropiezo cultural en la Feria Internacional del Libro en Guadalajara le costó carísimo, sobre todo por la 
repercusión que se le dio al tema en las redes sociales. 

Para fortuna del priista, se le atravesó diciembre, lo cual detuvo en buena medida la arremetida que en su 
contra le lanzaron las redes cibernéticas. 
Y aunque la tempestad amainó, es innegable que los puntos que perdió Peña Nieto entre noviembre y enero 
estuvieron íntimamente ligados al escándalo que se hizo a través de Twitter y Facebook. 
Pues ahora parece que la que tropezó en el peor de los momentos fue la candidata panista Josefina Vázquez 
Mota, quien justo en su discurso fue abandonada por sus presuntos seguidores, quienes iniciaron una 

impresionante estampida a medio discurso. 
Sólo viéndolo puede uno dimensionar el tamaño del desaire. 
El día de ayer pude comparar diversos vídeos, y es impactante observar cómo inicia su discurso Josefina con 
las tribunas del estadio Azul abarrotadas, y la forma en la que éstas se vacían en unos cuantos minutos 
mientras la candidata emitía su perorata. 
La escena confirma dos puntos esenciales: que el discurso de Josefina es anacrónico y vacío, y que el acarreo 
es —en la actualidad— una práctica simuladora de alto riesgo. 

Sobra decir que Josefina ayer acaparó las redes sociales y en Twitter alcanzó Trending Topic con 

http://www.eluniversal.com.mx/primera/39002.html
http://www.eluniversal.com.mx/primera/39003.html
http://www.eluniversal.com.mx/primera/39004.html
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#JosefinaForeverAlone y con #JosefinaMeteMenosGenteQue, con los cuales movilizó miles de mensajes 
en su contra. Y aunque intentaron matar a Peña Nieto en el juego, la realidad es que la “celebridad” de las 
redes sociales de ayer indiscutiblemente fue la panista. 
Habrá que ver cuánto le pega este escándalo, porque dicen que lo que mal inicia, peor termina. 
La de ayer sin duda fue la peor toma de protesta de un candidato presidencial panista de la que se tenga 

memoria. 
De derroches y malinches 
Continúan apareciendo datos que confirman los derroches y las muestras malinchistas en la organización de los 
festejos del 5 de Mayo. 
Si partimos de que a los poblanos nos costará 188 millones de pesos los eventos conmemorativos, uno debe 

preguntarse por qué contratar a una extranjera como Five Currents para organizar el desfile cívico militar, 
cuando Puebla históricamente ha sido un ejemplo internacional en esa materia. 

Me queda claro que para quienes no han vivido en Puebla —que es precisamente el caso de quienes hoy 
gobiernan este estado— el nombre del teniente Raúl Velasco de Santiago no debe decirles nada. 
Sin embargo, quienes son poblanos saben lo que representa este personaje y las veces que junto con su 
equipo de trabajo puso en alto el nombre del estado. 
Ese personaje dejó una gran escuela respecto a la organización de desfiles, ceremonias y mosaicos vivientes. 
Si algo diferencia a nuestro desfile es que estaba hecho por los propios escolares, no por una empresa que 
vendrá a derrochar tecnología y a destruir una de las más arraigadas festividades poblanas. 

No tengo la menor duda de que con los millones destinados al próximo desfile, la empresa ofrecerá un evento 
espectacular, pero basta con recordar lo que hicieron con el desfile del Bicentenario en la ciudad de México, 
para saber que a esas productoras extranjeras lo que menos les interesa es la identidad y las tradiciones 
nacionales. 

Por absurdo que parezca, el desfile para celebrar la Batalla del 5 de Mayo —cuya esencia fue luchar contra la 
intervención de una nación extranjera— sea organizado precisamente por una productora extranjera. 

¡Ver para creer! 
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1060 

 
(Serpientes y Escaleras/Ricardo Morales Sánchez) 
 
Delfín vs sirena 
Sé que aún falta mucho tiempo para 2013 y que la nominación de los futuros candidatos a la presidencia 
municipal de Puebla, la de 4 años y 8 meses, pasa por lo que suceda el próximo 1 de julio de este año. Los 
escenarios al momento parecen perfilar a dos personajes para enfrentarse por la candidatura del PAN a la 

alcaldía. 
De darse las condiciones el duelo será de pronóstico reservado entre el actual secretario general de Gobierno, 

Fernando Manzanilla Prieto y la presidenta del Sistema Municipal DIF, Liliana Ortiz de Rivera. El cuñado del 
gobernador Moreno Valle contra la esposa del alcalde capitalino. 
Y aunque hay otros actores políticos en la puja, lo cierto es que estos aventajan a todos los demás, con dos 
variables positivas hacia la esposa del actual presidente de la capital. La primera, que Liliana Ortiz es panista 
de cepa y la segunda, que difícilmente el Yunque cederá la candidatura a la alcaldía a un personaje externo a 

este grupo. 
La presencia mediática de estos dos personajes ha crecido de manera paulatina durante 2012, y su presencia 
en eventos y actos en Puebla capital es diaria. 
Parece claro, y digo parece, que la carta del morenovallismo es el secretario general Fernando Manzanilla 
Prieto. Digo parece, porque un hombre tan inteligente como el gobernador Moreno Valle se antoja difícil que 
tan prematuramente abra sus cartas rumbo a su sucesión, tal vez su premura obedezca a la falta de 
crecimiento de otros miembros del gabinete. 

Bajo esta premisa se entiende el activismo del jefe del gabinete del morenovallismo, quien tiene que bregar 
con un hándicap en contra: su falta de partido político, aunque para esto construyó el proyecto Compromiso 

por Puebla. 
Liliana Ortiz, la presidenta del DIF municipal y esposa del actual edil capitalino Eduardo Rivera, tiene un mejor 
escenario, sobre todo si los astros “se alinean” y Josefina Vázquez Mota se alza con el triunfo el próximo 1 de 
julio. Caso contrario, si Enrique Peña Nieto gana la Presidencia de la República, las opciones de la esposa del 

alcalde disminuyen. 
El alcalde Rivera debe apostar todo su capital político para la próxima elección federal no solo para asegurar el 
triunfo de su amiga, la candidata del PAN a la Presidencia de la República, sino también para allanar su camino 

https://twitter.com/#!/search/%23JosefinaForeverAlone
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1060
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rumbo a Casa Puebla, el cual pasa por una escala de su esposa en el Charlie Hall. 
Pobre de la izquierda 
La que de verdad da lástima es la izquierda en México, la cual no está a la altura de su candidato a la 
Presidencia, Andrés Manuel López Obrador. Y es que dos personajes al parecer han hecho todo lo posible 
porque AMLO pierda en el próximo proceso electoral, aunque ellos ganen con candidaturas afines a sus 

intereses. 
Se trata del expresidente de Convergencia, hoy Movimiento Ciudadano y exgobernador de Veracruz, Dante 
Delgado Ranauro y el exjefe de Gobierno del Distrito Federal —y frustrado aspirante a la Presidencia de la 
República— Manuel Camacho Solís, quienes se despacharon con la cuchara grande con las candidaturas e 
hicieron a un lado a la militancia de los tres partidos: PRD, Movimiento Ciudadano y PT que integran al frente 

de izquierda. 
Las voces de inconformidad proliferan por todas partes y Puebla no es la excepción. El coordinador en el estado 

de Movimiento Ciudadano, José Ángel Pérez, ha expresado su inconformidad por la designación de candidatos 
sacados de la manga. Lo mismo pasa con uno de los estandartes de la izquierda en Puebla, el diputado local de 
Movimiento Ciudadano y e integrante de la dirigencia nacional colectiva de este instituto, José Juan Espinosa 
Torres, que fue marginado en su lucha por integrar la dupla en Puebla de la formula al Senado. 
Las locuras de Dante Delgado —respaldadas por Luis Walton—, que ya se va de Movimiento Ciudadano para ser 
candidato a la presidencia municipal de Acapulco, iniciaron cuando le cambió el nombre a este partido y hoy 
amenaza con destruir el trabajo de sus antecesores que habían hecho de este partido una opción sería en el 

país. 
El libro de Blanca 
La expresidenta municipal de Puebla y aspirante del PRI al Senado, Blanca Alcalá Ruiz, presentará el próximo 
miércoles su libro Repensar México. La cita es a las 18:00 horas en Profética.  

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1055 

 
(Porque los muertos corren rápido/Alfonso Ponce de León) 
 
Los privilegios de los Tiro Moranchel 

Siguiendo la “moda” de los cateos a Centros de Reinserción Social, tras los acontecimientos funestos de centros 
penitenciarios del norte del país, en Puebla si no fue “cateado” hubo una revisión “al vapor” —por parte de la 
Dirección de Centros de Reinserción— al Cereso de San Miguel, cateo que dejó en claro actos de corrupción que 
permiten “excesos” en internos detenidos por delitos de “cuello blanco” y de la delincuencia organizada. 
Resulta que uno de los hermanos, no le voy a decir si fue Edmundo, le encontraron no sólo un teléfono celular, 
sino además una computadora tipo tablet, donde tiene internet —incluso Facebook—; es decir, todo lo que por 

“disciplina” un interno no debe tener. Pero los Moranchel no sólo tienen equipos para comunicarse desde el 
interior de un penal que apenas si alcanza a llamarse de “mediana seguridad”. 

Los Moranchel se apoderaron del área de visita íntima y de todos los negocios habidos y por haber dentro de la 
cárcel, pero además se hicieron amos de uno de los grupos más violentos del penal, todos ellos procesados y 
sentenciados por delincuencia organizada, todos ellos “Zetas”. Pero no es extraño todo lo que le comento, 
sobre todo porque los principales directivos de este centro penitenciario son procedentes de las temibles 
cárceles de Tamaulipas. 

Los Tiro Moranchel ampliaron su poder en el Cereso de San Miguel gracias a Indalecio Cuesta, exfuncionario de 
la Dirección de Centros de Readaptadión, quien decidió hacerse de su “cochinito” y promovió preliberaciones 
como “larines” y así originó la libertad de peligrosos sujetos que tuvieron a su mando las tiendas y otras 
canonjías, y que se las vendieron a estos procesados por fraude para que tuvieran efectivo para pagar las 
“altas cuotas de su libertad”. 
Así las cosas, estos hombres son dueños de todo el penal, incluso de la voluntad de sus directivos y quién sabe 
de qué más. Con decirle que el aseguramiento de los aparatos de comunicación pasó totalmente desapercibida. 

No se extrañe si en este penal ocurre una fuga. 
De bares y cosas peores 

¿Usted se acuerda de “Don Lalo”, el dueño del bar Diangos?, quien conjuntamente con un funcionario de 
Normatividad Comercial se confabularon para extorsionar y estafar a dueños de giros “negros” con el cuento de 
que le “entraran” con una buena suma para cerrar después de las 3:00 horas en diciembre, lo que resultó ser 
un engaño porque muchos de estos negocios fueron sancionados y clausurados, incluso el suyo. 

Este personaje fue visto en tabledance de nombre Miami, propiedad de Carlos Vega, pero que asegura ya 
compró junto con los mismos permisos de cerrar a la hora que quiera y una que otras promesas más. De 
seguro, nuestro personaje pagó las deudas que tiene con los propietarios de otros negocios que le reclamaron 

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1055
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la estafa, de ser así ¿quién pompó?, si su negocio —el Diangos— fue clausurado. 
Quienes enviaron este mail no se les ha olvidado la inseguridad que prevaleció a los alrededores y frente al 
Diangos, ¿pasará lo mismo en el Miami, rodeado de múltiples negocios? 
‘El Pillo’ y ‘La Barbie’ 
Del barrio de Analco al de los Sapos aparece y se fortalece un “narcomenudista” con toda la pinta de ser del 

crimen organizado, que se hace llamar “El Pillo”, quien opera la venta de drogas como la cocaína y las 
anfetaminas a toda hora del día, pero principalmente en las noches. Sus principales clientes son los que acuden 
a los “antros” de ambos barrios y que tienen la cercanía con meseros para que estos realicen las compras. 
Es difícil pensar que estos dos barrios son constante objeto de operativos antialcohol y que las revisiones no se 
acerquen en esta zona, centro de “narcomenudeo” en pleno centro de la ciudad de Puebla. 

Además, le muestro una carta: 
“Buenas tardes, le escribimos para ver si el Ayuntamiento o la Policía Estatal o Ministerial del Estado nos hacen 

caso, por medio de su columna. Hay una narcomenudista, que le apodan la BARBIE, que vive en la 29 Poniente 
714 de la colonia Chula Vista; es una vecindad, sus familiares se dedican a desvalijar autos desde baterías para 
carros hasta carros completos, tiene asoladas a todas las calles de los alrededores, aquí puede ver como se 
estacionan taxis de diferentes centrales, Taxi Rápido, X Cero, y Vial que vienen a surtirse con ella, aparte 
realiza disparos en la noches. Lo peor de todo le marca uno al 066 y el 060 y nunca llegan patrullas, más que 
las del 3 a cobrar, por eso pedimos su ayuda para ver si por medio de usted nos hacen caso.” 
Hasta aquí la carta. 

Nos vemos cuando nos veamos. 
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1057 

 

(Crónicas Marxianas/Zeus Munive Rivera) 

  
Panismo para dummies 2 
(Segunda parte de la breve historia del PAN) 

En 1991 el panismo sufrió uno de las fracturas más duras en Puebla. Como habíamos dicho se libraba una 
lucha en contra del grupo de Teodoro Ortega y su esposa Rosalía Ramírez, a quienes se les descubrió tenían 
una relación muy cercana con el gobernador priista Mariano Piña Olaya. 
En ese 1991, mientras existía un grupo hegemónico al interior del PAN, en ese partido decidieron lanzar de 
abanderado a Ricardo Villa Escalera para la gubernatura. La derrota causó una división la cual tuvo 
repercusiones hasta diez años después. 
Fue el primer enfrentamiento entre Francisco Fraile, quien construía su liderazgo moral contra su compadre 

Héctor Vera Arenas, en ese momento bien visto por El Yunque. 
Resulta que a Héctor Vera lo acusan por haberse quedado con recursos del partido en la campaña de Villa 
Escalera, así como vehículos y material. Se dice que no comprobó una cantidad de dinero y eso provocaría una 
sanción dentro del PAN. 

Héctor Vera era acompañado por un grupo fuerte en ese momento: Óscar Vera, Jesús Encinas y Héctor Montiel, 
además ellos lograron una alianza con la gente de Tehuacán encabezados por Fernando Herrero Arandia y la 
familia Lezama. Ellos ya le habían declarado la guerra a Francisco Fraile y en 1994, mientras se desarrollaba 

una asamblea estatal para determinar quién sería el número uno en la fórmula al Senado, Fernando Herrero se 
impone por .5 por ciento en los resultados sobre Fraile. 
Esto generó un escándalo de proporciones mayores, pues para ese momento Francisco Fraile ya era el 
verdadero líder del PAN en Puebla, nada se movía si es que él no lo autorizaba. Había creado, de alguna forma, 
un liderazgo moral y hasta cierto punto un cacicazgo. 
Hubo quien aseguró que el triunfo de Herrero Arandia fue un fraude al interior, Fraile no quiso entrar en dimes 

y diretes y aceptó su derrota. 
Para 1995, mientras Rafael Cañedo Benítez era presidente municipal, a Héctor Vera —en ese momento líder de 
los regidores del PAN— lo acusan de recibir recursos por “debajo de la mesa” de parte de Rafael Cañedo. Vera 
es dueño de una papelería llamada Verlich, la cual era una de las principales proveedoras del municipio. 

A Héctor Vera lo cuestionan por aprobar las expropiaciones que había ordenado Manuel Bartlett en El Paseo del 
Río de San Francisco. 
Héctor Vera será llevado a una comisión de orden dentro del panismo y habrá quien trate de revivir la 

acusación de la campaña de Ricardo Villa Escalera. Este hecho ahondará más la división que afectará cuando 
llegue Luis Paredes Moctezuma a la alcaldía, pero no nos adelantemos tanto. 
En noviembre de 1995 gana por primera vez el PAN en la ciudad. Gabriel Hinojosa Rivero derrota al “cachorro 
de la Revolución”, Germán Sierra Sánchez. 
La ciudad se polariza. Manuel Bartlett inicia una guerra contra Hinojosa, le bloquea los recursos, se burla de él 

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1057
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cada que puede. El PAN dirigido en ese momento ya por Ana Teresa Aranda, quien contaba con el total apoyo 
de Diego Fernández de Ceballos, le declara la guerra a Bartlett. La Iniciativa Privada representada por Jorge 
Espina Reyes se suma a respaldar a Hinojosa y le da la espalda al gobernador. 
Hay que decir que Hinojosa se vuelve candidato por accidente, nadie quiere aceptar la candidatura y él como 
integrante del movimiento Foro Ciudadano la acepta. En ese momento, el primo del actual presidente de la 

República, no es panista. 
En 1997 mientras el PAN sigue peleando contra Manuel Bartlett y se deben definir las candidaturas a diputados 
federales, en la extinta y ahora desaparecida fábrica El Triunfo se reúne Héctor Vera Arenas, su hermano 
Óscar, Héctor Montiel, Jesús Encinas —conocido como “La Amenaza Elegante”— y Ricardo Villa Escalera, para 
dar una conferencia de prensa en la que se habla por primera vez de la “línea”. Es decir, las familias custodias, 

es decir, bueno… ya saben. 
Ellos se hacen llamar “Los Renovadores”, aunque su nombre quedó como “Los Renos”. Éstos demandaban que 

existiera más apertura y democracia al interior del PAN, que no se eligiera por línea los candidatos y que fueran 
más incluyentes con la militancia y no excluyentes. 
Esto fue el antecedente para que cinco años después, Luis Paredes le ganara a los frailistas, pero eso lo 
platicamos en la siguiente entrega que el espacio es corto. 
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1059 

 

 
 

(Tiempos de Nigromante/Arturo Rueda) 
 
El regreso del Jedi Bartlett  

Hace mucho tiempo, en una galaxia muy muy lejana, existía un noble político lleno de ideales que fue 
seducido por el lado oscuro de la fuerza. Al servicio del PRI cometió grandes atrocidades: perpetró 
fraudes patrióticos, hostilizó a opositores al sistema, entronizó al Emperador Salinas y permitió la 

elevación del neoliberalismo como ideología nacional. En recompensa a sus maldades, el Emperador lo puso a 
cargo de la SEP —desde donde construyó el liderazgo de Darth Elba— y más tarde le regaló la gubernatura de 
Puebla. Muy cerca de sus últimos días, Darth Bartlett decidió regresar al lado luminoso y poner su espada 
láser al servicio del Maestro López Obrador. Con la ayuda de la Fuerza y su nuevo aliado, el Maestro López 
fue capaz de derrotar al Emperador Salinas y devolverle la paz a la Nueva República Amorosa. 
Como la realidad siempre supera a la ficción, el brillante argumento de George Lucas que ha atrapado a varias 
generaciones —por qué no— puede aplicarse al hiperrealismo de la política mexicana. Sólo en la lógica de 

la redención del villano puede entenderse la indulgencia que el Mesías López Obrador le entregó a Manuel 
Bartlett al santificar su candidatura al Senado por la izquierda. El tabasqueño tuvo que aplacar así la evidente 
irritación de un sector de la izquierda que ve como los grandes protagonistas de la caída del sistema, Manuel 

Camacho Solís y Manuel Bartlett, hoy militan en el partido al que arrebataron la Presidencia en 1988. 
La redención es un acto misterioso: cómo y por qué un villano decide volverse bondadoso. La narrativa 
opuesta, el sujeto luminoso que desciende al abismo presa de sus pecados, se encuentra en el origen mismo 

de la cultura occidental con la caída de Lucifer. Bartlett, el autoritario, en algún punto de su vida dio un salto 
de fe, se arrepintió de sus acciones malévolas y decidió convertirse en un héroe. ¿Cómo ocurrió esto? 
Los libros de historia, en especial los redactados por la izquierda mexicana, tendrán que ser reescritos. Sí, 
es posible que sea responsable de las muertes de Enrique Camarena y de Manuel Buendía. Del fraude 
patriótico y de la caída del sistema. De la victoria inexistente del salinismo y por tanto, del viraje económico 
al neoliberalismo. Del liderazgo artificial de Elba Esther y por ende, del retraso del sistema educativo. En 
suma, de todo lo malo y terrible que le ha ocurrido al país desde 1988. Manuel Bartlett Díaz ha pagado sus 

pecados y compró una indulgencia. López Obrador lo ha redimido porque en los últimos años “ya cambió” y 
se ha dedicado a defender el petróleo. 
Una vez más me quito el sombrero ante la jugada de Bartlett: en este mismo espacio pregunté qué había 

llevado al exgobernador poblano a tomar la decisión riesgosa de presentarse en campaña cuando su lugar en 
la lista plurinominal se encontraba asegurado. A enfrentar enemigos del presente y cadáveres del pasado. 
A poner en entredicho el buen nombre que conservaba entre muchísimos poblanos. Pensé que buscaba la 
redención, pero no encontraba forma en que la consiguiera. 

Pero Bartlett triunfó una vez más: su candidatura obligó a la izquierda a tomar postura sobre su figura 
histórica. Su postulación al Senado, sobre todo, irritó a los fundadores del PRD que en el sexenio salinista 
contaron por decenas la muerte de sus militantes. La rebelión fue abierta. Tanto que debió ser sofocada 
personalmente por López Obrador que le entregó su certificado de indulgencia por servicios prestados en los 
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últimos años a la República Amorosa y a la defensa del petróleo.  
Con su certificado histórico como prueba de juicio histórico absolutorio, Manuel Bartlett ha limpiado su nombre. 
¿Quién podrá señalarlo como responsable del fraude electoral de 1988? ¿De la caída del sistema? 
¿De Salinas? ¿Del viraje al neoliberalismo? Y lo mejor es que el exgobernador poblano ni siquiera tuvo que 
presentar su renuncia al PRI: bastó que hace seis años pidiera el voto útil a favor del “Peje”, y que en los 

últimos años se dedicara a golpear a Calderón con fuego mediático. 
 López Obrador hizo un mal negocio al vender su indulgencia a Manuel Bartlett porque los sacrificios del 
exgobernador tienen como precio un escaño por los siguientes seis años. Bartlett las ganó de todas, 
todas. Que la fuerza lo acompañe en su campaña. Ya nadie podrá acusarlo de nada.  
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/tiempos/2012/marzo/colum-tiempos-120312.php 

 

(Por las entrañas del poder/Jesús Ramos) 
 

¿Cuántos diputados son como Héctor Alonso? 
Para entender al diputado del Panal, Héctor Alonso Granados, habría que ser Héctor Alonso Granados (lo que 
es imposible); de otra forma, no se entendería por qué su desprecio e intolerancia a los periodistas y 
homosexuales. Digamos que sería el mismo caso de su homólogo federal Gerardo Fernández Noroña, sólo 
siendo él, se sabría por qué es tan ordinario y con tanta frecuencia dice cosas de tan pésimo gusto y 
educación. 
Las democracias avanzadas, digamos las europeas, utilizan los parlamentos para hacer propuestas y debatir 

ideas que mejoren de alguna forma la calidad de vida y la convivencia de sus representados. Se entiende que 
los parlamentaristas son personas cuando menos educadas y cuando más capaces e inteligentes. En 
México es distinto, fíjese: ¿cuántos diputados son educados, cuántos capaces y cuántos inteligentes? 

Sosténgase con firmeza porque en sus conclusiones corre el riesgo de irse de espaldas. Dice el filósofo 
Fernando Savater que la educación es el instrumento lógico de la transformación de la sociedad y de 
la democracia. Aja. Pero si en nuestro país los negados a la educación son los diputados, como Héctor Alonso, 

entre muchos más, ¿cómo demonios podríamos aspirar a la transformación de nuestra sociedad y a dar el gran 
salto a la auténtica y verdadera democracia? Así no se puede. 
Da pena aceptarlo, pero nuestro sistema político poblano y mexicano (en general) está diseñado 
paradójicamente para frenar el avance democrático del estado y del país. Por eso gentes como Héctor 
Alonso ocupan curules en el Congreso del Estado, porque si las ocuparan gente educada, inteligente, tolerante, 
lúcida y capaz, la sociedad a través de sus legisladores exigiría a los gobiernos estatales y federal mayor 
compromiso ético, de honradez y transparencia. 

Yo no había pensado que el legislador del Panal Héctor Alonso estuviera loco o desquiciado, pero si su 
dirigente estatal de partido, Gerardo Islas, aseguró que “no cree que esté mal de sus facultades 
mentales”, entonces, habría que dudarlo, porque una cosa es estar seguro que no está demente y otra, 
muy distinta, creer que lo pudiera estar. Añadió Islas que con su conducta “no le hace daño a la sociedad”. Yo 

pienso que sí, frenar la democracia y no ser garante de la educación, por locura o intolerancia,¿no es 
dañar a la sociedad…? 
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/entranas/2012/marzo/colum-entranas-120312.php 

 

(Pulso Político/Gabriel Sánchez Andraca) 
 
AMLO defiende a Bartlett 
El candidato presidencial de la izquierda, Andrés Manuel López Obrador, pidió no prejuzgar la 
candidatura al Senado de Manuel Bartlett Díaz, “porque este político ha evolucionado política y 
socialmente a favor de la transformación del país. 

En conferencia de prensa en la ciudad de México, Andrés Manuel López Obrador, señaló: “en los últimos 
tiempos, Bartlett ha tenido una actitud consecuente, sobre todo, y me consta, en la defensa del petróleo”. 
Luego agregó que “en política suele pasar que gente que tenía posturas no muy adecuadas van cambiando, 

porque el ser humano evoluciona”. 
Además, afirmó que su candidatura no es una imposición de cúpula. “Se hicieron tres encuestas y en las tres 
Bartlett obtuvo los mejores resultados. 
”Lo que les puedo decir es que bienvenidos todos los que de buena fe luchan por la transformación del país y si 

en el pasado tuvieron algún acto reprobable, pero están en sinceras condiciones de enmendarlo, debe 
permitirse su participación”. 
Por otra parte, los organizadores del acto que anualmente se realiza en el edificio Carolino de la Benemérita 
Universidad Autónoma de Puebla, el 21 de marzo, en honor de don Benito Juárez con motivo del aniversario de 

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/tiempos/2012/marzo/colum-tiempos-120312.php
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su natalicio, informaron que el único orador del acto será el licenciado Manuel Bartlett. 
Esta ceremonia se inició en el siglo XIX por iniciativa de Ignacio Manuel Altamirano, entones radicado en 
Puebla, donde realizaba un trabajo relacionado con la educación. 
Ha habido temporadas en las que este homenaje a don Benito se ha suspendido. La última vez fue con el 
gobernador Maximino Ávila Camacho, pero se reanudó en 1962 durante el movimiento de la reforma 

universitaria, que enfrentó a liberales contra conservadores dentro de la institución, y desde entonces se ha 
seguido realizando con asistencia de estudiantes, maestros, miembros de logias masónicas y liberales en 
general. 
El comité encargado de organizar el acto apoyó por unanimidad que el único orador sea el exgobernador de 
Puebla y que la ceremonia se realice precisamente el 21 de marzo y no el 19, que es la fecha señalada 

oficialmente para ello, por eso de los “puentes”. 
Esta semana el PRI resolverá dos distritos pendientes. A más tardar el miércoles 14 del actual, el 

Partido Revolucionario Institucional, deberá resolver lo relativo a las candidaturas, para las 
diputaciones federales de los distritos 9, de esta capital y 14 de Izúcar de Matamoros. 
En el caso de la ciudad de Puebla, es posible que la decisión la tome el comité nacional, pero en el caso de 
Izúcar hay un recurso legal que deberá resolverse entre hoy y mañana, interpuesto por el profesor Cutberto 
Cantorán Espinosa —uno de los aspirantes—  ante el Tribunal Federal Electoral, pidiendo que habiéndose 
iniciado el proceso para la celebración de la asamblea distrital en la que deberá tomarse la decisión, éste 
proceso continúe, pues no hay ninguna razón legal para suspenderlo. 

Los delegados a la asamblea fueron debidamente electos — 280 en total— y convocados a la asamblea, pero 
por maniobras de algunos aspirantes, ésta no se llevó a cabo a pesar de la asistencia de la mayor parte de los 
representantes legales. A propósito no se abrió el salón contratado para la celebración de la reunión y los 
delegados tuvieron que retirarse después de esperar largo tiempo para que abrieran. El único aspirante que 

estuvo presente fue precisamente Cutberto Cantorán. 
Todo parece indicar que los otros aspirantes se habían puesto de acuerdo para apoyar a uno de sus 

compañeros, excluyendo a Cantorán que tenía a la mayor parte de los delegados a su favor y como él pedía 
razones para excluirlo y no se las pudieron dar, ya no se presentaron, reventando la asamblea antes de que se 
iniciara. 
Así las cosas, el aspirante relegado interpuso un recurso ante el Trife, para exigir que el proceso continúe y se 
lleve a su término legal. 
El Panal sancionará al diputado Héctor Alonso 
Héctor Alonso Granados, diputado local por esta capital y por el partido Nueva Alianza, se metió 

nuevamente en un lío por haber discriminado a un empleado del propio Congreso, el secretario 
particular del diputado del partido Movimiento Ciudadano, José Juan Espinosa, a quien llamó 
públicamente “señorita”. 
La dirigencia del Partido Nueva Alianza, al que pertenece ahora, el diputado Alonso Granados se deslindó de la 

actitud asumida por su representante ante el Congreso del estado, afirmando que esa actitud es netamente 
personal y no del partido al que ahora está afiliado el legislador. 
Alonso Granados, aquí lo hemos dicho, es un diputado trabajador, sobre todo en el aspecto de gestoría. 

Atiende con eficacia los reclamos de los vecinos de las colonias que se ubican dentro del distrito que 
representa, pero en el primer año de su gestión como representante popular del Panal (lo ha sido del PRI y del 
partido Convergencia, ahora Movimiento Ciudadano) ha cometido algunas imprudencias que lo han puesto en 
mal con la prensa (a varios reporteros ha insultado) y con varios de sus compañeros diputados. 
La actitud asumida contra el secretario de su —en otro tiempo— amigo José Juan Espinosa, le valdrá un 
llamado de atención por parte de la dirigencia de Nueva Alianza. 

Su expresión fue calificada de vulgar por varios de sus colegas diputados, tan vulgar como las que el dirigente 
juvenil del PAN fue a pronunciar en la Cámara de representantes en el Distrito Federal. 
Tal parece que hay jóvenes políticos que no se han dado cuenta que en algunos aspectos, este país ha 
evolucionado. Ellos han quedado anclados en el pasado, pero se atreven a criticar las acciones de los viejos 
políticos, a los que llaman dinosaurios. Bien dice un amigo nuestro: no hay viejos pendejos; hay jóvenes 

pendejos que se volvieron viejos. Ojalá y Alonso Granados recapacite para no llegar a ser dinosaurio dentro de 
unos años. 

 El asunto de Acatzingo 
El pasado fin de semana estuvimos en Acatzingo y observamos que en general la población está 
tranquila. 
El enfrentamiento de las autoridades municipales con algunos sectores de la población, que llegaron a su 
clímax con la muerte de un joven —crimen que cometieron policías municipales ha sido bien manejado por la 
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Secretaría General de Gobierno a cargo de Fernando Manzanilla Prieto. 
En las oficinas que dicha secretaría ocupa en Casa Aguayo se han reunido los grupos en pugna a iniciativa del 
secretario de gobierno. Han sido muchas horas de diálogo entre ciudadanos y autoridades, al final se han 
tomado acuerdos, lo que permitió la reapertura de las oficinas municipales. 
Pero los vecinos no están totalmente satisfechos y exigen la salida del presidente municipal panista, que 

además no tiene ya buen ambiente. 
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/pulso/2012/marzo/colum-pulso-120312.php  

 

 
 

(En Punto) 

 
Dura la acusación que se aventó ayer el nuevo presidente estatal del PRI. 
Según Fernando Morales Martínez, sí, hijo de Melquiades y sobrino de Jesús, Eduardo Rivera Pérez debe 
renunciar a la presidencia municipal de Puebla porque, en lugar de mil calles, las que pavimentó en su primer 
año de gobierno fueron apenas 283. 
Rivera, subrayó Fernando, mintió, toda vez que en algunos casos contabilizó hasta tres calles en una misma 
avenida, y por lo tanto debe abandonar el cargo. 

Si demuestra que fueron mil calles las pavimentadas, agregó el líder del Comité Directivo Estatal tricolor, 
entonces sería él quien dejaría la dirigencia estatal priista que le fue entregada hace unas cuantas semanas. 
"Yo le voy a entregar mi renuncia a Eduardo Rivera, si me enseña las mil calles que dice que pavimentó, yo 
renuncio, y vamos a ver si tiene los pantalones Eduardo Rivera para contestar lo mismo, que si no están las mil 
calles él renuncia a la Presidencia Municipal", sostuvo. 

El presidente del PRI sabe que quien acusa tiene que demostrar. 

Y por eso prometió contratar un notario público para demostrar lo que ha dicho. 
A ver si es cierto. 
Por lo pronto, queda claro que Morales Martínez ya empezó a hacer la chamba que le pidieron antes de 
mandarlo a donde está. 
*** 
Algo extraño ocurre entre el Ayuntamiento de Puebla y los presidentes de las 17 juntas auxiliares del 
municipio. 

Se supone que a estas alturas del año ya tendría que estar aceitada la maquinaria para que, como se anunció 
con bombo y platillo, esas presidencias auxiliares fueran parte importante del sistema de cobro de predial y 
otros impuestos en la capital del estado, sin embargo, eso no ha ocurrido. 
Pablo Montiel Solana, secretario de Gobernación de la Comuna, admitió que, a dos meses de dada a conocer 
esa estrategia de colaboración, no ha otorgado ningún resultado positivo. 

Según el funcionario, la responsabilidad recayó en los ediles auxiliares, quienes tendrían que haber nombrado 
al enlace entre ambas autoridades para después poner en marcha las cajas recaudadoras de Tesorería en cada 

una de las demarcaciones. 
Y si hasta el momento no existen esos "enlaces", pues menos las cajas de Tesorería que tendrían que estar 
ingresando recursos para las arcas del principal ayuntamiento del estado. 
"Estamos en espera de que en Cabildo designen su representante ante el Ayuntamiento para firmar los 
convenios específicos y operar dado que hay papelería oficial involucrada y demás", añadió Montiel, para 
rematar asegurando que hasta la fecha todos han hecho caso omiso. 

Es muy posible que la negligencia no se encuentre sólo del lado de los presidentes auxiliares. 
Había que voltear al propio gobierno municipal para revisar quién no ha cumplido con su tarea en este tema. 
*** 
La BUAP recibirá este día, y por tercer año, la calificación de Standard & Poor's. 
La firma decidió calificar con "mxA+" a la Máxima Casa de Estudios del estado por sus mantener sus finanzas 
sanas, promover la transparencia y presentar una mejora en la calidad de sus  areas. 

Por ese motivo el rector Enrique Agüera viajó el fin de semana a Nueva York, acompañado por el tesorero 

Alfonso Esparza y el director de Comunicación Jorge David Cortés, lugar donde este lunes recibirá los 
documentos que acreditan la nueva calificación. 
*** 
Hablando de presidentes auxiliares habrá que contar que quienes dejaron mal parado al secretario de 
Seguridad Pública y Tránsito Municipal fueron los de San Francisco Totimehuacán e Ignacio Zaragoza, Artemio 
Pacheco y Alejandro Lázaro, respectivamente. 
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Según estos dos servidores públicos, Amadeo Lara Terrón mintió cuando dijo que la Secretaría que encabeza 
ya había firmado un acuerdo de colaboración con ambas demarcaciones para dotarlas de más policías. 
El primero de los dos ediles asegura que no está conforme con que le impongan comandante y por eso se ha 
negado a signarlo. 
Y el segundo comenta que apenas está redactándose el documento oficial. 

¿Usted a quién le cree? 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2967.htm  

 

(A Puerta Cerrada/Jorge Rodríguez Corona) 
 

Las 'circunstancias' de Manzanilla 
Fernando Manzanilla Prieto ha sido ubicado en las últimas semanas como el nuevo "delfín" del escenario político 
en Puebla. 

Teniendo como punto de referencia historias recientes, al secretario General de Gobierno se le ha querido 
comparar con personajes del perfil de José Luis Flores Hernández, Germán Sierra Sánchez y el célebre Javier 
López Zavala. 
Los tres, en condiciones diferentes, estuvieron en el ánimo del gobernador en turno para convertirse en 
sucesores en una suerte de alargamiento de poder y transcendencia sexenal. 
Ninguno lo consiguió. 
Rafael Moreno Valle, si acaso favorito de Melquiades Morales Flores en algún momento, logró hacerse de Casa 

Puebla por méritos propios un sexenio después. 
En esta lógica de buscar, y encontrar, a quien cargarle los proyectos, los afectos y la confianza del mandatario 
en funciones, políticos y analistas han coincidido en poner sobre Manzanilla la etiqueta: "destinatario". 

Con recorridos de trabajo por colonias populares y juntas auxiliares del municipio, que le permiten interactuar 
de manera directa con la gente, el secretario General de Gobierno alimentó especulaciones que ahora lo ven 
como virtual precandidato a la presidencia municipal de Puebla, y más adelante, en el extremo del futurismo, 

como abanderado por una coalición de partidos políticos al gobierno del estado. 
Adelantado el juicio, sí, pero comprensible ante la cadena de sucesos históricos similares ocurridos en el 
pasado. 
Una revisión superficial arrojará la inevitable comparación de Manzanilla con protagonistas políticos de otros 
tiempos, de otras administraciones. 
Hacerlo sería un error. 
Basta revisar el discurso utilizado por el jefe del gabinete morenovallista para referirse a su propio futuro 

político. 
Fernando Manzanilla no miente cada vez que un reportero le pregunta si quiere ser presidente municipal de 
Puebla. 
Hay que repasar sus palabras. 

Nunca dice "sí", pero tampoco lo rechaza. 
Es muy hábil. 
A diferencia de otros presuntos "delfines", el recientemente convertido a ciudadano poblano responde claro y 

sincero su sentir con relación al tema, tanto que los reporteros que lo oyen pocas veces reparan en la confesión 
vertida. 
Leamos lo que contestó ayer en Villa Frontera: 
"Yo estoy en mi tarea. Si a alguien le molesta que en mi tarea yo haga cosas que normalmente no hacía antes 
un secretario de Gobernación, hoy secretario General de Gobierno, lo siento (...) Creo que la gran oportunidad 
que tengo acá, y por eso vine otra vez a la función pública, es porque hay una gran oportunidad de comunicar, 

y voy a comunicar esa historia una y otra y otra y otra vez, y a quien le moleste ahora sí que lo siento, es parte 
de la responsabilidad que yo siento con mi tarea". 
Luego remató con lo siguiente: 
"No tengo en este momento ninguna intención de ningún otro tipo, digamos, de enfoque político, y también lo 

he dicho en diversos momentos, creo que uno pone su intención en hacer lo que está (haciendo), lo hace bien, 
y después las circunstancias, y por qué no decir, el universo, define y abre las oportunidades o las cierra. Y así 
como hace dos años yo estaba en el sector privado y no me imaginé estar hoy aquí, pues yo no sé realmente 

dónde voy a estar de aquí a dos años. Creo que es imposible saberlo y sería irresponsable de mi parte 
asumirlo". 
Así, sin responder, el secretario acaba contestándolo todo. 
Tiene puestas sus intenciones en hacer un buen papel desde la Secretaría General de Gobierno para que, en el 
futuro, y si las circunstancias y el universo le favorecen, pueda contender por un cargo de elección popular que 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2967.htm
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en el mejor de los casos sería la presidencia municipal de Puebla. 
La novedad en este "delfín", en el caso de que lo sea, es la inclusión de las "circunstancias" y el "universo" en 
su análisis político. 
Eso quiere decir que, a diferencia de otros, nuestro personaje está consciente de lo impredecible que es el 
futuro y del enorme cúmulo de eventualidades que suelen alterar planes y proyectos. 

Me parece que Fernando Manzanilla no está obsesionado con relevar a Eduardo Rivera en el Palacio Municipal ni 
en convertirse en sucesor de su jefe al concluir el sexenio. 
Sus aspiraciones responden a un interés de grupo. 
Más allá de sus deseos personales, que debe tenerlos, actuará en función de lo que más convenga a Moreno 
Valle. 

A eso habrá que agregarle la elección presidencial de julio, la renovación del Comité Directivo Estatal del PAN 
en octubre y la lucha de otros actores políticos con idénticas aspiraciones, para confirmar que serán las 

circunstancias, como sabe y hace bien en saber, las que manden en su futuro. 
*** 
Manuel Bartlett tiene la mira puesta en Ignacio Mier. 
Tal y como pronosticaban algunos desconfiados, el precandidato al Senado y ex gobernador de Puebla duda de 
las lealtades de su colaborador. 
Cree que al mismo tiempo que le promete fidelidad y participa de los preparativos que realizan para la 
campaña, de la que Nacho sería coordinador en los municipios del interior del estado, éste va con Enrique 

Doger a contarle para filtrar información al búnker del PRI y de Blanca Alcalá Ruiz, una de sus rivales. 
Se supone que Israel Pacheco, líder del sindicato del Ayuntamiento, se sumaría a las labores proselitistas de 
Bartlett, y que Fredy Aco asumiría el rol de jefe de prensa de la campaña, dicho por el mismísimo Mier. 
Hoy que ninguna de esas dos promesas se convirtió en realidad, y que tanto Pacheco como Aco han 

evidenciado su afinidad por Doger, que será candidato a diputado federal por el PRI, la molestia de Bartlett se 
ha hecho expresa. 

No descarte pues que al arranque de la contienda, el abanderado de la coalición Movimiento Progresista 
anuncie el relevo de su coordinador estatal. 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s1239.htm 

 

(Asoleadero/Raúl Zárate) 
 
Plan "b" anticrisis de Moreno Valle por 9 mil 750 mdp en caso de contratiempos por el cambio de 
poderes federales 

EL GOBERNADOR NO quiere que las azarosas circunstancias, los procelosos factores de la renova-ción 
presidencial (fuera de su alcance) se le anticipen y le ganen. Sería un golpe a su proyecto político, a su peculiar 
estilo de gobernar que elementos ajenos de tracción marquen el rumbo, impriman el tono y el rítmo a su 
administración a partir de 2013. 

CON CLARA VISIÓN y previsión de lo que busca y puede ante lo que se avecina, echó a caminar un PLAN "B" 
ANTICRISIS POLÍTICO Y FINANCIERO por 9 mil 750 millones de pesos que (pese al escándalo y descrédito que 
han suscitado otros gobernadores por endeudamiento excesivo a sus haciendas) pretende salvaguardar, 

escudar a su gobierno contra probables sobresaltos y contratiempos, si las cosas no ocurren el primero de julio 
conforme a sus planes, apuestas y alianzas pluripartidistas. 
SU SAGACIDAD Y PERSPICACIA adivina, intuye, prevé. Su sutileza visualiza hasta los más infortu-nados 
escenarios las consecuencias en caso que el PAN no repita en Los Pinos, como revelan los oráculos, sibilas, 
brujos y hechiceros compenetrados en el sentir del alma nacional; como lo pro-nostican las encuestas más 
confiables. 

LA PRUDENCIA, la prevención, consonantes a su alta responsabilidad, impelieron a Rafael Moreno Valle a 
obtener el aval del Congreso del Estado para gestionar créditos por 7 mil 250 millones de pesos, que le darán 
la capacidad de maniobra financiera entre 2013 y 2016 para que el vigoroso impulso de la locomotora de su 
gobierno no se detenga, incluso ante una nueva crisis recesiva global. 

ES UN SEGURO, un escudo contra los riesgos y contrariedades que pudieran presentarse en el interregno del 
cierre de cajas del gobierno de Calderón, y la espera a la apertura de ventanillas de la próxima administración. 
FELIPE CALDERÓN LE hizo candidato a senador y candidato a Gobernador, le ha otorgado apoyo presupuestal 

sin precedentes que le permitieron duplicar la inversión en obra pública en 2011 y 2012. Lo extrañará. Está 
comprometido con él moral, política y electoralmente. Bien sabe lo difícil que será volver a colocarse en el 
ánimo del próximo presidente de México a la hora de las reparticiones financieras. 
JUSTA RAZON QUE le llevó a armar su PLAN ANTICRISIS, impecablemente justificado ante la transición de 
hombres con planes, proyectos, programas, signos partidistas, intereses de grupo, paradigmas ideológicos, 
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modelos de gobierno que pueden ser diferentes a las oriflamas que ondean en Los Pinos. 
PLAN CON EL implícito y explícito riesgo que DUPLICARA el monto de la deuda histórica que le heredaron las 
administraciones anteriores (5 mil 836 millones de pesos), que exige mucha clari-dad, visión y tino en los 
proyectos que se aplicarán, escrupulosa transparencia en su aplicación, para que no se repita el CELULAZO, 
estigma de imperdonable planeación, despilfarro y corrupción marinista.  

LA CIFRA CORRESPONDE al Estado de la Deuda Pública Directa y Contingente del Gobierno del Estado al 31 de 
diciembre de 2011 (El Sol de Puebla 24 de febrero), firmado por Roberto Moya Clemente, secretario de 
Finanzas.  
EN EL BALANCE figuran otros conceptos de deuda avalada y sin aval del gobierno estatal, perteneciente a 
organismos operadores de agua de 17 municipios, y organismos de carretera de cuotas y fideicomiso 

Atlixcáyotl que suman Tres mil 482 millones. La deuda directa y contingente total asciende a 9 mil 318 millones 
de pesos. 

EXISTE OTRO CRÉDITO autorizado a finales de 2010 por el Congreso por dos mil 500 millones que no ha 
utilizado el gobierno. Sumados ESTOS a los 7 mil 250 millones aprobados el viernes, el fi-nanciamiento 
disponible asciende a 9 mil 750 millones de pesos. Si son ejercidos duplicarán la deuda histórica a 19 mil 68 
millones de pesos. 
EL PLAN ANTICRISIS tiene atenuantes de riesgos. No son financiamientos bancarios convenciona-les. El 
Impuesto Sobre la Nómina será bursatilizado por 3 mil 500 millones (recauda 1300 millones anuales), y el 
ingreso del Instituto Registral y Catastral por mil 500 millones, a plazo de 15 años. 

BANOBRAS DESTINARÁ MIL 500 millones para obras a fondo perdido, y gobierno cubrirá única-mente los 
intereses estimados en 300 millones a 15 años. Se gestionará el adelanto de 750 millo-nes del Fondo para el 
Fortalecimiento de las Entidades, que serán pagados este año con las parti-cipaciones al Estado. 
PARALELA A LA estrategia financiera, el Ejecutivo Estatal fortalece sus lazos políticos con Enrique Peña Nieto, 

iniciados lustros atrás por su abuelo, el general Rafael Moreno Valle, con proverbial ascendencia en el Grupo 
Atlacomulco. Acercamiento que fortalece la amistad de Fernando Man-zanilla Prieto con Luis Videgaray, 

afianzada en sus juveniles años del ITAM. 
CON JOSEFINA VÁZQUEZ Mota existe un pacto electoral que quizás no está exento de rescoldos de mutua 
desconfianza, una vez que Moreno Valle apostó por Ernesto Cordero. Son de fama pública las malquerencias 
entre la candidata panista y Elba Esther Gordillo, mentora del Goberna-dor. 
SI EL MANDATARIO le debe mucho a Felipe Calderón, a la Gordillo le adeuda otro tanto. Ella lo acercó al Jefe 
de la Nación y lo impulsó a la senaduría y a la gubernatura con sus falanges magisteriales. Con la maestra 
tiene el irrenunciable pacto de sacar vivo al PANAL en el Estado el primero de julio. 

CON ANDRES MANUEL López Obrador no hay química, pero existe un puente de entendimiento, posible 
conciliación: Marcelo Ebrard, amigo de Elba Esther y del gobernador.  
LA LÓGICA DE las alianzas partidistas que lo impulsaron a la gubernatura, es otra de sus más via-bles 
plataformas para cruzar el río de la turbulencia electoral.  

SIN EMBARGO, EN días de giros radicales, de profundas transformaciones como las que alienta la sucesión 
presidencial, no será fácil jugar a las coaliciones multipartidistas, ya que por su naturale-za, son peligrosas y 
veleidosas en su propuesta y en su respuesta. 

LA VISPÉRA Y el día de las elecciones serán decisivos para disolver unas y afianzar otras. El PLAN ANTICRISIS 
encajará perfectamente en caso de una equivocación. Correo rz.lopez@hotmail.com Continuamos el lunes 
venidero. Diariamente, de lunes a viernes, de 12 a 13 horas en ABC RADIO, 1280 de AM.  
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2969.htm 

 
 

 
 
(La Entrega/Adrián Ruíz) 
 

*Manzanilla español  
*"Gober" inaguantable  
Té a la poblana. A fuego lento, como se prepara una buena taza de té, la pareja atómica formada por Ana 

Teresa Aranda, aspirante a senadora, y Myriam Arabian, delegada de la Sedesol, se han propuesto impedir a 
toda costa que el cuñado del gobernador, Fernando Manzanilla Prieto, actual secretario General de Gobierno, 
sea impuesto como futuro presidente municipal. Y tampoco lo dejarán llegar a la rectoría de la BUAP.  
La "guerra" declarada de las 2 féminas identificadas con la más recalcitrante derecha de Puebla, al niño bonito, 
como llaman a Rafael Moreno Valle Rosas, forma parte del plan de oposición contra sus más cercanos 
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colaboradores y en este caso de su familiar, Fernando Manzanilla.  
Un papel importante en la odisea de las panistas poblanas, jugarán los apoyos de otras 2 mujeres con poder en 
el país, como son Margarita Zavala, esposa del presidente Felipe Calderón y la candidata (desde ayer) a la 
Presidencia de México, la también poblana, Josefina Vázquez Mota.  
El cobijo de las 2 poderosas damas será de provecho para intentar tirar la ciudadanía poblana que 

recientemente en el Congreso del Estado, los diputados locales "maiceados" por Rafael Moreno Valle Rosas, 
concedieron a Manzanilla Prieto.  
Y es que, aunque parezca que la situación le favorece al gobernador y a su "cuñado", Ana Teresa y Myriam 
investigaron y tienen pruebas de que Manzanilla Prieto no puede ser ciudadano poblano, en tanto mantenga 
vigente su doble ciudadanía, como son la española y la mexicana.  

Fernando Manzanilla, al mismo tiempo de ser mexicano, también cuenta con la ciudadanía española. Incluso en 
la misma situación se encuentra su hijo Fernando de 7 años de edad, que estudia en el Colegio Americano.  

La inconformidad de las ultraderechistas panistas para impedir que el cuñado del gobernador sea considerado 
poblano, la llevarán hasta donde se requiera. Incluso están dispuestas a gastar lo que sea necesario para que 
gente especializada viaje a España a investigar a fondo para saber si en efecto Fernando Manzanilla es español, 
si se comprueba, sería motivo suficiente para que se le niegue la ciudadanía poblana.  
Por supuesto, también quedaría al descubierto que los "cuñados" utilizaron sus influencias entre los diputados 
locales para que otorgaran sin oposición alguna la credencial de poblano a un español.  
Mientras, tanto Ana Teresa y Myriam recaban toda la información posible para enfrentar legalmente el pleito 

que se avecina contra Moreno Valle Rosas y Manzanilla Prieto, a quienes se les complica cada vez más la 
administración estatal del gobierno de Puebla.  
Sobre todo por la postura del gobernador, quien con el autoritarismo e intolerancia con la que inició su 
gobierno, ha sembrado más adversarios que aliados. Lo peor (para él) de todo es que tiene en mente mantener 

la misma postura, misma que en apenas año y 3 meses en el poder, lo ha desgastado más de lo planeado.  
Aunque la familia Moreno Valle Rosas se anticipó para ventanear a Fernando Manzanilla, con la finalidad de 

llevarlo a la Presidencia Municipal, para ganar simpatizantes, la jugada les podría resultar contraproducente. 
Sobre todo porque el cuñado del gobernador a pesar del pleno poder que ejerce desde la Secretaría General de 
Gobierno, no ha podido entrar en el ánimo de los poblanos.  
Reporte del Informante  
Regalo de Dios para el mundo. La necesidad de mantener sus trabajos obliga al personal de mantenimiento de 
Casa Puebla, aguantar los humos de grandeza de Rafael Moreno Valle Rosas, que con la más despreciable 
discriminación los trata. La máscara de amabilidad con la que actúa ante las cámaras de las televisoras y 

medios informativos que tiene a su disposición, le sirve para ocultar su verdadera personalidad de déspota ante 
quienes le sirven.  
Cómo se puede ser tan hipócrita, se preguntan los empleados, que a diario tienen que soportar humillaciones 
de quien cree que ni Dios lo merece. Si por la labor que desempeñan tienen la mala fortuna de estar por donde 

pasa Moreno Valle Rosas, las frases más amables que les dice son: "lárgate de aquí asqueroso", "quítate de mi 
vista mugroso".  
Por los miserables sueldos que reciben, deben soportar degradaciones, mientras en la bodega de Casa Puebla 

empieza perderse una fortuna valorada en millones de pesos de artículos que adquirió en la pasada 
administración Mario Plutarco Marín Torres y que por supuesto desechó Rafael Moreno Valle Rosas.  
Entre otras cosas, vinos europeos, pinturas al óleo, alfombras, muebles, pantallas de plasma y aparatos 
electrodomésticos, así como toda la decoración que quitaron en la remodelación, por algo Moreno Valle Rosas 
invirtió del erario público casi 18 millones de pesos para que acondicionaran Casa Puebla a su plena 
satisfacción.  

http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=66&Ite
mid=28 

 
(Confesionario) 
 

El Oidor  
Oremos. ¿Quién es el Señor Naranjo? La semana pasada, en el Instituto Tecnológico y de Estudios Superiores 

de Monterrey, campus Puebla (Itesm) se llevó a cabo la jornada "Modelo de Gestión Sustentable para las 
organizaciones sociales de alto impacto", la cual reunió a 300 organizaciones sociales.  
El secretario general de Gobierno Fernando Manzanilla Prieto clausuró el evento y exactamente al bajar del 
pódium, un señor se le acercó y le empezó a gritar, "¡Señor Naranjo!, "¡Señor Naranjo!; por supuesto que 
aquel ni un pestañazo se dignó darle.  

http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=66&Itemid=28
http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=66&Itemid=28
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Pero el ciudadano no se dio por vencido, sabía que si no era ahora, pues cuándo, así que con trabajos, uno que 
otro pisotón y codazo logró llegar hasta donde estaba aquel, a pesar de los guaruras del secretario general de 
gobierno.  
¡Fiuuu¡¡ pensó aquel y sin perder más tiempo le expuso su petición: "Señor Naranjo, mire usted, soy un 
productor y tenemos la necesidad de una explanada para la comercialización de nuestros productos, ya que 

Atlixco es una potencia muy fuerte tanto de flores como de hortalizas y legumbres. Le vamos hacer la solicitud 
correspondiente para ver si es posible que nos apoye para que se construya o que se nos compren unos 
terrenos, para la explanada, ayúdenos..."  
El Señor Naranjo, perdón, el señor secretario, en ese momento instruyó a sus colaboradores a que le tomarán 
el nombre y datos personales al ciudadano, que para lograr una audiencia, "pero cuente con ello", aseguró 

Fernando Manzanilla.  
Conclusión. La gente común y corriente poco o nada sabe de los que ostentan el poder en el estado. No cabe 

duda que las giras le servirán de algo al Señor Naranjo rumbo a sus aspiraciones a un cargo de elección 
popular...  
Llamadas a misa. Puras promesas de algunos alcaldes que se quedan con aquello de que las palabras se las 
lleva el tiempo. Eso lo saben muy bien los policías de San Andrés Cholula, quienes ya están hartos de que les 
den enjuagues en lugar de soluciones a sus demandas. La molestia es porque sus peticiones simplemente son 
ignoradas, incluso después del asesinato de uno de sus compañeros; a decir de algunos de ellos, las jornadas 
son de hasta 48 horas seguidas, asegurando que ponen en riesgo su propia integridad, además de que sus 

herramientas de trabajo dejan mucho que desear, así como el apoyo que se supone tendría que darles el 
municipio, y es que aseguran que hasta sus uniformes han tenido que salir del dinero de sus bolsillos. 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=66&Ite
mid=28 

 

 
 
(La Corte de los milagros/Rodolfo Ruiz) 
 

Despacho auditor confirma anomalías en la Canacope 
* Monterrosas Sosa malgastó 26.4 mdp del gobierno marinista 
* La Secotrade pide informes sobre precioso subsidio 
Aunque el ex presidente de la Cámara de Comercio, Servicios y Turismo en Pequeño (Canacope), 
Francisco Monterrosas Sosa, ha declarado que no hubo ningún fraude con el subsidio de 26.4 
millones de pesos que recibió del gobierno de Mario Marín Torres, y que todo ese dinero ya lo comprobó, la 
auditoría realizada a su gestión por el despacho Brelses Consultores revela lo contrario. 

De acuerdo con el análisis del auditor Guillermo Brenis Tejeda, Francisco Monterrosas aún no 

justifica 4.06 millones de pesos que supuestamente aplicó para la participación de la Canacope en dos 
exposiciones efectuadas en San Antonio, del 4 al 21 de febrero de 2010, y en Houston, del 2 al 21 de marzo 
de 2010. 
Para costear ambos eventos expidió diversos cheques, todos con su firma, a nombre de Miguel Ángel 
Solís Méndez y él mismo para supuestamente cubrir pagos a empresas norteamericanas, de las que no 

existe ninguna documentación o factura original. 
En cuanto a las partidas que la Canacope destinó a las ferias Puebla Viva de Mayo y Puebla Viva 
Decembrina por 9.6 millones de pesos, la auditoría arrojó que Francisco Monterrosas justificó una 
parte de esos recursos con copias de facturas del Centro de Convenciones de Puebla por un monto del 
triple de lo facturado en 2009, “lo que resulta inverosímil”. 
Otra parte la comprobó con facturas de Comercializadora Raro de México, en las que se repiten hasta 
tres veces los conceptos de promoción y publicidad, apoyo para visita de afiliación y cursos de 

capacitación, “objetos que nada tienen que ver con la Feria de Puebla Viva”. 

http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=66&Itemid=28
http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=66&Itemid=28
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Las facturas con las que acreditó el subsidio para la Feria Decembrina fueron expedidas por Gaga 
Asesoría Empresarial y Comercializadora Raro de México, pero ninguna de ellas —según el despacho 

auditor— cubre el arrendamiento del Centro de Convenciones, “lo que resulta inverosímil, dado que entre 

las ferias de diciembre de 2009 y mayo de 2010 se pagó más de $2,000,000.00 por tal concepto”. 
Además estas facturas “repiten indiscriminadamente conceptos que son idénticos” como stands y 
mamparas, carpas, luces y sonido, espectaculares, comida y montaje, “lo que resulta ilógico e 
incongruente ya que no se desglosan los alcances del evento”, según se lee en el dictamen suscrito por 
el auditor Guillermo Brenis. 
Respecto al subsidio restante por 12.7 millones de pesos que la Canacope empleó en 2010 para la 

organización de eventos, capacitación y formación de emprendedores, la auditoría reveló que las facturas 
presentadas por Francisco Monterrosas —“de las cuales no se tiene la certeza de su autenticidad”— 
también corresponden a las empresas Comercializadora Raro de México y Gaga Asesoría Empresarial. 

     
Entre las inconsistencias de estos documentos destacan los siguientes: aunque todos amparan el concepto 
de organización de evento, “jamás señalan de qué evento se trata, dónde se realizó o cuáles fueron 

sus alcances”, “todas las facturas repiten conceptos indiscriminadamente”, y el concepto facturado “eventos 
sin nombre y sin circunstancias de tiempo, lugar y modo” no corresponde al supuesto destino del 
subsidio: “apoyo para el programa de formación de emprendedores 2010, apoyo para la promoción de la 
Cámara y apoyo para la capacitación de empresas de septiembre a diciembre de 2010”. 

Por estas inconsistencias, concluye el reporte de auditoría “no se puede determinar para qué se 
utilizaron los subsidios” y si estos se tradujeron “en algún beneficio directo para la Cámara”. 
Una cuestión adicional, no menos importante, es que la Secretaría de Competitividad, Trabajo y 

http://www.e-consulta.com/images/stories/2012/03/01/120311-corte03.jpg
http://www.e-consulta.com/images/stories/2012/03/01/120311-corte04.jpg
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Desarrollo Económico del estado (Secotrade), a cargo de Pablo Rodríguez Regordosa, ya envió 
requerimientos dirigidos a la Canacope para que sus directivos informen del fin y resultados que se 
obtuvieron con la ayuda a instituciones sin fines de lucro que el gobierno de Mario Marín, a través de la 
Secretaría de Desarrollo Económico, les entregó durante 2010. 
Se sabe que uno de estos requerimientos fue contestado a la Secotrade con el dictamen del despacho 

Brelses Consultores, pero que ante el envío de un segundo requerimiento el presidente de la Canacope, 
Bernardo Bojalil Daou —quien el viernes se reeligió para un segundo año— acudió ante el Ministerio 
Público para denunciar por fraude y desvío de recursos públicos a su antecesor, Francisco 
Monterrosas Sosa. 
El ex dirigente nacional de Convergencia, Dante Delgado Ranauro, se ha convertido en un cacique 

político dentro del partido Movimiento Ciudadano en perjuicio de varios militantes que hoy incluso lo 
están demandando ante el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (Tepjf). 

La mayor inconformidad proviene de aspirantes a diputados y senadores plurinominales que en este 
proceso fueron marginados para entregar esas posiciones a figuras identificadas o recomendadas por 
Andrés Manuel López Obrador. 
Tales protestas, que este domingo se hicieron patentes durante el acto donde López Obrador rindió 
protesta como candidato presidencial en el Teatro Metropolitan de la Ciudad de México, han llegado al 
Tepjf a manera de juicios de inconformidad o juicios de derechos ciudadanos. 
*** 

Simón dice: 
“Los hombres son pervertidos no tanto por la riqueza como por el afán de riqueza.” 
Louis de Bonald (1754-1840) Filósofo y político francés. 
http://e-consulta.com/blogs/corte/ 

 
(Sin Límites/Raúl Torres Salmerón) 
 
¿Bendición o beso del diablo?  
El fin de semana, don Manuel Bartlett Díaz, aspirante por las izquierdas a un escaño en el Senado de 

la República, recibió, según el punto de vista que se quiera ver, una bendición, digamos política o el 
beso del diablo. 
Andrés Manuel López Obrador, precandidato a la Presidencia de la República por la coalición Movimiento 
Progresista, que incluye al PRD, MC, PRD y PT, equiparó a don Manuel a la altura de un José Clemente Orozco, 
Diego Rivera y David Alfaro Siqueiros. 
También fue comparado con el famoso arzobispo de San Salvador, Oscar Arnulfo Romero. 

De este modo López Obrador le dio la bienvenida a todos los políticos y ciudadanos defensores del interés de la 
nación, incluyendo a aquellos que tuvieron un pasado cuestionable pero con el tiempo han modificado su forma 

de ver el rumbo del país. 
Interrogado por los medios sobre la candidatura de Manuel Bartlett Díaz al Senado, respaldado por el 
Movimiento Regeneración Nacional, hubo dos preguntas y dos respuestas de López Obrador, publicadas en La 
Jornada: 
–¿Hay voces que dicen que Bartlett debe explicar qué pasó en 1988? 

–Ya expliqué muchas veces que la única condición que he puesto a los partidos para la postulación de 
candidatos es que se hagan encuestas y que sean los ciudadanos quienes decidan quién debe ser. Él resultó el 
mejor posicionado y por eso yo tengo que acatar. 
Lo demás, él va a tener que explicarlo. 
Lo único que les puedo decir es que bienvenidos todos los que de buena fe luchan por la transformación del 
país. Si en el pasado tuvieron algún acto reprobable, pero si están en condiciones sinceras de enmendarlo y de 
actuar con rectitud, poniendo por delante los intereses del pueblo y de la nación, debe permitirse la 

participación de quienes en otros tiempos actuaron de manera incorrecta. 
En política suele pasar que gente que tiene posturas no muy adecuadas va cambiando, porque el ser humano 

evoluciona. Conozco muchos ejemplos. Les puedo decir varios, les puedo decir de ese gran muralista José 
Clemente Orozco, al igual que Diego Rivera y Siqueiros. Combatió con la caricatura, porque se dedicaba a eso. 
Y así, les puedo decir otros casos. Por ejemplo, el del obispo (Óscar Arnulfo) Romero, de El Salvador. Sostenía 
posturas conservadoras y terminó siendo un hombre consecuente. Fue, por eso, víctima de la derecha, de la 

reacción. Entonces, no nos anclemos. No estemos pensando que la gente no cambia. Vamos a esperar. No 
juzguemos por anticipado. En los tiempos recientes Manuel Bartlett ha tenido una actitud consecuente, me 
consta, en la defensa del petróleo. 

http://e-consulta.com/blogs/corte/
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–Si esta transformación le ocurre a Carlos Salinas, ¿lo podría invitar? 
–A cualquier persona. Mujeres y hombres de buena voluntad, que quieran contribuir a sacar adelante a México. 
Deben tener espacios. Necesitamos buscar la unidad y la reconciliación. Eso es lo que buscamos. Hay cosas que 
no me gustan del todo, pero las tengo que hacer como dirigente, porque el interés superior que tenemos es 
transformar a México. Siempre vamos a actuar de manera tolerante, y el que esté libre de pecado que tire la 

primera piedra. 
De este modo, don Manuel tiene ya segura la candidatura de mayoría al senado por Puebla por el PT. Y aún va 
por la candidatura plurinominal. 
CAMACHO DEFIENDE A MBD 
También Manuel Camacho Solís defendió la candidatura de Manuel Bartlett Díaz al Senado. Indica que el 

aspirante ha tenido posiciones que otros no se atreverían a tener y se ha enfrentado a intereses muy fuertes. 
“Siempre ha sido congruente con su línea de pensamiento y no se corren riesgos políticos”. 

Camacho, dejó en claro que la postulación es una propuesta oficial y señaló que las candidaturas de PRI y PAN 
en Puebla no tienen candidatos competitivos y que hay preocupación en esos partidos. 
En una entrevista con Milenio, Camacho se preguntó: ¿Quién obtiene más votos? Y se respondió: un líder local 
que obtiene 3% de los sufragios o un político que con su sola presencia causa conmoción en los equilibrios 
políticos del estado. 
MBD CONFÍA EN GANAR 
Don Manuel, entrevista radiofónica con Ciro Gómez Leyva en Radio Fórmula, confió en que ganará una 

senaduría por Puebla, tras las declaraciones de López Obrador. 
“Considero que fue sincero lo que dijo. Cárdenas ha dicho una y otra vez que apoya mi candidatura. Voy de 
frente y voy a ganar, es una decisión sólida que ya tomé, porque considero que el país requiere un cambio de 
verdad”, aseguró el poblano. 

Bartlett explicó que en la política se deben tomar riesgos y esta consciente de las dificultades que implica 
buscar la elección directa en un momento en que el gobernador Rafael Moreno Valle está vinculado con PRI, 

PAN, Nueva Alianza, además de algunos sectores de la izquierda. 
En fin como dice el poema La Realidad de la Vida de Gabriela: 
Sin querer, cuando ya no lo esperaba 
una ola alcanzó a la verdad 
me permitió ver la huella 
y a que se debía esta hermosa realidad. 
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=29338:¿bendición-o-beso-del-

diablo?&Itemid=333 

 

 
 
(Garganta Profunda/Arturo Luna) 
 
¿Gobierno eficaz? 
Un nuevo análisis a fondo de la deuda pública del estado y del verdadero desempeño del gobierno de 
Puebla advierte sobre las debilidades y riesgos del modelo financiero que pretende imponer el 

morenovallismo. 
Y es que hay cosas que no se dicen, como que a pesar del aumento de la deuda, la inversión pública decayó 
en proporción del gasto neto total en 2011, situación que se agravará a causa de la famosa, y muy polémica, 
solicitud de nuevos empréstitos de largo plazo. 
Sí, resulta que el gobierno estatal gasta poco más de cinco veces en Servicios Personales y Nóminas que en 
Desarrollo e Infraestructura de la Inversión Pública; o sea: como en el marinismo tan repudiado, la 
burocracia se sigue comiendo el Presupuesto de los poblanos, como concluye el Informe de Resultados 

Ingresos y Egresos de 2011 o Estado de Actividades, del cual tiene acceso la Facultad de Economía BUAP y según 

estadísticas de las Finanzas Públicas estatales. 
Tan solo el año fiscal que terminó 2011, la Obra de Inversión Pública y Acciones de Fomento estatales 
representaron solo $ 3 580.6 millones de los $56 988.1 millones de Egresos del gobierno del estado de Puebla, es 
decir, 6.3%, revelan documentos del poder Ejecutivo en sus estados de Origen y Aplicación de Fondos o Estado de 
Actividades al término del año fiscal considerado el 1de febrero al 31 diciembre de 2011, signados por la Secretaría 
de Finanzas. 

En contraste, más de $ 51 698 millones fueron al pago de nóminas y servicios personales, operación de 
dependencias, servicios generales, materiales y suministros, o sea gasto corriente, y operación de organismos con 
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participaciones, así como fondos de fortalecimiento y fomento –FISM-FORTAMUN-, subsidios, transferencias y 
ayudas (90.8%) del presupuesto. 
Adicionalmente, según un amplio estudio del Dr. Alejandro A. Chávez Palma, prestigiado profesor investigador 
docente de la Facultad de Economía de la BUAP, el ejercicio fiscal de 2011 prácticamente permanece 
estancado al igual que el anterior (2010) con remanentes poco significativos (ver cuadro), después de registrar 

un ligero superávit en los primeros meses de la presente administración gubernamental, como detallan las cifras 
derivadas del ejercicio presupuestal 2011 generadas por la Secretaría de Finanzas y Administración, de cara al 
primer año del gobierno de Rafael Moreno Valle. 
Más allá de lo anterior, prevaleció la enorme dependencia de los recursos federales, pues de los $ 56 988.1 
millones de pesos de ingresos en el último año fiscal 2011, los impuestos estatales, derechos, productos, 

aprovechamientos, multas y recargos generados por el estado representaron apenas 5.8 % de las arcas 
gubernamentales; lo cual limita las posibilidades en términos de políticas públicas viables de 

trascendencia temporal. 
En paralelo, para enfrentar la deuda pública, incluida la contratada por el Sistema Operador de Agua Potable 
y Alcantarillado, así como diversos créditos puente, se destinaron durante 2011, $1,573 millones de pesos, 
alcanzando un nivel de Cuentas y Documentos por pagar dicho monto al 31 de diciembre de este último año que se 
informa del estado de la administración pública estatal, citado en el segundo rubro del documento del estado de 
actividades del año fiscal 2011. 
Otros egresos de 2011 se relacionaron con fideicomisos como seguridad pública y fondos, así como alianza 

para el campo y desastres naturales, que es muy significativo por $1 108.8 millones de pesos del rubro 
Inversión Financiera y otras provisiones. Durante 2011, el gobierno del estado destinó sólo 16% de sus egresos 
para inversión de obra pública y acciones de fomento al desarrollo en infraestructura, es decir, gasto de inversión o 
productivo, para sumar $ 3 580.6 millones de los 56 882 millones de pesos ejercidos. 

En contraste, hasta $19, 578 millones se fueron en el pago de nóminas, apertura de plazas y servicios 
personales, otros $ 2,424.1 millones para la operación de dependencias y $ 19,701.9 millones en la operación de 

organismos con participaciones y fondos de fortalecimiento y fomento, que transfiere y subsidia la federación 
(infraestructura social municipal, aportaciones para el fortalecimiento del municipio, fondo forestal), así como salud 
y universidad pública, en el último año que se informa. 
Según cifras finales del ejercicio presupuestal 201, generadas por la misma Secretaría de Finanzas estatal en el 
marco del primer del gobernador actual, de las cuales tiene acceso directo la Facultad de Economía, el ejercicio 
cerró con un remanente de poco más de 106 millones 316 mil pesos en el año inmediato: 2011; 
prácticamente en estancamiento si consideramos los déficit del año anterior (ver cuadro). 

No obstante, dependió la administración local de los recursos federales: hasta por 9 de cada 10 pesos 
ingresados; 4 para el año 2011 y de 4 de cada 5 en 2010, sin considerar recursos extraordinarios, como 
seguro popular, tal y como se muestra en el cuadro en las razones de INGRESO de las variables que integran el 
ICGI. 

En términos de la eficacia, cuya autonomía fiscal es muy poco dinámica, el ingreso fiscal se incrementó en 2011 
respecto a 2010 por la alta recaudación del ISN y el esfuerzo fiscal de la administración presente disminuyó en 
relación a 2010 al recortarse las participaciones y de manera muy marcada los recursos extraordinarios estatales 

en -84%. Por el lado de la eficiencia fiscal, los niveles de rentabilidad implican un alto costo de la 
sobredependencia del estado con respecto a la federación.  
Durante 2011, el total de ingresos estatales ascendieron nominalmente a 56 988.1 millones de pesos, de los 
cuales la recaudación global real representó cerca de 54,305.46 millones, -0.03 % menos respecto de 
2010, ya descontada la inflación que, en el caso del estado de Puebla, registro un índice anual en 2011 de 4.94 
por ciento, ubicándose dentro de las dos entidades federativas de mayor índice inflacionario a nivel 

nacional, lo que ubica este monto en los mismos niveles del actual Proyecto de Ley de Ingresos de 2012 por 
efectos de la desaceleración económica actual.  
De acuerdo con el Dr. Chávez Palma, no es sostenible la “Inversión Histórica de los 7 mil mdp” anunciada 
en el primer informe de gobierno, pues a lo mucho suma $ 5 mil 395 millones como monto total del 
presupuesto comprometido de la Inversión Pública descrita en los 9 sectores -o en todo caso hay subejercicios-, 

donde destaca “Desarrollo Urbano” con poco más de la mitad presupuesto ejercido. 
Como vemos, es notoria la evolución de estos últimos indicadores de desempeño del presupuesto público 

del Índice de Equilibrio fiscal, ya que, en lo que respecta al equilibrio Financiero–Fiscal, solamente el año 2011 
registra un ligero superávit de 0.2 por ciento. 
Así que eso de gobierno eficaz está por verse, realmente. 
http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/ 
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(Replica y Contrarreplica/Alejandro C. Manjarrez) 
 
Los hombres del gobernador 
Hemos escuchado y visto actuar a todos los secretarios del gabinete de Rafael Moreno Valle. Tienen 
su estilo en el arte de matar pulgas en su petate o colchón de agua, depende las fantasías de cada 

cual. Ninguno se parece al otro porque sus orígenes profesionales son distintos. Sin embargo, hay 
dos que tres que están en la misma frecuencia del mandatario, incluso en el arte de lanzar 
proyectiles disfrazados de aparatos celulares. 
Es, pues, un interesante grupo cuyas características harían la delicia de cualquier guionista o director de cine: 
Woody Allen sería el más adecuado si considerásemos que, igual que la familia del cineasta y escritor, nuestros 

servidores públicos viven como burgueses porque están bien alimentados, vestidos (metrosexuales) e 
instalados en la cómoda y lujosa residencia que ellos compraron o, conforme a la versión oficial, que pagan su 

renta con la modesta retribución juarista que cobran, salario por cierto mermado con el 5 por ciento que, dicen, 
servirá para vivir mejor. 
Inicio la serie con Fernando Manzanilla Prieto, titular de la Secretaría General de Gobierno, a mi juicio el único 
diferente al resto ya que, no obstante su parentesco político con el gobernador, tiene lo que podríamos llamar 
luz propia. Y no lo dice el columnista eh; el propio Fernando lo sugirió durante la presentación del libro 
motivacional de Odín Dupeyrón, intervención que se antoja como su autorretrato hablado. 
Al escuchar la grabación recordé la técnica de Dale Carnegie, precursor en los cursos de desarrollo personal. 

Esto porque habló de lo que se ha ganado el derecho de hablar, razón por la que transmitió su pensamiento 
para congraciarse con el público que a priori suele rechazar lo que dicen, hacen o representan los políticos. He 
aquí algunas de las confesiones del hombre exitoso: 
Manzanilla dijo que logró su transformación personal después de haberse cuestionado sobre lo que deseaba: 

qué es lo que buscaba, qué podía hacerlo feliz, cuál sería el camino para encontrar el balance que permite vivir 
contento y con un espíritu positivo. Lo analizó y tomó la decisión. 

Su primera digamos que receta, la proyectó en la frase: “lo mejor del pasado es que ya pasó”, criterio que me 
lleva a compartir con el lector la fórmula del mencionado Carnegie: “vive en un compartimento estanco y no te 
preocupes por el pasado ni tampoco por lo que habrá de suceder”. O sea, disfruta el día y manda al carajo lo 
que ocurrió ayer, experiencias que pueden hacer las veces de lastre. Dale Carnegie nunca habló de la historia 
dado que su formación lo mantuvo ajeno a esta circunstancia que el tiempo ha convertido en una de las fallas 
notables en la técnica de autoayuda, lo cual también es una lección insoslayable: si no conoces la historia estás 
condenado a repetirla, diría el clásico. Lo bueno es que Fernando tiene interés e incluso promueve el rescate y 

difusión de la historia. 
Otra de las confesiones del secretario fue la siguiente: dijo que hace dos años no sólo no pensaba en regresar a 
la política sino que se había prometido nunca más ubicarse en este escenario. Empero, lo hizo consciente de 
que el día a día se construye con las decisiones que se toman a cada instante, siempre con el corazón puesto 

en ello, sin miedos ni remordimientos. Y como vimos: ¡regresó! Intuyo que ese retorno se debió a que, diría 
Paulo Coelho, el universo conspiró a su favor. 
Manzanilla trajo a colación el tema de la física cuántica. Dijo que esta ciencia comprueba que lo que uno piensa 

afecta la realidad, la materia. Y en seguida agregó para ejemplificar su dicho: “Lo que decimos también afecta 
la realidad que vivimos”. Vaya que éste es un tema harto complicado aunque fácil de definir si nos acogemos a 
las siguientes frases sacadas de alguno de los espacios mediáticos para mentes galácticas: “El modelo teórico y 
práctico dominante hoy día en el ámbito de la ciencia, ha demostrado la interrelación entre el pensamiento y la 
realidad. Que cuando creemos que podemos, en realidad, podemos”. ¡Sopas! Y aquí me permito acotar: la 
receta habrá que pasársela a quienes fueron expulsados de la galaxia morenovallista. 

Agregó el funcionario que “si somos respetuosos generamos un entorno adecuado, no sólo por lo que 
pensamos y decimos sino también por lo que hacemos”. Puntualizó que el patrón de conducta debe ser positivo 
y constructivo. Y dio un salto cuántico para establecer que este gobierno tiene la posibilidad de ir transmitiendo 
valores; que los valores son las guías de la conducta, y que cuando esos valores se consolidan es posible 
construir una mejor vida para nosotros y en el colectivo para la comunidad. 

Manzanilla puso punto final a su plática con los siguientes valores que debemos analizar en otra entrega: 
Colaboración, Conocimiento, Verdad, Generatividad y Efectividad. Pero le adelanto algo sobre el concepto 

Verdad: dijo el Secretario que se convierte en un buen negocio, en algo útil para la vida. Por eso, digo yo, hay 
que hablar con la verdad. 
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=29336:los-hombres-del-
gobernador&Itemid=333 

 

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=29336:los-hombres-del-gobernador&Itemid=333
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(Manola Álvarez Sepúlveda) 
 
Josefina la “candidata oficial” de Calderón  
¿Qué hará la candidata del presidente Felipe Calderón para justificar las torpezas de los miembros del gabinete 
y del propio titular del ejecutivo? 

Durante la contienda interna del PAN, se trató de hacer aparecer a Josefina como alejada de Calderón y que su 
“delfín” era Ernesto Cordero, quien cada vez que podía se le iba a la yugular. Esta situación la favoreció y 
muchos panistas la apoyaron en su lucha contra el poder presidencial. Sin embargo, una vez designada 
candidata, desconcertó a todos la inmediata resignación de Cordero y el apoyo que éste le ofreció en la lucha 
por la candidatura presidencial. Personas cercanas a la cúpula del poder panista nos dijeron desde un principio 

que la candidata de Calderón era Josefina, y que se había montando un escenario para hacer a un lado a 
Santiago Creel, que era el precandidato incómodo. En ese momento parecía inverosímil pero conforme han 

pasado los días la versión adquiere credibilidad. 
La actitud de la candidata no ha sido la adecuada porque sigue vinculada a las políticas erróneas de Calderón 
para ser considerada como una mujer sometida a sus instrucciones. Su perfil se ha desdibujado frente a la 
hiperactividad de Felipe Calderón. La veda para sus exageradas promociones seguramente hará que trate de 
hacerse presente de otras formas contrarias a la ley electoral. 
Por lo pronto han salido a la luz pública las arbitrariedades y violaciones legales cometidas por Genaro García 
Luna, ex titular de la Agencia federal de Investigación , en el caso de Florence Cassez. Esto ya puso en 

entredicho nuestro prestigio a nivel internacional. Se dio a conocer el proyecto de sentencia que el ministro de 
la Suprema Corte de Justicia Arturo Zaldivar someterá a la sala penal, en el cual se solicita la inmediata 
liberación de la sentenciada por secuestro. La razón: las violaciones cometidas en contra de sus garantías 
individuales debido a que la escenificación corrompió todo el proceso. Resulta indignante ver como se montó un 

espectáculo sobre su detención en el lugar en donde estaban unas personas secuestradas, al día siguiente de 
que esto había sucedido en otra parte. Como Luis Cárdenas  llamó a las televisoras para que acudieran a 

transmitir el evento donde él mismo aparece en el video abriendo la puerta. El periodista de Televisa Pablo 
Reinah, manifestó que fue engañado haciéndolo creer que transmitía un acto en vivo; por ello fue despedido y 
tuvo que acudir a tribunales. Finalmente ganó el juicio. Asimismo no se notificó al consulado de Francia, 
violando la Convención de Viena. La autoridad ministerial arguyó que no le contestaron el teléfono cuando 
existía y existe uno de emergencia que funcionaba y funciona las 24 horas del día. Además de lo anterior, los 
testigos fueron cambiando sus declaraciones después de haber visto la transmisión del montaje televisivo. 
Ante el golpe tan grande a la credibilidad de la justicia mexicana a nivel internacional, circunstancia que 

ayudará a Sarkozy en su reelección presidencial, se lleva a cabo una campaña mediática para tratar de influir 
en los ministros de la Suprema Corte, argumentando que se dejaría a las víctimas sin protección. 
Extrañamente, el presunto secuestrador que tenía una relación sentimental con la francesa, aún no ha sido 
sentenciado. El ministro Zaldivar basa su propuesta de inmediata libertad en el hecho de que se obtuvieron 

pruebas en forma ilegal. 
Seguramente se ha cabildeado el asunto –como antes lo hizo Gómez Mont en el caso de la guardería ABC– para 
que los integrantes de la Suprema Corte de Justicia de la Nación no acepten el proyecto de sentencia del 

ministro Zaldivar. Empero, cualquiera que sea la decisión, nada exculpará a García Luna por violar la ley, 
tampoco al gobierno de Felipe Calderón que apoyó esta burda acción.  
En la reunión con los banqueros Calderón intentó trasladar su capital político –positivo o negativo– a la 
candidata de su partido, al usar una encuesta a modo mandada a hacer por el PAN: les dijo que la panista 
estaba a sólo 4 puntos del puntero y que se esperaba una elección muy competida. Se le revirtió y surgieron 
comentarios negativos, incluso algunos chistes en las redes, verbigracia: “como la mota no crece, Calderón 

tiene que “regarla”. 
Por otra parte, Manuel Clouthier hijo, vino a complicar el escenario al PAN al pedir licencia a la Cámara de 
Diputados, para competir en forma independiente por la Presidencia de la República y manifestar que ese “es 
un partido controlado por el Gobierno de Calderón a través de la nómina, porque a los servidores públicos los 
coaccionan para votar a favor de ciertos candidatos y ganar internas”. Clouthier manifestó que Josefina 

Vázquez Mota siempre fue la candidata oficial de Calderón y que Ernesto Cordero cumplió el papel de señuelo; 
que se quiso evitar lo que se llama en el PAN “el beso del diablo”, que es el beso del gobernante, al candidato; 

que Calderón pudo disimular my bien generando todo el apoyo para su candidata pero disfrazando de 
oficialismo a Cordero. Considera que Josefina Vázquez no fue líder ni de 140 diputados en la Cámara, ya que es 
la única coordinadora del PAN a la que se le ha puesto un diputado en huelga de hambre. 
Al Presidente Nacional del PAN también se le acusa de haberse beneficiado en su campaña a la presidencia del 
partido con apoyos del zar de los casinos y de vender las candidaturas de Fernando Larrazabal  y Raúl García. 
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Esto último ha motivado una gran inconformidad entre los militantes del PAN en Nuevo León. 
En el acto de toma de protesta como candidata del PAN, acto que pretendía ser multitudinario y que resultó 
desangelado como se pudo ver en  la televisión, Vázquez Mota, a gritos destemplados (algo tiene que hacer al 
respecto), presumió su origen humilde y sus dificultades económicas para estudiar en escuelas oficiales y en el 
politécnico. Y agradeció su apoyo a la pareja presidencial. Repito mi pregunta: con todos estos antecedentes, 

¿Josefina podrá desvincularse de los errores políticos, de seguridad y económicos de Felipe Calderón? 
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=itemlist&task=category&id=10:las-
plumas&Itemid=137 

 

 
 

(Trascendió Puebla) 
 
:Que este día sacarán a luz todas las irregularidades del proceso en la designación de los candidatos del PRI, y es 

que a pesar de la ruptura en la alianza con el Panal, al interior del partido persisten las inconformidades de 
quienes buscan una curul en la Cámara de Diputados. 
La disputa se centra primordialmente en el distrito 9 de la capital, por el cual se perfilan los nombres de tres 
mujeres: Claudia Hernández, Lucero Saldaña o Bárbara Ganime, hecho que ha inconformado al resto de 
aspirantes que aseguran existen vicios en el proceso. 
:Que el presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, aceptó el reto que le impuso Fernando 

Morales Jiménez, dirigente estatal del PRI, para demostrar el cumplimiento del programa de pavimentación “Mil 
Calles”. 
Este día el también diputado federal sostendrá una reunión con el edil de la capital en Palacio Municipal para 

conocer detalles del programa y comprobar si realmente se cumplió con la meta establecida desde la campaña 
del ahora presidente. 
:Que tras su nombramiento, la embajadora de los Festejos del 150 aniversario de la Batalla de Puebla, Ximena 
Navarrete, se ha metido de lleno a su trabajo, grabando promocionales turísticos en diferentes locaciones de la 

ciudad de Puebla. 
Este fin de semana, la ex Miss Universo 2010 pudo ser observada en la zona centro de la capital con un vestido 
largo color café y acompañada de un caballo, para hacer alusión a los edificios antiguos y la tradición que 
guardan los balcones de la ciudad. 
:Que a pesar de la amenaza por el retiro de los mototaxis con el uso de la fuerza pública, aún continúan 
circulando estas unidades sin que nadie moleste a sus conductores, y con la crítica hacia el programa 
gubernamental que, aseguran, no ha logrado lo esperado. 

Pese a las manifestaciones e inconformidades por parte de grupos de transportistas, la Secretaría de 
Comunicaciones y Transportes llevará a cabo este lunes la segunda entrega de taxis locales, además de que en 

próximos días hará cumplir el retiro oficial de los mototaxis con lo que se prevén más movilizaciones. 
http://impreso.milenio.com/node/9127620 
  
(De la A a la Z/ Emilio Zebadúa) 

 
¿Quién mide las encuestas? 
Las encuestas están basadas en una ciencia inexacta, pero con un rango de incertidumbre que puede 
cuantificarse. Hay márgenes de error que se conocen dependiendo de la metodología empleada. 
Y el impacto del universo específico que se elige también se conoce (o deduce) a priori. Sin embargo, en una 
elección presidencial tan importante como ésta, no hay dos encuestas iguales. Según una revisión reciente de las 
encuestas levantadas en febrero que Roy Campos, de Mitofsky, compartió al aire con Joaquín López Dóriga (en 

Radio Fórmula, 6 de marzo: @lopezdoriga1, bit.ly/wn6pzw), las diferencias rebasan el margen de error. 
Entre seis encuestas comentadas (de las que excluyó la de Mercaei y la de Covarrubias por quedar fuera de 
“rango”), en las otras los resultados en las preferencias por Enrique Peña Nieto van de 43 a 49% del electorado; 

las de Josefina Vázquez Mota, de 29 a 35%, y las de Andrés Manuel López Obrador, de 19 a 25%. 
Las diferencias tan grandes que arrojan las encuestas podrían deberse a que las fechas de levantamiento fueron 
distintas o, viéndolo más cuidadosamente, a que se hayan utilizado diferentes métodos en el diseño y la 
instrumentación de la encuesta. 

Pero en cualquier caso la diferencia tiene una explicación científica; y todos tendrían que estar de acuerdo en las 
razones y los rangos de diferencia que se dan entre una y otra encuesta. Pero no ha sido así en lo que va del 
proceso electoral de 2012. Ninguno de los expertos ha ofrecido una explicación técnica de las razones que 

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=itemlist&task=category&id=10:las-plumas&Itemid=137
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=itemlist&task=category&id=10:las-plumas&Itemid=137
http://impreso.milenio.com/node/9127620
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generan las diferencias en los resultados. 
Nadie ha querido cuestionar los métodos o los datos finales de sus otros colegas. Para la docena de 
encuestadores que compiten en el mercado, el trabajo de los demás son “válidas” aunque difieran en muchos 
puntos de las de ellos; a fin de cuentas, quizá pesa que sea una cuestión de gremio. 
La importancia de las encuestas no radica solamente en que miden tendencias de votación, sino en su capacidad 

de influir en la opinión en favor o en contra de uno u otro candidato o partido político. 
http://impreso.milenio.com/node/9127621 
 

 
 

(Posdata/Alfonso González Téllez) 
 
Renovación verde-ecologista 
Con la novedad de que las cosas al interior del Partido Verde Ecologista de México en Puebla (PVEM) no están 
nada bien. En menos que se lo imagina su dirigente, Juan Carlos Natale López, me cuentan, podrían darse 
cambios importantes en su oficina. 
La versión no parece descabellada, toda vez que tiene que ver con la próxima elección federal en la entidad, con 

el futuro del partido del tucán y con el poco o nulo trabajo que Natale ha ejecutado en su partido. 
El caso es que Arturo Escobar y Vega, vocero nacional del Verde; Jorge Legorreta Ordorica, secretario 
Ejecutivo; y el secretario Técnico, Diego Guerrero Rubio; los actuales mandones del Partido Ecologista, no 
están nada contentos con el desempeño de su líder en Puebla. 
Es más, me aseguran que el propio Jorge Emilio González Martínez, ex dirigente nacional, ya habría avalado 
la posibilidad de remover a Natale de su cargo, una vez que concluya su gestión como diputado federal. 

Y los motivos son muchos. 
El principal, el desastre político y administrativo que mantiene en la dirigencia estatal de su negocio, perdón, de 
su partido. 
Y es que Natale está peleado con los pocos militantes y representantes populares que aún le quedan al Verde. 
Con el diputado local, Elías Abaid Kuri, coordinador de la bancada del Verde, no existe acuerdo, ni trato cordial 
alguno porque Natale, dicen, le ha jugado chueco. Vamos, le ha mostrado sus dos caras. 
Natale no se atrevió a defender la posición de Abaid como posible candidato del PRI-Verde en el Distrito XI para 

los próximos comicios federales. Mucho menos se ha preocupado en apoyar su trabajo legislativo. 
Con el segundo de sus legisladores, Jesús Morales Manzo, mantiene una relación de interés político, 
simplemente. Ambos cuidan las formas y su lema es algo así como “si no me das, no me quites”. 
Mientras tanto, con su supuesto secretario General, Rodolfo Huerta Espinosa, la relación está rota. Natale le 
prometió al ex petista el sol, la luna y las estrellas y nunca le cumplió. 
Al secretario General del Verde en Puebla, antes de las modificaciones de sus estatutos, se le encargó la 

construcción y organización de una estructura al interior del estado que hiciera crecer al partidazo.  

Sin embargo, Natale nunca soltó un peso ni para la gasolina, ni mucho menos para motivar a los posibles 
militantes con un refresco. 
Es por ello que Huerta Espinosa ya analiza la posibilidad de sumarse a las filas del Panal, donde sí que hacen falta 
cuadros políticos para crear una verdadera opción de gobierno. 
---------------------  
Otras Posdatas: 

* Candil de la calle... 
Otro dirigente partidista poblano que parece no dar una, es el priista, Fernando Morales Martínez, quien está 
más ocupado en hacer grilla política en contra del presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, que 
en arreglar los asuntos de su partido.  
El hijo pródigo de la familia Morales está más entretenido buscando la forma de denostar y vapulear 
públicamente al edil, que en lograr la unidad y garantizar un buen resultado electoral para el PRI el próximo mes 
de julio. 

A Fernando Morales se le ocurrió la puntada de convocar a los reporteros que cubren la fuente política en el 
ayuntamiento de Puebla, donde, anunció, realizará una visita al alcalde capitalino para reclamarle su Programa 
Mil Calles. 
Lo que Fernando Morales no sabe, o si sabe sólo va a contribuir al circo político, es que Eduardo Rivera no estará 
en la sede del gobierno municipal debido a que se encuentra de gira en los Estados Unidos. 
Por cierto, hoy el edil capitalino estará en Washington, donde impartirá una conferencia ante la comunidad de la 
Universidad George Washington. Posteriormente, se reunirá con el embajador de México en esta ciudad, Arturo 

http://impreso.milenio.com/node/9127621
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Sarukhan, con quien hablará de proyectos sobre Puebla. 
Así que mientras el edil poblano imparte una conferencia en Washington, Fernando Morales hace circo, maroma y 
teatro en el ayuntamiento. Y al mismo tiempo, uno de sus correligionarios, Alejandro Cruz Olivera, aspirante a 
candidato a diputado federal por el Distrito IX, lo denuncia públicamente por la presunta inequidad en el proceso 
de selección de las candidaturas. 

Bien dice el dicho: “Candil de la calle y oscuridad de su casa”. 
http://www.retodiario.com/interna-columna.php?-Posdata-Renovacion-verde-ecologista&id=1794 

 

 
 
(Cuitlatán/Fermín Alejandro García) 
 
El caso Izúcar definirá si Fernando Morales está del lado de RMV o de EPN 

El Distrito XIV, de Izúcar de Matamoros, no solamente se ha convertido en el más complicado para que el PRI 
elija candidato a diputado federal, sino ahí se juegan otros asuntos relevantes, como es el hecho de que la 
decisión que asuma el presidente estatal del partido, Fernando Morales Martínez, mostrará si está del lado de la 
estrategia electoral del gobernador Rafael Moreno Valle Rosas o del candidato presidencial priista Enrique Peña 
Nieto. 
Y es que en ese distrito están confluyendo cuatro fuerzas en la definición del PRI, estas son: la del gobernador 
Rafael Moreno Valle Rosas; la del secretario de Organización del PRI, Miguel Ángel Osorio Chong; la de los 

cristianos, que se sienten ignorados por el tricolor y amenazan con generar más de 100 mil votos de castigo, y la 
Confederación Nacional Campesina. 
La decisión que acabe tomando Fernando Morales no solamente servirá para saber de qué lado está jugando, sino 

también si buscará que el PRI poblano salga airoso de la actual contienda electoral o se acabará convirtiendo en 
el “príncipe de las derrotas”, toda vez que una mala decisión podría provocar que este distrito de ser un bastión 
priista pase a ser una posición del Partido Nueva Alianza (Panal). 
Se sabe que desde el grupo político de Rafael Moreno Valle Rosas todos los días  presiona en el PRI para que el 

candidato de Izúcar de Matamoros sea el diputado local y ex edil de la cabecera distrital, Filiberto Guevara, quien 
además es parte de la facción del ex aspirante a la gubernatura, Javier López Zavala. 
Y que en segunda instancia, el grupo de Moreno Valle no ve con malos ojos que también pudiera ser el candidato 
otro ex presidente municipal y ex secretario de Desarrollo Social, Juan Manuel Vega Rayet, quien a su vez es 
apoyado por Miguel Ángel Osorio Chong, el secretario de Organización del Comité Ejecutivo Nacional del PRI. 
Tal parece que la presión del grupo morenovallista a favor, principalmente, de Filiberto Guevara, y en segundo 

lugar de Vega Rayet, obedece a lo siguiente: 
De acuerdo con las encuestas levantadas en el distrito, los dos políticos más conocidos por el electorado son Juan 
Manuel Vega Rayet, con 88 por ciento, y Filiberto Guevara con 79 por ciento. Eso en una primera lectura 

parecería colocarlos como los más idóneos. 
Sin embargo, no es así, ya que en la medición de los puntajes negativos, ambos obtienen la peor calificación de 
los siete aspirantes a ser el candidato del distrito. 
Juan Manuel Vega Rayet ya fue alcalde, diputado local y federal, mientras que su esposa Erica Suck ya fue 

legisladora local, y aparte que ha puesto a más de dos presidentes municipales. Por eso es visto por la población 
como un cacique que solamente opera a favor de sus intereses personales. Y eso se refleja en un rechazo en las 
encuestas de 92 por ciento, de entre quienes dicen conocerlo. 
Algo similar pasa con Filiberto Guevara, quien tiene un rechazo de 88 por ciento de los electores que dicen 
conocerlo. ¿A qué se debe esa calificación? A dos factores: Fue un pésimo presidente municipal y es de los 
diputados priistas que más sometidos se ha mostrado públicamente ante el gobernador Rafael Moreno Valle 
Rosas, a tal grado que él mismo se encargó de difundir en el distrito que no quería ser candidato en esta ocasión, 

pero que lo obligó el actual jefe del Poder Ejecutivo. 
¿Si son tan malos, entonces por qué presionan para que alguno de ellos sea el candidato? La respuesta es muy 

sencilla: Solamente con un mal candidato del PRI se posibilita el triunfo de Enrique Nacer, quien es legislador 
local y se perfila a ser el candidato del Panal por el distrito de Izúcar de Matamoros. 
Nacer es uno de los principales político que en 2010 dejó el PRI para irse a la campaña de Rafael Moreno Valle 
Rosas y ahora, tiene el respaldo de Casa Puebla para ser una pieza clave en el proyecto de darle en el estado una 

de las mejores votaciones en el país  al Panal, el partido de la presidente del SNTE, Elba Esther Gordillo Morales, 
y que enfrenta el reto de no perder el registro como fuerza política nacional. 
Si Fernando Morales está del lado de los intereses de Moreno Valle, queda claro que buscará beneficiar a Filiberto 
Guevara o a Juan Manuel Vega Rayet, para de esa manera ayudar al proyecto del Panal. 

http://www.retodiario.com/interna-columna.php?-Posdata-Renovacion-verde-ecologista&id=1794
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En cambio, si el presidente del PRI opta por el representante de las comunidades cristianas, Raúl Castillo; o los 
cenecistas Saúl Coronel o Maritza Marín, estará demostrando que está del lado de la estrategia de Enrique Peña 
Nieto de poner a candidatos competitivos y que no tengan calificaciones negativas que los hundan en los índices 
de votación. 
Caso particular cobra el de Raúl Castillo, ya que la Comunidad Cristiana de Puebla –formada por 94 

denominaciones y 2 mil 800 iglesias– le pidieron al Comité Ejecutivo Nacional del PRI y a Enrique Peña Nieto 
tener un candidato por el distrito de Izúcar de Matamoros. La cual es una propuesta que bloqueó el anterior 
presidente del tricolor en el estado, Juan Carlos Lastiri, quien buscaba beneficiar a Filiberto Guevara. 
Los cristianos cuentan con un potencial de 400 mil electores en el estado de Puebla, y tienen garantizado un 
mínimo de 100 mil votos para la fuerza política que apoyen. Y si en el caso de Izúcar no son tomados en cuenta, 

importantes segmento de ese sector de la población podrían orientar miles de sufragios en contra del Partido 
Revolucionario Institucional en importantes distritos de la entidad como son Puebla, Cholula, San Martín 

Texmelucan y Tehuacán. 
Se sabe que Fernando Morales ha entendido de manera  errónea la fuerza de los cristianos, ya que quiso zanjar 
los compromisos con ese sector impulsando como candidata para el Distrito IX de Puebla a la actual dirigente 
priista Claudia Hernández Mediana. 
El problema es que la Alianza de Pastores, encabezada por Enrique Borja Galindo, ya manifestó que no apoyan a 
Claudia Hernández, ya que ella jugó un papel fundamental en el rompimiento que hubo entre los cristianos y el 
PRI en el año 2010. 

Ante ese escenario, Fernando Morales ya tendría que haber optado por Raúl Castillo o por los cenecistas. Pero su 
actitud titubeante obedece a que él todavía no sabe de qué bando va a jugar en el actual proceso electoral: si el 
del gobernador o el de Peña Nieto. 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/el-caso-izucar-definira-si-fernando-morales-esta-del-lado-

de-rmv-o-de-epn_id_4749.html 

 
(Editorial) 
 
Ciudad ahorcada por obras 

Diversas obras públicas sobre vialidades en cinco zonas distintas de la capital y su zona conurbada realiza desde 
hace un par de meses el gobierno del estado con el fin, según se ha dicho, de crear un circuito que agilice los 
traslados y que esté listo para los festejos por el 150 aniversario de la Batalla del 5 de Mayo. 
Desde luego no se puede cuestionar el esfuerzo del gobierno del estado en realizar y modernizar la 
infraestructura, sobre todo en una ciudad como Puebla, que tiene un crecimiento urbano vertiginoso y cuya 
capacidad de servicios está siendo rebasada dramáticamente. 

El problema de fondo es cómo se hace esa obra pública, porque parece que su entrega está orientada por 
completo por criterios de orden político, pues se pretende aprovechar la ocasión del aniversario de la gesta 

histórica, que brindará reflectores nacionales e internacionales, pues hay trabajos que parecen ir a todo vapor y 
otros que, por el contrario, parecen tener una lentitud dolosa,  tal vez con el fin de que se inauguren 
simultáneamente, como si todas se hubieran culminado al unísono. 
Lo cierto es que el bloqueo de vialidades por estos trabajos genera graves daños al funcionamiento de la ciudad, 
pero también se puede convertir en un problema de salud pública por el estrés que se hace padecer a 

automovilistas, pasajeros, peatones y ocupantes de los edificios aledaños a las obras. 
Es también deplorable que en cada periodo gubernamental la obra pública siempre sea vista con ojos de 
rentabilidad política. 
Es necesario acabar con esta inercia clientelar con la que se ve la obra pública y sobre todo hacer que las 
molestias para la ciudadanía sean mínimas. 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/ciudad-ahorcada-por-obras_id_4745.html 

 

 
 
(Primera Columna/Oscar López) 
 

• La exitosa gira de Rivera 
• El Estadio vacío  
• Agüera, otra vez reconocido 
Sin duda de gran importancia para Puebla está resultando la gira de trabajo que el presidente municipal 
Eduardo Rivera Pérez está realizando por la Unión Americana. La semana pasada con el alcalde de la “capital 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/el-caso-izucar-definira-si-fernando-morales-esta-del-lado-de-rmv-o-de-epn_id_4749.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/el-caso-izucar-definira-si-fernando-morales-esta-del-lado-de-rmv-o-de-epn_id_4749.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/ciudad-ahorcada-por-obras_id_4745.htm
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del mundo”, Nueva York y con el reciente encuentro con el Secretario General de la OCDE, José Ángel Gurría 
Treviño, se empezarán a concretar apoyos específicos como el diagnóstico territorial de la zona Metropolitana, 
además de la cooperación de los países que integran esta organización de desarrollo económico. 
Mientras en Puebla algunos se desbordan en sus ánimos por hacer grillas baratas, el presidente municipal hoy 
impartirá una conferencia en la Universidad de George Washington. 

Enhorabuena para la capital del Estado y que pronto se vean los resultados de estos encuentros 
internacionales. 
Los panistas cumplieron con llenar el Estadio Azul donde se llevó a cabo la toma de protesta de Josefina 
Vázquez Mota como su candidata a la Presidencia de la República, cientos de autobuses rodeaban las 
inmediaciones del estadio de futbol desde las 9 de la mañana y les avisaron que el evento empezaría al filo del 

medio día. 
Sin embargo, dicen las crónicas y los innumerables twitts, que el evento empezó con dos horas de retraso, lo 

que provocó que una vez empezado el discurso de Vázquez Mota, la gente se empezó a salir y dejaron casi a la 
mitad el estadio. 
Las imágenes de Milenio TV son más que elocuentes. 
Tristemente, en 12 años, los panistas aprendieron lo que tanto criticaron por más de 70 años. 
Andrés Manuel López Obrador también rindió protesta como candidato de las llamadas izquierdas e hizo un 
llamado a sus seguidores para convencer a los indecisos, pues ahí es donde podría estar la diferencia, según 
sus estimaciones. 

Este día hará lo propio Enrique Peña Nieto, en Dolores Hidalgo, Guanajuato, pero cuidando con todo detalle no 
violar la “veda electoral”, ese silencio al que el IFE ha sometido a los aspirantes presidenciales, por lo que el 
evento se realizará en un lugar cerrado. 
Incluso ayer ya se corrían las versiones sobre una posible denuncia que presentarían tanto el PAN como el PRD 

para denunciar el evento de Vázquez Mota como un acto anticipado de campaña, por el contenido de su 
mensaje y la naturaleza del mismo hecho. 

CONFETI…será esta semana cuando el Rector de la BUAP Enrique Agüera Ibáñez acuda de nueva cuenta a 
Nueva York a la sede de la certificadora internacional Standard’s Poor’s para recibir su segundo reconocimiento 
por la salud financiera de la que goza la Máxima Casa de Estudios… 
http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4294 

 
(Juicio/Mauro González Rivera) 
 
ANTE INDECISIONES EN EL IX PERFILAN A LIDERESA DEL PRI 
Finalmente, la fecha fatal para designar por parte del CEN del PRI a la lideresa del Comité Municipal del PRI, ha 

llegado. Mañana será dada a conocer la determinación del partido a favor de CLAUDIA HERNÁNDEZ MEDINA, 
quien de esta manera acaba con las indecisiones de su instituto político, que con demasiada anticipación tenía 

la solución en el popular aspirante LUIS ALBERTO ARRIAGA LILA, pero que por presiones del exterior lo fue 
anulando hasta dejar una terna en la que se encontraban el empresario textilero, Julián Haddad Férez; el 
académico doctor en derecho Víctor Manuel Carreto Pacheco y el líder refresquero Pedro Galindo Carrasco. 
Estos dos últimos cetemistas de diferente corral. Uno de lealtad al SUTERM, pero ajeno al apapacho del 
dirigente estatal y, el otro, cobijado por las cúpulas obreras de aquí y allá.  

Vale hace notar que cuando el tricolor quiso remediar las cosas para postular en definitiva como su candidato al 
carismático periodista, éste ya había sido registrado internamente por el Partido Nueva Alianza (PANAL), 
haciéndose imposible su retorno al gallinero del tricolor. Esto lleva a recordar las presiones de que el mismo 
personaje fue objeto en el 2010 por parte de JAVIER LÓPEZ ZAVALA y MARIO ALBERTO MONTERO SERRANO, 
para impedirle su participación como aspirante a la presidencia municipal de Puebla, convenciéndole de que se 
fuera de “visitante” a San Andrés Cholula, donde los panistas lo vapulearon. Esos han sido los tragos amargos 
que ha vivido en su partido ARRIAGA LILA, por lo que decidió ir en busca de nuevos horizontes.  

Ante tales circunstancias y dificultades políticas que ofrecía el noveno distrito, en el CEN del PRI se inventó 
subir a la palestra a una terna de una, para seleccionar entre Claudia Hernández Medina, Lucero Saldaña Pérez 

y Bárbara Ganime Borne, a la que finalmente abanderara la causa del tricolor en el IX distrito federal electoral, 
siendo la primera la que por los apoyos cristianos que siempre ha recibido, se convierta en la candidata del PRI.  
CONCENTRACIÓN PRIÍSTA TOMA DE PROTESTA DE PEÑA 
En la municipalidad de Dolores, Hidalgo, Guanajuato, llamada con toda justicia “cuna de la independencia 

nacional”, será el escenario natural donde los priístas serán los testigos oculares esta mañana de la toma de 
protesta como candidato a la presidencia de la República del mexiquense ENRIQUE PEÑA NIETO, quien tiene 
por delante, a partir del mes de abril, hacer públicas por todo el país las propuestas de gobierno que pretende 
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para los 115 millones de habitantes, los que a través de un electorado difícil, desconfiado y cansado de abusos 
y burlas de todos los partidos, buscan la atención y la solución a los graves problemas que tiene sumido a 
México en la debacle más espantosa que se conozca en las últimas décadas.  
La protesta del encabezador de todas las encuestas, se hará ante el Consejo Político Nacional del PRI que 
preside PEDRO JOAQUÍN COLDWELL, máximo dirigente del CEN del PRI, con la asistencia de los mil 260 

consejeros, esperándose al mismo tiempo se de a conocer la fecha en la que el popular candidato procederá a 
su registro ante el Instituto Federal Electoral (IFE) y estar listo para la dura competencia que le espera al lado 
de sus adversarios Andrés Manuel López Obrador, Josefina Vázquez Mora y Gabriel Quadri. 
CONFÍAN EN LA  REPOSICIÓN DE LA, SEGUNDA FÓRMULA 
Con la certidumbre de que MANUEL CAMACHO SOLIS, fue el artífice de la imposición del ingeniero ARMANDO 

ETCHEVERRY BELTRÁN, las izquierdas iniciaron inmediatamente el rechazo a su precandidatura, lo que dio los 
resultados que se esperaban, porque el coordinador de Nueva izquierda, ERICK COTOÑETO hizo saber 

oficialmente que el proceso de selección se repondrá, con lo cual se confirmó que al diputado local JOSE JUAN 
ESPINOSA TORRES, le asistía la razón, al igual que a otros militantes de la izquierda que provocaron la rebelión 
en contra del que resultara en el 2010 el candidato más débil a la gubernatura del estado. 
La mano negra de CAMACHO SOLÍS, coordinador del Diálogo de Reconstrucción Nacional (DIA), fue la causante 
del desaguisado que se armó entre las fuerzas de la izquierda que por conducto del legislador ESPINOSA 
TORRES, manifestaron que su denuncia la llevaría ante el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación 
que haría ver la irregularidad en la que se incurrió, porque el profesionista poblano nunca hizo el menor intento 

para registrarse en el proceso interno. 
De esta manera al abogado laborista MARIO BRACAMONTES, quien desde hace mucho tiempo ya figuraba en 
las filas de ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR, de la misma manera que lo hacía ESPINOSA TORRES, serán 
medidos de nueva cuenta en la repetición del proceso, con los agregados del ex líder del congreso Marinista 

José Othón Bailleres Carriles, Sergio Barajas Guzmán y el propio Etcheverry, al que en las condiciones actuales 
se le desconoce toda posibilidad de ser el segundo en la fórmula que encabeza MANUEL BARTLETT DÍAZ. 

Esta decisión tomada el pasado fin de semana por parte de la mesa de candidaturas del Movimiento Progresista 
de México, reconfortó a las izquierdas poblanas pues su rechazo a la imposición central no llegó a un final feliz 
por las reacciones que se dieron en contra y que se generaron de forma inmediata. Aún así, sentencian los que 
se declararon inconformes, que en el caso de que se pretenda darles “atole con el dedo” y se diera paso a la 
aprobación de la candidatura de Etcheverry, entonces sí, se recurriría inmediatamente a la instancia legal para 
hacer la denuncia correspondiente.  
A CUENTA GOTAS 

Una vez más anuncian que será este miércoles 14, la decisión final que lleve a conocer a los matamorenses al 
que será el candidato del PRI a diputado federal por el XIV distrito, porque hasta la fecha y después de tantos 
meses de buscar al “mejor perfil”, este no se ha dado y por lo tanto será el CEN del PRI el que decida 
salomónicamente, sin importar lo que vaya a pasar de ahí en adelante, porque cualesquiera de los 

precandidatos que resulte elegido, no llenará los zapatos de los habitantes de ése problemático distrito. 
Imposible la llegada de SAÚL CORONEL AGUIRRE, por cuestiones de sobra conocidas; se insiste en el poder de 
las fuerzas que impulsan a FILIBERTO GUEVARA GONZÁLEZ; igualmente en el hombre fuerte de la región, 

JUAN MANUEL VEGA RAYET, quien no niega en ningún momento a su máximo impulsor el ex gobernador 
MELQUIADES MORALES FLORES; quiere el profesor CUTBERTO CANTORÁN ESPINOSA, quien en sus mejores 
tiempos fue cúpula del magisterio federal, y ya, como fin de fiesta o de pilón, a la mujer que llega a la lucha 
final por méritos propios y que no tiene nexos familiares con ninguno de los pretendientes, la lideresa 
campesina de la mixteca MARITZA MARIN MARCELO……“Yo hablo de planteamientos y construcciones y no voy 
a caer en provocaciones. La señora BEATRIZ PAREDES, puede decir lo que quiera”. Así y hasta con cierta 

elegancia MIGUEL ÁNGEL MANCERA, dio por concluido un episodio en el que la tlaxcalteca utilizando un estilo 
subliminal para decir las cosas, endilgó a su también adversario en la lucha por el gobierno del Distrito Federal, 
indirectas que fueron muy directas y que no tardaron en encontrar la clara respuesta del perredista. Esto llevó 
a “La Doña” del PRI a cambiar el estilo y a decir que de ganar habría respeto a los programas sociales que 
fueron creados por el PRD, pero que estos se volverán derechos exigibles y plasmados en legislaciones que no 

tengan padrinos de ningún partido…..En líneas para Monterrey, les decimos al sobrino JUAN MANUEL RIVERA y 
HUMBERTO CISNEROS que “A Cuenta Gotas” (cierre de la columna JUIICO) del pasado 29 de febrero, no la 

recibieron, porque no la hubo. Gracias por leerme y a sus siempre bien atinados comentarios, de allá para acá. 
Queda pendiente el asunto de la presidenta municipal de Guadalupe y de JOSEFINA VÁZQUEZ MOTA, que en su 
caso, no pasará nada….. 
http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4296 
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(La Radiografía/Fabián Gómez) 
 
El espía del Panal 
Se llama Garabet Nathael Hernández Cisneros y dice ser el hacker que el Partido Nueva Alianza en Puebla 

(Panal), contrató para espiar las cuentas de correo, Facebook y Twitter de personajes poderosos como el 
gobernador Rafael Moreno Valle, miembros del gabinete estatal, Mónica Arriola, empresarios, periodistas y todo 
lo que vaya contra los intereses de este instituto político en Puebla. 

Lo presumen como el mejor web master que pueda haber, y él mismo comenta en el partido que tiene muy bien 
“checaditos” a todos. 
Y les advierte: “Más vale que se porten bien. 

Lo malo es que este hacker fue contratado a espaldas de los líderes nacionales, -Luis Castro y Mónica Arriola 
Gordillo-, solo para saber sus movimientos e incluso sus conversaciones privadas. 
Su modus operandi es que le entrega placas de las conversaciones y  el reporte de todo lo que sale y entra de 
los correos o cuentas personales de twitter o Facebook al siniestro personaje que lo contrató, quien por cierto, 
teme entregar malas cuentas en las elecciones de este año por ser un simple desconocido. 
Una de las víctimas a las que más gusta espiar, es a la Coordinadora Ejecutiva Nacional de Finanzas de Nueva 
Alianza, la maestra Evelia Sandoval,  y  al sobrino de la maestra Elba Esther Gordillo: Adrián Peña. 

Las  víctimas de Garabet son los excolaboradores de la maestra Leticia Jasso, cuyas cuentas de las redes 
sociales fueron monitoreadas y sirvieron como pruebas para despedirlas. Dicen los que saben, que tienen 
pruebas de este tipo de espionaje que se da en Nueva Alianza y que ya alcanzó a los propios maestros que 
colaboran en el instituto político. 

Tanto poder le han entregado a Garabet Nathael Hernández Cisneros, que hay quien presume que comenzará 
muy pronto a espiar a su padrino. 
Aquel que lo llevó para espiar a todo tipo de personajes. 

Al prestanombre de la franquicia de Rafael Moreno Vale Rosas. 
¡Sí!. A Gerardo Islas Maldonado. 
Dante y Camacho, hundirán a AMLO 
Dos son los enemigos que Andrés Manuel López Obrador tiene en casa: el expresidente de Convergencia -hoy 
Movimiento Ciudadano y exgobernador de Veracruz-, Dante Delgado Ranauro (a) “El Insaciable”, y el exjefe de 
gobierno del Distrito Federal y frustrado-amargado aspirante a la presidencia de la República, Manuel Camacho 

Solís. 
Ambos han logrado en poco tiempo poner en contra de López Obrador a las estructuras territoriales y a sus 
operadores políticos por haber mostrado la voracidad que los caracteriza al momento de repartir las 
candidaturas. 

Cuando tuvieron que repartir las candidaturas, de inmediato este par de voraces políticos hicieron a un lado a 
las bases del PT, Movimiento Ciudadano y del PRD. “Que se esperen” dijeron. 
Parece que estos personajes están empecinados en hacer que López Obrador se quede hasta el tercer lugar en 

las elecciones de julio de este año, pues no les importaron los reclamos de la gente y cúpula de las izquierdas 
que tanto trabajo han hecho por el “Peje”. 
Sin lugar a dudas, Puebla será un laboratorio perfecto para dar un revés a las pretensiones del “Peje”, quien ha 
confiado ciegamente en este par de vivales. 
http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01 

 

(De Buena Fuente/Carlos Macias Palma) 
 

Alcalá, Doger, Polo de Lara, Lozano 
Dos actividades con fondo político, se desarrollarán esta semana: 

1.- Julio Leopoldo de Lara a través de la organización Factor Ciudadano entrega este día reconocimientos a 
mujeres quienes han destacado en el ámbito de sus responsabilidades. A las periodistas Pilar Bravo Martínez 
(Tribuna y El Popular Diario Imparcial de Puebla) y Leticia García Polo (AMPEP). También a Gabriela Cid, Cecilia 
Tobón Cuautli, Rafaela Quezada Meza, Caridad Velez de Guarneros y a Yolanda González Báez (finada). 
Y llama la atención que recibirán este reconocimiento dos expriistas hoy distinguidas integrantes del Partido 

Nueva Alianza: Leticia Jasso Valencia y América Soto López. La primera de ellas es más afortunada pues no sólo 
es la Senadora suplente de Rafael Moreno Valle, sino cercana, muy cercana colaboradora de Elba Esther Gordillo 
Morales líder del SNTE, aunque a estas alturas no se sabe si, ser tan cercana a Gordillo es socialmente rentable. 

http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01
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Por lo que respecta a América Soto, pues se embarcará en esa aventura llamada PANAL y aunque como 
candidata a Senadora suplente, no ganará las elecciones, si obtendrá alguna ganancia política. En tanto Julio 
Leopoldo de Lara, se convertirá en presidente del Partido Nueva Alianza para el municipio de Puebla. 
2.- Blanca Alcalá Ruiz presenta este miércoles, el libro Repensar México, un enfoque multidisciplinario, de IEXE 
editorial. La cita es a las 18 horas en la librería Profética. Lo interesante de esto es que Alcalá continua 

cumpliendo con ciclos profesionales, que van fortaleciendo su carrera política. La candidata a Senadora por el 
PRI está trabajando para ganar en las elecciones, pues ello le va dando fortaleza para cuando sea el momento 
de competir, otra vez, por la candidatura del PRI al gobierno de Puebla. 
Pues bien, con estas actividades quedará marcada esta semana en materia política porque de ahí van a 
derivarse, declaraciones, comentarios y acciones previas al inicio de las campañas oficiales que serán 

ciertamente competidas, tanto que le permitirán a Javier Lozano Alarcón candidato a Senador por el PAN quedar 
en un buen segundo lugar, pese a tener apenas un 4 por ciento de aceptación y conocimiento entre los 

poblanos. 
El Verdugo 
La semana pasada corrió el rumor de que Juan Carlos Lastiri sería sustituido como candidato a Senador por el 
PRI en segundo lugar de la fórmula y que ese lugar sería ocupado por Enrique Doger Guerrero. El Verdugo dice: 
todo quedó en rumor, por ahora. 
Graciashttp://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=22 

 

 

 
 
(El Coloquio de los Perros/Luis Enrique Sánchez) 

 
Bartlett, Clouthier y Héctor Alonso 
Manuel Bartlett ha quedado en los registros de la historia como un traidor a la democracia. La caída del 
sistema, termino que el político de 76 años achaca a Diego Fernández de Cevallos y que él traduce y señala 
reiteradamente como “se calló”, no “se cayó”, es el acontecimiento que significó un duro golpe a la 
democracia en México. 

El real y verdadero resultado de las elecciones de 1988 pudo significar la caída del PRI, el avance de la 
democracia, el arribo al poder de una corriente que desde el interior del PRI criticaba y combatía la llegada del 
neoliberalismo con el “Golpe de Estado técnico de 1982”, y el nacimiento de un estado vigoroso y dispuesto 
a construir un país independiente. 
Una sola persona, Manuel Bartlett Díaz, se encargó de que eso no sucediera. Su premio fue el gobierno de 
un estado, Puebla, que no conocía. “Ya llegué a Puebla, nadie se lo imaginaba, mis enemigos me hacían en el 
Ypiranga”, le escuché decir, cuando se refería a quienes lo querían enviar de embajador a Francia. 

Ahora, Andrés Manuel justifica esa impensable alianza con un personaje que quedará en los anales como 
quien prolongó el priato por 12 años más. Ahora, que el partido de sus amores, querencias y conveniencias lo 
ha jubilado, busca el cobijo y consuelo de las fuerzas que él combatió. 
Lo peor, ya lo consiguió. 
Manuel Clouthier por la democracia 
La lucha del heredero de la primera camada de los Bárbaros del Norte, quienes arribaron al PAN en 1987, 
arrojará como resultado que no será candidato a la Presidencia de la República. 

Pero quedará, junto al esfuerzo que emprendió Jorge Castañeda, como un intento ciudadano más por 
combatir a la burocracia electoral, partidos políticos, políticos, IFE, consejos electorales, TRIFE, y lo 
que se acumule, que en el ánimo de perpetuar a los vividores de la política, saltimbanquis, chapulines y 
demás,  impiden, cierran filas, y manejan instituciones a su antojo para conservar espacios laborales y de 
enriquecimiento para una mafia de parásitos y gorrones sin oficio ni beneficio. 
Manuel Bartlett es solo un ejemplo. 

Héctor Alonso Granados espécimen de prehistoria 
Una más del diputado del PANAL y su partido pretende justificarlo. Evidenciar su homofobia e insultar con la 
discriminación a Ignacio Molina, asesor de José Juan Espinosa, por sus preferencias sexuales, no alcanza 
calificativos. 
“Disculpe usted señorita, usted no puede estar aquí”, espetó a Ignacio Molina para retirarlo de la sala del 
Pleno de la Cámara de Diputados de Puebla. Ante el reclamo del agraviado remató: “Disculpe usted señor 
homosexual discriminado”. 

La respuesta de Gerardo Islas, líder del PANAL en Puebla, fue que en Nueva Alianza “hay respeto a las 

http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=22
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preferencias sexuales de las personas, culto y etnias. Alonso Granados es un hombre de trabajo que ha hecho 
mucho por su distrito, y con hechos ha demostrado que es un servidor de causas y abanderado de proyectos”. 
Que se le sancionará, señaló Islas, pero no dijo cómo. 
http://www.poblanerias.com/noticias/2011/bartlett-clouthier-y-hector-alonso 

 

(La peras al olmo/Bernardo Stril Kremper)            

    
Jotos e intolerantes 
Una de las características que han dado fama al mexicano en el mundo es el famoso “machismo”. Muchos 
investigadores y, entre ellos, nuestro Nobel de literatura, el enorme Octavio Paz, afirman que el machismo, es 

en el fondo, una manifestación de homosexualidad reprimida. Tener muchas mujeres, y un montón de 
hijos, más que demostración de su virilidad es tapadera para sentimientos ocultos e inconfesables. 
Así, la semana pasada, el niño Juan Pablo Castro, de las juventudes panistas, haciendo uso de la máxima 

tribuna del Distrito Federal en su Asamblea Legislativa, abusó del honor que le fue concedido para despreciar, 
denostar y discriminar a sus mayores. El joven azul se dio el lujo de hablar mal del PRD (mayoritario en la 
Asamblea), regresando a la vieja imagen del “peligro para México”.  
Afirmó que los perredistas habían aprobado “el matrimonio entre jotos y el aborto”, dos medidas que, para 
él eran fundamentalmente inmorales y peligrosas. Quizás, si hubiera utilizado los términos “oficiales” y 
“aceptados” de “matrimonio entre personas del mismo sexo” e “interrupción voluntaria del embarazo”, el 
escándalo hubiese sido menor. 

Paralelamente, y de manera casi simultánea, en Puebla, el diputado Héctor Alonso Granados hacía de las 
suyas. El legislador, evidentemente muy fina persona, le negó la entrada a una sala de juntas a uno de los 
colaboradores de uno de sus colegas diputados y compañero de Comisión. Sus palabras fueron, según los 

relatos de la prensa: “Aquí no hay lugar para usted, señorita”. El empleado legislativo (no es para menos) 
se molestó y le reclamó, a lo que el cortés diputado añadió “disculpe usted señor homosexual 
discriminado”. 

Me interesaría saber cómo cayó la información en la unidad habitacional “La Margarita” que es la reserva 
natural de votos para el señor diputado (por lo menos eso dice él). Dudo que en esa comunidad (tiene más 
habitantes que muchas ciudades) sólo haya machos y mujeres abnegadas. La comunidad “gay” también ha 
de estar bastante bien representada, así como la de ciudadanos liberales y tolerantes. 
Evidentemente los partidos a los que pertenecen estos individuos negaron inmediatamente cualquier relación 
con sus dichos… ¡Imagínese! En medio de los tiempos electorales más complicados en muchos años… 
El PAN incluso dijo que el muchachito no era miembro de su movimiento. Que nomás era parte de las 

“juventudes”  del partido. Eso, evidentemente lo ha de colocar muy, pero muy lejos del partido Acción 
Nacional. El PANAL, por su parte dijo que iba a regañar, o ya había regañado a su diputado boquiflojo. 
Aquí entre nos, estoy seguro que a Juan Pablo le dijeron “cálmate un ratito chamaco, y en unos años te 
hacemos diputado de a de veras pá que les des en la madre a los pinches perredistas”. Al otro, “mire 

diputado, sabemos  de su amplia cultura y educación. El partido de los maestros le dará la oportunidad de 
seguir luchando en cuanto nos sea posible”… Todos, apostando al olvido que, con el machismo, es también 
característica del mexicano. 

Desgraciadamente, actitudes tan viles en su intolerancia y discriminación son el pan nuestro de cada 
día. No es necesario buscar a algún miembro de las juventudes panistas, ni a diputados ante un Congreso 
“soberano”. Basta con salir a la calle, con leer los periódicos. 
No hace mucho, en Jalisco,  don “Etilio”, el “góber piadoso” explicó públicamente que esa gente le da “asquito”. 
La nota roja de los medios da cuenta, prácticamente todos los días, de agresiones a hombres y a mujeres, 
tanto por su orientación sexual como por su color de piel, su religión… 

Yo tengo muchos amigos homosexuales, como también los tengo judíos, negros, protestante y me solidarizo. 
http://www.poblanerias.com/noticias/2011/jotos-e-intolerantes 

 

 
 

(Puebla Hoy/Fernando Alberto Crisanto) 
 
Los riesgos de Josefina  
A menos de tres semanas de que arranquen formalmente las campañas constituciones –el 30 de marzo- ayer 
los panistas, que son el partido en el gobierno federal, quisieron mostrar músculo y exhibieron sus debilidades.  
La primera de ella es que no son un partido de masas -por más que tenga millones de afiliados y simpatizantes, 

http://www.poblanerias.com/noticias/2011/bartlett-clouthier-y-hector-alonso
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de estos cientos de miles salieron el 5 de febrero pasado a votar y a elegir a Josefina Vázquez Mota como su 
candidata presidencial en un hecho político extraordinario que impulso a la organización y a ella- y aunque ayer 
llenaron el Estadio Azul de la Ciudad de México no pudieron contener a los grupos asistentes que no resistieron 
más el calor y la espera y como seres libres se salieron cuando estaba en su apogeo el acto político y es que los 
convocaron 4 horas antes. 

Los panistas deben evitar tener esos garrafales errores que los muestran débiles cuando no lo son y dedicarse a 
lo suyo que es llevar a millones a las urnas si en verdad quieren mantenerse en la silla presidencial un sexenio 
más. 
Lo suyo no son los actos masivos, porque sus militantes no están para acudir y disciplinadamente soportar horas 
bajo el sol, si lo hacen quizá sea pronto por el Papa y eso está en veremos. Son predominantes miembros de la 

clase media y alta que usan el domingo para descansar o relajarse y no para ir por horas a esperar rollos 
políticos que ellos avalan y ya conocen. 

Lo segundo y más trascedente es la posición poco definida de fortaleza que tiene la candidata Vázquez Mota, por 
lo menos hasta ayer mismo y el acto que le organizaron no abona a su favor. Los panistas la aceptaron ya y ha 
generado expectativas entre millones de mexicanos, pero ella no parece decidida a tomar el liderazgo que es 
indispensable en un candidato presidencial que quiere dejar esa categoría y ocupar la presidencia desde la que 
gobernará a este complicado país que es México. 
La señora ha dejado en aras de evitar divisiones en su partido espacios de poder inusitados al presidente Felipe 
Calderón y su equipo, tanto que colmaron las listas de plurinominales y de pronto ha dejado espacios de más a 

sus contrincantes sin ella asumir la posición privilegiada que consiguió con la legitimidad de su elección interna. 
Ayer, al tomar protesta como candidata del PAN a la Presidencia, doña Josefina insistió en la unidad a pesar de 
los conflictos. "Es momento de unidad, es momento de resolver las diferencias internas con apego irrestricto a 
la democracia", expresó. Hay diferencias porque ella no ha asumido el liderazgo ni desde su posición de 

candidata ha dejado fuera a los panistas que le generan problemas, como el presidente municipal de Monterrey, 
y no permitir que por otros intereses los premien con candidaturas que ella debe sino asignar por lo menos 

avalar. 
La unidad es en torno a ella, y el panismo la ha asumido pero si sigue pagando facturas a quienes no la 
apoyaron va a terminar abandonada por grupos desilusionados y que en su momento dieron todo para que ella 
sea la candidata y si hace una excelente campaña, desean, la próxima presidenta de México. 
Vázquez Mota no sólo puede conformarse con ser una buena y legítima candidata del panismo, tiene que ser su 
líder y empoderarse a riesgo de que no le crean ni sus fieles y que no son pocos pero demandan más de ella o 
se quedará sola, como ayer cuando terminó de leer su discurso de unción como candidata a la Presidencia de 

México. 
http://www.ngpuebla.com/node/14898 

 
(Angelopolitanas) 

 
Decíamos ayer que a un año y medio de que concluya su último periodo como rector de la Universidad 
Autónoma de Puebla, el doctor Enrique Agüera empieza a prepararse y uno de los puntos fuertes de su gestión 

es el manejo financiero de los recursos que ha hecho, tanto así que hoy la institución recibirá la calificación 
“mxA+” de Standard & Poor’s, por sus finanzas sanas, promover la transparencia y mejorar la calidad de sus 
tareas.  
En Nueva York, los directivos de la calificadora internacional entregarán esta certificación, que avala la  
estabilidad de la universidad que ha conseguido la realización de grandes obras como el Complejo Cultural, la 
Biblioteca Central y el Estadio Lobo. Patrimonio que en el pasado quedó pendiente ya sea como obra negra o en 

planos.  
El rector Agüera viajó el fin de semana a Nueva York, acompañado por el tesorero Alfonso Esparza -uno de los 
artífices de este manejo y que por mandato de ley concluirá este mes su última gestión en ese puesto, pero no 
se jubilará sino se mantendrá en el primer nivel de mandos en la institución- y el director de Comunicación de la 
universidad, el doctor Jorge David Cortés.  

En verdad, un premio que reconoce a la comunidad universitaria poblana que hace dos décadas vivía en la 
inestabilidad y el desconcierto, cuando sus maestros no sabían si iban a cobrar la próxima quincena. El cambio 

es radical y positivo. 
@  
El secretario General de Gobierno, Fernando Manzanilla, puso ayer en marcha el programa “Más libros, mejor 
futuro”, durante una jornada más de “Paz Social y Corresponsabilidad” en la Unidad Habitacional Villa Frontera y 
donde hubo una participación masiva y leyeron textos el secretario, los autores, los conductores Claudia Lizaldi 
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y Jan, el periodista Carlos Martín Huerta y la promotora del proyecto. 
Explicó ahí que las acciones que emprende el gobierno para combatir la delincuencia únicamente atacan las 
consecuencias de un problema social, pero es a través de la promoción de la lectura masiva que se busca 
enfrentar el problema de raíz, desde lo individual para después pasar a lo colectivo. 
@  

Apareció ayer en Facebook un mensaje dirigido al presidente estatal del PRI poblano que reproducimos por ser 
de interés a unas horas de que se dé una importante decisión política:  
“Estimado Señor Fernando Morales Martínez: Los vecinos del Distrito IX de Puebla NO QUEREMOS DE 
CANDIDATA A (las mayúsculas son del original) Claudia Hernández. Ella NO ha trabajado por nosotros ni nos 
representa. Si la ponen solo nos quedará pensar que el PRI está tratando deliberadamente de perder el distrito. 

— con Ennio Ruiz del Sol y 9 personas más”. Las redes como un novedoso elemento político, qué duda. 
@  

La nominación como segundo de la fórmula de las izquierdas al Senado por el estado de Puebla del ingeniero 
Armando Etchegaray está viviendo momentos más que difíciles porque todos los partidos, incluyendo el del 
Trabajo no respaldan su nominación y encontraron que al no registrarse como el resto de los aspirantes, pueden 
revertir su nominación impulsada por Manuel Camacho Solís pero que le interesa personalmente a López 
Obrador. 
La semana pasada salieron a defender a Manuel Bartlett tanto el candidato presidencial como el ingeniero 
Cuauhtémoc Cárdenas y con ello quedó cerrado su caso, por más que los perresalinistas hagan muecas, pero en 

el caso de Etcheverry las cosas se complicaron el fin de semana. Su caso quema. 
http://www.ngpuebla.com/node/14901 
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